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Дорогие друзья!

Вот и завершился 
20-ый (юбилейный) год со дня создания Российской
секции IPA (учредительная конференция  прошла в
Москве 28 марта 1992 года). Мы стали сильнее, рас-
ширили свои ряды (в 68 регионах состоит более 10
тысяч членов). Отметили свое 20-летие
Новгородский, Тюменский и Московский регионы
ВПА МПА. Крупными вехами празднования юбилея
стало проведение в мае 2012 года в Пятигорске VI
отчетной конференции ВПА МПА и XIII конференции
стран Центральной и Восточной Европы, куда прибы-
ли гости из 25 стран, а также проведены впервые
этапы фестивалей «Леди IPA» и «Полиция без гра-
ниц», прошло много спортивных соревнований.

Углубляется сотрудничество с руководством
МВД России. Совсем недавно конструктивно про-
шла встреча с Статс-секретарем — заместителем
Министра внутренних дел России Игорем Зубовым,
представители нашей Ассоциации приглашены и
активно работают в Совете по развитию обще-
ственного контроля при Комитете Госдумы ФС РФ
по делам общественных объединений и религиоз-
ных организаций и других общественных советах
при органах внутренних дел.

С успехом прошли мероприятия в рамках прове-
дения Дня Памяти МВД России и Мемориальной
акции «ЗАЖГИ СВЕЧУ ПАМЯТИ» в России, Казахстане,
Белоруссии. Особенно интересно прошли эти меро-
приятия  в Московском, Иркутском, Ленинградском,
Волгоградском, Тульском, Калмыцком, Ставро-
польском, Ростовском регионах. По примеру России
наши коллеги впервые провели День Памяти в
Казахстане 12 ноября прошлого года.

Мы гордимся своими ветеранами и активиста-
ми, и в этом номере вы познакомитесь с замеча-
тельными членами нашей Ассоциации: Людмилой
Евгеньевной Быстровой, первой в СССР и Ленин-
граде получившей звание «полковник милиции» и
президентом Нижегородского региона генерал-
майором милиции Владимиром Николаевичем
Доброгорским.

В этом номере вы узнаете о приезде в Россию
делегаций из Израиля, США, Испании, Австрии, ЮАР,
а также о посещении членами нашей Ассоциации
таких стран как США, Израиль, Кипр, ФРГ.

Познакомитесь с творчеством члена ВПА МПА,
известным писателем Владимиром Степановым ,
чьи документальные романы хорошо знают в нашей
стране.

Впереди большая работа по расширению нашей
Ассоциации, с 16 по 18 мая 2013 года в Волгограде
пройдет VII отчетная конференция ВПА МПА, в мае
пройдет и 22-я Всероссийская акция МВД России
«Милосердие белых ночей», в ноябре «Неделя
Памяти» и другие значимые мероприятия. Пусть
активность, проявленная нами в прошлом юбилей-
ном году и дальше скажется на нашей работе.

Президент ВПА МПА,
главный редактор журнала «Полицейское братство»

Алексей ГАНЬКИН

04.11.1952 — КОЛЬЦОВ Владимир Васильевич,
президент Свердловского РО ВПА МПА (60 лет).

09.11.1947 — РОЗУВАН Алексей Михайлович,
член Попечительского совета ВПА МПА, (65 лет).

05.12.1967 — ЧЕКУТОВ Владимир Анатольевич,
президент Калининградского РО ВПА МПА (45 лет).

11.12.1947 — МИРЗОЕВ Гасан Борисович,
член Попечительского совета ВПА МПА (65 лет).

25.12.1967 — АНДРЮСОВА Алевтина Анатоль-
евна, президент Орловского РО ВПА МПА, (45 лет).

28.12.1947 — НЕЧУКИН Юрий Васильевич,
член Попечительского совета ВПА МПА, (65 лет).

28.12.1952 — БЕРЕЖНОВ Виктор Михайлович,
советник президента ВПА МПА, (60 лет).

05.01.1963 — ГАНЖИН Николай Васильевич,
помощник президента ВПА МПА по безопасности
(50 лет).

12.01.1958 — ТУЛЬСКИЙ Александр Михай-
лович, казначей ВПА МПА (55 лет).

19.02.1963 — ОВЧИННИКОВ Александр
Михайлович, секретарь Волгоградского РО ВПА
МПА (50 лет).

20.02.1948 — ДИБИРОВ Багауддин Абдул-
лаевич, президент Дагестанского РО ВПА МПА 
(65 лет).

08.04.1973 — ГАЛОЧКИН Дмитрий Евгеньевич, 
член Попечительского совета ВПА МПА (40 лет).

 
ПОЗДРАВЛЯЕМ С НАЗНАЧЕНИЕМ НА ДОЛЖНОСТЬ !!!

Врио главы Дагестана Рамазан Абдулатипов
своим указом назначил пресс-секретарем и
руководителем пресс-службы главы Дагестана
Ахмедова Магомедбека Лабазановича (пресс-
секретарь Дагестанского регионального отделе-
ния ВПА МПА).

Гаджибалаев Ровшан Гаджимурадович, секре-
тарь Дагестанского регионального отделения
ВПА МПА, назначен главным специалистом отде-
ла обеспечения деятельности антитеррористи-
ческой комиссии главы администрации и прави-
тельства Республики Дагестан.

М.Л. Ахмедов и Р.Г. Гаджибалаев умеют гра-
мотно и эффективно действовать в самых слож-
ных ситуациях, взвешенно и конструктивно
решать любые поставленные задачи. Они обла-
дают такими качествами, как умение осуществ-
лять эффективное руководство, твердость
характера и последовательность в работе,
искреннее внимание к людям.

Не сомневаемся, что людям, прошедшим
столь серьезную профессиональную школу, по
силам справиться с новой ответственной рабо-
той. Желаем нашим коллегам больших успехов и
весомых результатов на новом ответственном
посту!

С ЮБИЛЕЕМ !ОТ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА
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НАШЕГО ПОЛКУ ПРИБЫЛО!

Журнал друзей IPA

МЕЖДУНАРОДНАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯМЕЖДУНАРОДНАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ
INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATION (IINTERNATIONAL POLICE ASSOCIATION (IРАРА))

— самая большая организация полицейских, объединяющая около 400 тысяч
членов в 64 странах мира, имеющая консультативный статус при Экономическом и
Социальном Совете ООН, Совете Европы, ЮНЕСКО и Организации американских
государств, а также поддерживающая рабочие отношения с Европолом.

Основными целями IPА являются: 
— содействие развитию дружеских отношений и взаимопомощи между

сотрудниками полиции своей страны с зарубежными коллегами, создание
широкого международного полицейского сотрудничества;

— формирование положительного имиджа полиции. 
IPА предлагает: 
— обучение членов IPA в Информационно-образовательном центре «Замок

Гимборн» (Германия) и других учебных центрах для полицейских;
— проживание в экономичных IPA-хаусов во время отдыха за границей, участие

в спортивных соревнованиях для полицейских.
Единственным представителем IPA в России является Общероссийская

общественная организация «Всероссийская полицейская ассоциация МПА». ВПА
МПА имеет региональные отделенияя в 64 субъектах Российской Федерации и
насчитывает в своих рядах более 10 тысяч членов (подробнее на www.rusipa.org).



IPA: НАЧАЛО ПУТИ
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(Продолжение. Начало №№ 21-27)

Глава 8 —  Работа спорилась

Вернувшись домой после первого
конгресса, я понял, что предстоит много
работы. Моей главной задачей было
составить протокол совещания, чтобы
разослать его во все секции.

После нескольких безуспешных попы-
ток связаться с организаторами Конг-
ресса, я обратился к Международному
президенту, месье Рош, с просьбой пре-
доставить документы, поскольку у меня
были только короткие записи. Все мате-
риалы Конгресса были записаны двумя
официальными стенографистами, и было
достаточно того, чтобы они мне прислали
французскую версию.

Мне сообщили, что это невозможно,
поскольку записи были утеряны, либо уни-
чтожены бывшим секретарем французской
секции, который приступил к своим новым
армейским полномочиям и уехал в Алжир.

Это было сильным ударом по систе-
ме, и я почувствовал себя словно чело-
век, которого позвали в магазин для кол-
лекционеров ценных фотографий, только
для того, чтобы сообщить, что они еще не
напечатаны.

Только после долгих неоднократных
усилий предпринятых с моей стороны
месье Рош вернулся снова в Париж для
восстановления отсутствующих докумен-
тов. Они были спрятаны в ящике
Префектуры. И спустя короткое время
был получен полный комплект докумен-
тов.

Я попросил учителя из средней
школы, чтобы он перевел этот текст на
английский язык. а дочь моего соседа —
стенографистка, отпечатала новую вер-
сию. Таким образом, это был очень точ-
ный отчет протоколов.

Моей следующей работой стало соз-
дание копий протоколов на английском и
французском языке и их рассылка в сек-
ции. Это была трудоемкая задача, так как
нужно было вначале набрать тексты на
трафаретах и, используя планшетный
копировальный аппарат, прокручивать
каждую отдельную копию. Затем при-
шлось печатать текст на французском
языке и вручную набрать символы и
буквы так, чтобы это все выглядело как
можно более достоверно. Какое облегче-
ние я испытал, когда эта задача была
выполнена, и я выслал все копии.

Тем временем целая гора писем ско-
пилась в моем новом доме в Стэнфорде,
Линкольншир, куда мне направляли пись-
ма. Находясь на сержантской службе без
позволения работать в МПА во время
исполнения своих непосредственных обя-
занностей, означало, что масляная лампа
в доме будет гореть до полуночи.

 Я был горд за достижения МПА в столь
короткий промежуток времени. Мы начали
с ничего и уже смогли провести наш пер-
вый Мировой конгресс в Париже, который
был затем ратифицирован в сентябре
1961 года на Конгрессе в Штутгарте.

Первоначально Международный ус-
тав, переведенный с французского языка
на английский, выглядел следующим
образом:

Параграф 1. НАЗВАНИЕ И ДЕВИЗ
Ассоциация называется «Междуна-

родная полицейская ассоциация» — на
английском языке. Ее девизом являются
слова «Servo Per Amikeco», что в перево-
де с языка эсперанто означает —
«Служба через дружбу».

Каждой национальной секции необ-
ходимо добавить к международному
названию также и название своей сек-
ции на соответствующем языке.

Параграф 2. ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ
(а) Объединение в рамках дружбы и

взаимопомощи всех служащих и отстав-
ных полицейских в отставке.

(б) Организация отпусков по обмену,
дружеской переписки и обучающих груп-
повых визитов.

(в) Поощрение и стимулирование
работы общественных служб, обеспече-
ние соблюдения законопорядка среди
членов различных полицейских служб во
всех странах, через культурную и соци-
альную деятельность.

(г) Публикация Международного
полицейского журнала на нескольких
языках, в котором затрагиваются выше-
упомянутые тематики вопросов и дру-
гие.

(д) Назначение ответственных лиц в
информационную службу, обеспечиваю-
щей доставку информации по одобрен-
ным темам всем членам Ассоциации.

(е) Упомянутые виды деятельности в
предыдущих параграфах никоим обра-
зом не противоречат ограничениям,
описанным в параграфе 9.

СЛУЖБА ЧЕРЕЗ ДРУЖБУ
После Второй мировой войны молодой полицейский Артур

Троуп из Великобритании уверовал в идею, что народы больше
не хотят воевать друг с другом, а хотят дружить, общаться,
совместно отдыхать.

Он списался с полицейскими за границей, а также в его
собственной стране, и обнаружил, что у него много сторонников.

1 января 1950 года Артур Троуп основал Международную
полицейскую ассоциацию. Это стало началом истории IPA. Но
прежде чем стать самой большой неправительственной
организацией полицейских  в мире, у IPA было немало
трудностей, которые серьезно испытывали на прочность веру ее
основателей в то, что дружба может объединить миллионы
людей во всем мире...

В этом номере журнала мы продолжаем публиковать главы из
книги Артура Троупа «Служба через дружбу».

Алексей ГАНЬКИН, 
президент ВПА МПА.
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Параграф 3. ЧЛЕНСТВО
В Ассоциацию могут входить только

национальные секции принимающие в
свои ряды членов из числа полицейских
находящихся на службе или в отставке,
вне зависимости от их звания, пола,
расы, цвета кожи, языка или религии.

Каждая секция имеет право провести
разграничения между постоянными чле-
нами среди полицейских и гражданских
служащих.

Параграф 4. 
 УСТАВ НАЦИОНАЛЬНЫХ СЕКЦИЙ
Национальные секции являются

самоуправляемыми организациями, дей-
ствующими на основании Устава иден-
тичному Уставу Международной органи-
зации за исключением ограничений
наложенных действующим законода-
тельством в отдельных странах.

Параграф 5. 
ОБРАЗОВАНИЕ ФИЛИАЛА

Членам Национального исполнитель-
ного комитета каждой национальной сек-
ции необходимо признать авторитет
Международного исполнительного коми-
тета, который они уполномочены пред-
ставлять, и обеспечивать выполнение его
постановлений, в рамках действующих
законодательства и постановлений.

Параграф 6.
МЕЖДУНАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ

(а) Право на постановку задач и управ-
ление делами Ассоциации остается за
Международным исполнительным сове-
том состоящего из Постоянного исполни-
тельного бюро и одного члена из присо-
единенного филиала в каждой стране.

Комитет избирается сроком на три
года во время проведения Генеральной
Ассамблеи именуемой Международный
Конгресс. Члены могут быть вновь
избранными на перевыборах.

(б) Международный конгресс прово-
дится один раз в три года.

(в) В состав Постоянного исполни-
тельного бюро входят:

— один Международный президент;
— три Вице-президента;
— один Генеральный секретарь;
— один Генеральный казначей

(Швейцария);
— один Ассистент Генерального сек-

ретаря;
— Основатель.
За исключением Основателя, члены

Бюро избираются тайным голосованием,
и его члены могут быть вновь избраны на
перевыборах. Члены, избранные для уча-
стия в деятельности Бюро, будут также
иметь статус делегатов от каждой стра-
ны. Международный президент в отстав-
ке имеет право быть избранным на выбо-
рах в качестве «Экс-президента без
отсрочки» на последующие три года,
который является советником дейст-
вующего Международного президента 
и не имеет права голоса.

(г) Все решения оказывающие влия-
ние на деятельность Ассоциации прини-
маются Международным исполнитель-
ным комитетом. Каждая страна имеет
право на один голос, а в случае равенства
голосов Международный президент
имеет решающий голос.

Каждая национальная секция, кото-
рая не имеет делегата для присутствия
на заседаниях Международного испол-
нительного комитета, имеет право с
согласия Президента другой националь-
ной секции выдвинуть делегата от другой
национальной секции, отдав ей свой голос.
Обо всех назначениях Международный

Генеральный секретарь должен быть уве-
домлен в письменном виде не позднее,
чем за четырнадцать дней до даты прове-
дения заседания и этот документ должен
быть подписан Президентом и
Генеральным секретарем секции, которая
желает действовать с помощью доверен-
ности. Голосование по доверенности не
распространяется на выборы.

(д) Все заявки на должности подле-
жащие рассмотрению Международным
исполнительным комитетом, ставшие
вакантными по любым причинам, кроме
завершения срока полномочий, должны
быть надлежащим образом заполнены
письменно и подаваться через нацио-
нальные секции предшествующим долж-
ностным лицом. Новый член будет оста-
ваться в должности в течение периода,
равного тому, на протяжении которого
сменяемый член находился бы в этой
должности. Внимание должно быть уде-
лено всем заполняемым вакансиям, и
уклонение от обязанностей члена зани-
мающего официальную должность в
течение определенного периода време-
ни, расценивается согласно мнению 
членов Постоянного исполнительного
бюро как нанесение ущерба интересам
Ассоциации.

(е) Постоянное исполнительное бюро
проводит заседание не менее одного раза
в год для осуществления проверки по
вопросам управления Ассоциацией. 
В промежутках между заседаниями теку-
щие дела Ассоциации осуществляются
посредством переписки между членами
Бюро.

Лесли Джордан Бейкер и Артур Троуп
в Антверпене. Бельгия, 1958 г.

Собрание глав в Антверпене в 1958 г. Слева направо: Андрэ Клерк 
президент Щвейцарской секции, Альфонс Смайерс Международный прези-

дент (Бельгия), Раймон Трепат президент Испанской секции, 
М. Ле Кабек вице-президент Французской секции и Маркель Логин

Международный Казначей (из Женевы, Швейцария) с коллегой из Германии
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(ж) Международный исполнительный
комитет уполномочен назначать любые
избранные комитеты для детальной раз-
работки особых вопросов. В течение
периода деятельности такого комитета,
его председатель и участники могут быть
временно допущены без права голоса
принимать участие в заседаниях Меж -
дународного исполнительного комитета.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ СЕКЦИИ

Состав Национального исполнитель-
ного комитета каждой национальной сек-
ции должен избираться один раз в три года
либо заочным голосованием, либо на
общем собрании и состоять из следующих
участников:

Президент, Генеральный секретарь,
Казначей, и другие члены, принимающие
участие в управлении секцией.

Параграф 7. ФИНАНСЫ

(а) Финансовые средства, накоплен-
ные на счете Ассоциации должны хра-
ниться в банке или на почтовом счете.
Согласно нуждам Международного каз-
начея, который управ  ляет финансами в
соответствии с действующим законода-
тельством и валютным контролем.
Казначей и один из членов Между-
народного исполнительного комитета
имеют право подписывать все чеки.

(б) Каждая секция вносит членские
взносы от 1 апреля каждый год, на сумму
30 франков (6 пенсов) с человека.

(г) Вся бухгалтерская отчетность про-
ходит ежегодно аудиторскую проверку
компетентной комиссией.

Параграф 8. ИСПРАВЛЕННОЕ
ИЗДАНИЕ УСТАВА И ПОЛОЖЕНИЯ

(а) В Устав и Положения Ассоциации
не могут вноситься никакие изменения
кроме как в ходе проведения Между-
народных конгрессов. Все запросы по
внесению изменений должны быть на
руках Генерального секретаря не меньше,
чем за три месяца до начала проведения
Конгресса. Любые вносимые изменения
должны быть согласованы с не менее, чем
2/3 голосов из всех секций.

(б) Каждое согласованное изменение
должно быть ратифицировано Между-
народным исполнительным комитетом
до того, как вступит в действие.

(в) Все непредусмотренные вопросы в
настоящем Уставе необходимо предвари-
тельно решать членам Постоянного испол-
нительного бюро до проведения следую-
щего Конгресса с письменного
разрешения Международного исполни-
тельного комитета.

Параграф 9. ВНУТРЕННИЕ ПРАВИЛА
(а) Все вопросы, касающиеся внут-

ренних правил должны обсуждаться
только внутри Ассоциации. Доклады и
выписки о состоянии счета не должны

сообщаться прессе или лицам не являю-
щимися членами Ассоциации, за
исключением случаев, когда это могут
осуществлять члены Международного
исполнительного комитета или
Национального исполнительного комите-
та когда необходимо.

(б) Официальные заседания Ассоации
открыты только для ее членов; при любых
обстоятельствах лица, которые желают
принимать участие в заседаниях могут
быть допущены в случае положительного
решения со стороны Президента. В
Протоколы заседания или доклад должна
быть внесена оговорка.

(в) Ассоциация не может самостоя-
тельно принимать меры, которые меша-
ли бы обычной деятельности любой уже
существующей профессиональной поли-
цейской организации.

Параграф 10. 
ШТАБ-КВАРТИРА АССОЦИАЦИИ

Общественная штаб-квартира Ас-
социации находится в Швейцарии, Же-
нева, родном городе Казначея Пос-
тоянного исполнительного бюро, о кото-
ром упоминалось в Параграфе 6.

Штаб-квартира Постоянного испол-
тельного бюро будет относиться к той
секции, к которой будет прикреплен
Международный Генеральный секретарь.

Параграф 11. ИСКЛЮЧЕНИЯ
В случае, когда какая-либо из нацио-

нальных секций совершит серьезное нару-
шение настоящего Устава, Междуна-
родному испол нительному комитету сле-
дует через переписку навести справки по
этому вопросу в каждой секции и принять
решение о временном исключении нару-
шившей Устав секции большинством в 2/3
голосов из секций. Исключенная секция
может направить обращение на обжалова-
ние решения в период до предстоящего
проводимого Международного конгресса.

Параграф 12. ЛИКВИДАЦИЯ
(а) Решение по ликвидации Ас-

социации может быть принято только на
Экстренном общем собрании и только в
случае единогласного голосования.

(б) В случае если принято решение о
ликвидации, международные денежные
средства сдаются на хранение обще-
ственному учреждению, выбор которого
остается за Постоянным исполнитель-
ным бюро.

Параграф 13. ЯЗЫК
Французский язык является офици-

альным языком, на котором составлен
Устав Ассоциации.

Утвержденными языками, используе-
мых для переводческих целей на заседа-
ниях Международного исполнительного
комитета являются:

(а) французский;
(б) английский;
(в) немецкий;
(г) испанский
или как можно большее количество

языков насколько это возможно.
Общение между национальными сек-

циями и индивидуальными членами
Ассоциации должно осуществляться на
наиболее уместном из вышеупомянутых
языков.

Параграф 14. РЕГЛАМЕНТ

Положениями регламента о проведе-
нии заседаний Ассоциации, как было
одобрено на третьем Международном
конгрессе в Штутгарте в сентябре 1961
года, необходимо руководствоваться на
всех заседаниях Международного испол-
нительного комитета и Постоянного
исполнительного бюро.

ПОЛОЖЕНИЯ РЕГЛАМЕНТА:
(для всех Международных 

заседаний Ассоциации)

1. ПОЛНОМОЧИЯ ПОЛОЖЕНИЙ РЕГ-
ЛАМЕНТА. Регламент регулирует ход
проведения всех заседаний Постоянного
исполнительного бюро, Международного
исполнительного комитета и Между-
народного конгресса.

2. ПОЛНОМОЧИЯ ПРЕЗИДЕНТА ИЛИ
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ. Президент или в его
отсутствие вице-президент осуществ-
ляет руководство всеми заседаниями
Постоянного исполнительного бюро,
Международного исполнительного коми-
тета и Международного конгресса. Его
решение является окончательным по
всем вопросам не касающихся избира-
тельных голосов и резолюций, подготов-
ленных заранее для направления в адрес
каждого делегата.

3. ПОВЕСТКА ДНЯ. Вопросы для
обсуждения в ходе повестки дня, включая
предложения и резолюции, подаются в
письменном виде в первую очередь
Генеральному секретарю как минимум за
три недели до даты проведения заседа-
ния, на котором они будут рассматри-
ваться. Необходимое количество копий
предложений и резолюций подготавли-
вается заранее для направления в адрес
каждого делегата.

До начала стандартного проведения
заседания, должно быть достигнуто
согласие о порядке проведения повестки
дня всеми присутствующими, включая
все вопросы заявленные как «Разное».

4. ПРОВЕДЕНИЕ ЗАСЕДАНИЙ. Пред-
седатель каждого заседания должен
контролировать, на свое усмотрение,
продолжительность всех выступлений. 

Только один член может выступать в
одно время, а Председатель принимает
решение о том, кто из делегатов может
выступить.
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Любой документ или резолюция могут
быть представлены и поддержаны до
обсуждения, после чего они выносятся на
заседание для голосования за или против.
Аналогичная процедура используется для
документов, в которые вносятся любые
изменения или ответных резолюций.

В случае необходимости голос
Президента или Председателя является
решающим.

Заседания переносятся или закры-
ваются по указанию Председателя.

Ни один из членов заседания не дол-
жен покидать его без разрешения
Председателя.

5. ДОКЛАДЫ. Повестка дня Конгресса
должна предоставлять возможность высту-
пить с докладом Генеральному секретарю
и Казначею и эти вопросы            должны предше-
ствовать избранию должностных лиц.

6. ВЫБОРЫ. Ни один из членов не мо-
жет быть назначен на должность, если он
добровольно не дал на это свое согласие.

Принципал одной страны, должен
подать один голос, а всем делегатам
будут предоставляться списки кандида-
тов для пометки отданных голосов.
Президент всегда избирается в первую
очередь, затем первый вице-президент,
за ним второй и третий Вице-президенты,
далее Казначей, Генеральный секретарь и
Ассистент Генерального секретаря. Все
избирательные бюллетени должны хра-
ниться в течение одного года начиная от
даты выборов.

7. ДЕЛЕГАТЫ. Списки с ФИО и адреса-
ми делегатов, один делегат и один резерв
с учетом каждой национальной секции,
должны подаваться в письменном виде
Генеральному секретарю не менее, чем
за три недели до Конгресса. Список
выдвинутых кандидатов подписывается
Президентом и переподписывается Ге-
неральным секретарем соответствующей
национальной секции.

Генеральный секретарь представляет
незамедлительно полный список делега-
тов как минимум в течение двух недель до
Конгресса.

8. ПРОТОКОЛ. Только назначенный
делегат уполномочен представлять свою
национальную секцию на всех междуна-
родных заседаниях Ассоциации.

В  ышеприведенные ПОЛОЖЕНИЯ
РЕГЛАМЕНТА одобрены Международным
исполнительным комитетом в мае 1961 г.,
и ратифицированы в сентябре 1961 г. на
Конгрессе.

*
Мне становилось все труднее зани-

маться своей служебной деятельностью и
справляться с поступавшими дополни-
тельными материалами, с которыми я дол-
жен был иметь дело как Между  народный
Генеральный секретарь и Генеральный
секретарь Британской секции.

В 1957 году я решил посвятить себя
исключительно решению межународных
рабочих вопросов. Во время проведения
первого Национального конгресса, кото-
рый прошел в том же году в Йорке, я усту-
пил свою должность Чарльзу Лоатсу,
избранному на пост нового Генерального
секретаря.

Как же отличалось это заседание в
Йорке от самого первого. Пятеро из нас
фактически наметили основные нап-
равления деятельности МПА. Теперь мы
стали желанными гостями в лондонской
резиденции лорда мэра и осуществляли
свои дела в зале заседаний.

Глава 9 — Проведение националь-
ных и межнациональных заседаний

На национальном уровне Ассоциация
проводила заседания раз в год в разных
регионах страны и на настоящий момент
также созывались заседания на регио-
нальном уровне.

В былые времена мы собирались лишь
небольшими группами, а жены местных
членов организации приносили нам еду и
напитки. Иногда предоставлялось жилье
тем из присутствующих, кому неудобно
было возвращаться домой в тот же самый
день. Это был радушный прием для МПА.

После одного из Национальных засе-
даний состоявшегося на цокольном
этаже ж/д станции Виктория, когда
Ассоциация еще только начинала свою
деятельность, я помню как г-н Бэйкер,
наш президент, сказал: «Нам нужно
постараться найти другое место для
встреч, иначе в следующий раз нас обви-
нят в том, что мы представляем собой
подпольное движение».

Он упомянул об этом, так как одна из
лондонских вечерних газет опубликовала
о нас маленькую заметку на последней
странице как раз перед заседанием, в
которой речь шла об МПА. В ней говори-
лось о том, что наша организация без
сомнения вела антиправительственную
деятельность потому, что значение слова
«международная» имеет пагубное значе-
ние, и выставляла нас едва ли не комму-
нистической организацией.

Следующее заседание уже проводи-
лось в служебном помещении в одном из
подразделений лондонской полиции.
Каждый год у нас была возможность
собираться во время официальных
встреч в лучших помещениях. Часто нам
предоставляли в пользование конфе-
ренц-холлы и конференц-залы отелей.

На одно из таких собраний нас в пер-
вый раз пригласил местный мэр города.
Позже это стало регулярной практикой и
со временем заседания Ассоциации
начинались с официальных церемоний
открытия такими высокопоставленными

городскими почетными гостями, как
начальник полиции, генерал-губернатор
и однажды даже член королевской семьи,
любезная и обаятельная Кентская герцо-
гиня.

На заседании в Рединге с привет-
ственной речью выступил мэр города и
десять минут он говорил о работе, и о том,
как он рад принять в городе знаменитую
организацию Интерпол.

Впоследствии нам пришлось обра-
титься в прессу, чтобы объяснить то, что
он неправильно понял, кто мы такие и что
наша организация представляла собой.
Мне стало любопытно, что он мог бы поду-
мать, когда прочитал статью в газете 
и обнаружил, что мы являемся чем-то
совершенно противоположным тому, что
он о нас говорил. После этого, опережая
СМИ, мы позаботились о том, чтобы
нашего приглашенного докладчика под-
робно осведомили о нашей деятельности.

На другом ежегодном заседании, во
время прощального ужина присутство-
вал один из почетных гостей, начальник
полиции Ланкашира, г-н С. Джонстон, а
также начальник полиции из Престона,
который был завзятым членом МПА. Я
понял, что начальник из Ланкашира не был
членом Ассоциации, несмотря на предпри-
нятые попытки через его коллегу убедить о
вступлении в организацию, но он не согла-
шался. Тем не менее, г-н С. Джонстон про-
изнес очаровательную речь и не издал ни
одного слова критики в наш адрес, хотя все
же сказал несколько слов в адрес
Ассоциации: «Это приемлемо для других
чинов, но не для меня».

Немного странно теперь вспоминать
эпизод, когда мы проводили 4-й Между-
народный конгресс в Блэкпуле в 1964
году этот же джентльмен, ныне Сэр, были
на одной трибуне с генерал-губернато-
ром Ланкашира, графом Дерби. Это был
он, ранее решивший, что МПА не для
него, теперь стал полицейским инспекто-
ром Ее Величества и демонстративно
держал в руках сертификат пожизненного
членства в МПА.

И тут я вспомнил суровое испытание,
которое мне выпало еще в 1950 году,
когда меня вызвал мой начальник, и пола-
гаю, веривший в то, что ни один из началь-
ников полиции не вступит в организацию.

Теперь в наших рядах были полисме-
ны всех званий, от новобранцев до
комиссара полиции и включая полицей-
ского инспектора Ее Величества. Это
заставило меня задуматься о том, что же
случилось с конфиденциальным из-
вещением, высланным из МВД Ве-
ликобритании всем начальникам полиции
в начале 1950 года, которое предупреж-
дало их об «опасности» исходящей от
МПА и рекомендации внимательно за ней
следить, не предоставляя никакой под-
держки.



*
 В некоторых случаях, когда я был

предварительно оповещен о формирова-
нии новой секции, я высылал записанное
на пленку обращение, которое использо-
вали на учредительных собраниях, и
время от времени получал записанный на
пленку ответ, что было очень приятно.

Естественно, поскольку престиж нашей
Ассоциации в мире возрастал, появлялись
новые секции. После первых семи стран-
членов, присутствовавших на Первом
парижском конгрессе, вскоре у нас стали
появляться секции по всему миру.

В течение некоторого времени
Аргентина, Перу и Бразилия были частью
Ассоциации. К сожалению, в виду редкого
общения и смены политических режимов
в этих странах, эти секции перестали
существовать.

Изумляло то, сколько различных мето-
дов пришлось применить, для того, чтобы
учредить новые секции в некоторых угол-
ках мира. Много раз, несмотря на острое
желание со стороны ассоциированных
членов из зарубежных стран, и на то, что
имелось необходимое количество потен-
циальных членов, в двадцати случаях из
ста прогресс не мог быть достигнут.

Мне необходимо было выяснить
посредством дипломатических приемов,
какими наилучшими способами мы могли
бы помочь этим членам стать частью
одной семьи.

К примеру, перед тем как могла быть
создана секция в Нигерии необходимо
было получить письменное одобрение от
премьер-министра, генерал-инспектора
полиции и губернатора колонии в первую
очередь. Я получил эти письма, и путь для
присоединения новой секции был открыт.

Казалось, в Австралии только после
одобрения Конференции комиссаров
полиции мы могли создать новую секцию
на законных основаниях. Я написал
комиссару полиции Нового Южного
Уэльса, который ранее имел поддержку
нашей Ассоциации и дипломатично спро-
сил его о том, как нам получить это разре-
шение.

Он принял решение включить этот
вопрос в повестку дня следующего засе-
дания. Вскоре после этого пришло изве-
стие о том, что комиссары одобрили
путем голосования 6 к 1 образование
новой секции МПА, и нашим пионерам не
потребовалось много времени на то,
чтобы сподвигнуть их на это.

Что касается Испании, перед нами
встала задача посложнее. Начальник
полиции Барселоны, Рамон Трепа, ассо-
циированный член, присутствовавший на
заседаниях МИК, был готов создать сек-
цию, но все же мы не могли более способ-
ствовать в этом деле, разве что только
устными договоренностями с Министром
внутренних дел.

После очередных попыток, он узнал о
способе устранить препятствия — гене-
рал Франко. После того, как он лично дал
свое письменное согласие, за своей под-
писью и печатью, только после этого
стало возможно действовать далее по
закону. Несколько членов Ассоциации
высокого ранга из европейских стран
постарались вступить в переговоры, но их
усилия оказались напрасными.

Я решил написать Министру внутрен-
них дел напрямую. С тех пор я был про-
информирован, по получении письма, о
том, что Министр является ближайшим
доверенным лицом генерала, которому он
переслал это письмо с запросом дать под-
робные объяснения. Он хотел узнать о том,
кто такой Артур Троуп, приславший ему это
письмо. Когда ему ответили, он задал сле-
дующий вопрос: «Это кто-то важный?» За
этим последовал ответ «Да», он является
основателем Международной полицей-
ской ассоциации и Международным гене-
ральным секретарем из Англии.

После кратковременной задержки
Министр отправился в святая святых — 
к самому Франко. В итоге он вернулся с
документом, на котором были печать и
подпись Франко, давшего разрешение на
создание секции МПА. Масштаб ее дея-
тельности был ограничен Барселонским
регионом, но этого было достаточно, так
как Испания стала членом Ассоциации.

Годы спустя Барселона выступила в
роли хозяина на одном из ежегодных засе-
даний МИК, на котором присутствовали
высокопоставленные представители госу-
дарственных и муниципальных властей,
тем самым удостоив нас чести своим при-
сутствием. Обычному полицейскому уда-
лось справиться, предприняв недюжинные
усилия, с тем, что было не под силу так
называемым обученным дипломатам.

*
Согласно Уставу мы могли, после

опыта парижской Конференции, ежегод-
но проводить наши заседания в разных
странах.

Первым стало заседание Конфе-
ренции МИК в Эссене, в Германии, с 12 по
14 сентября 1956 года. Это событие сов-
пало с проведением Международной
выставки вооружений полицейского
назначения, которая была организована
полицейскими подразделениями Запад-
ной Германии, и получившая официаль-
ную государственную поддержку.

Мотивом выставки стала рука с буква-
ми I.P.A. (МПА). Многие посетители
выставки могли бы подумать, что это
событие было организовано Между-
народной полицейской ассоциацией, но
мы не были настолько удачливы в том,
чтобы так скоро организовать одну из
крупнейших выставок вооружений поли-
цейского назначения когда-либо прово-

димую в мире настолько скоро в истории
нашей организации. К этому событию
были разработаны специальные почто-
вые марки.

В связи со служебными обязанностя-
ми и подготовкой к отъезду я не смог при-
сутствовать во время первой сессии
заседания Конференции МИК. Мое место
занял Чарльз Лоатс.

Большую часть времени проведенно-
го нами в Эссене было занято посещени-
ем многих выставок в павильонах и на
открытом воздухе, и наглядных показов. В
одном из павильонов находился стенд
МПА, где немецкие члены Ассоциации
распространяли листовки и регистриро-
вали новых членов.

Позже была опубликована книга с
инициалами «I.P.A.» (МПА) на обложке.
Содержание включало в себя также и
несколько фотографий руководящих дея-
телей посетивших событие. На одной из
фотографий на фоне был наш стенд и ни
на одном из демонстрационных щитов
павильона не было моих изображений в
форме.

На следующей странице книги было
две фотографии, на которой были лидеры
МПА с руководителями выставки
Германом Кнош, начальником полиции
Эссена, и Гербертом Калицинским, веду-
щим директором Института полиции а
также президент немецкой секции МПА.

В приложении книги были подписи
значимых посетителей, начиная с Пре-
зидента Германской Республики Теодора
Хеуса.

*
Второе заседание Конференции МИК

состоялось в Лондоне с 1 по 5 апреля
1957 года. Там не было большого количе-
ства зарубежных делегатов по этому слу-
чаю, но нас хорошо поддерживали члены
Британской секции.

В течение недели мы посетили Новый
Скотланд-Ярд и званый обед с председа-
телем и членами Совета Лондонского
графства в Центральном административ-
ном здании.

В один из вечеров глава Британской
секции принимал ПИБ. Нам повезло, что
большинство людей не пришли, посколь-
ку ужин был оплачен для небольшой груп-
пы из нас, ведь на подобные мероприятия
отсутствовали денежные средства.

В другой из вечерних приемов присут-
ствовал комиссар Лондонской полиции,
сэр Джозеф Симпсон, бывший замести-
тель главного констебля части, в которой я
служил. Из-за языковых трудностей член
из его штата служащих, инспектор Алан
Гудсон, выступал в роли переводчика,
позже он стал начальником полиции
Лестершира и остался членом МПА.

Во время этого приема меня познако-
мили с директором туристического агент-
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ства, который проинформировал меня о
том, что он заинтересован в том, чтобы
стать нашим официальным турагентом.

Поскольку он предоставил данные при-
вилегии, это стоило бы затраченных мною
усилий, и, я подумал, у меня могло бы быть
почти неограниченное свободное переме-
щение. Я выслушал его предложение,
затем сказал ему, что не я принимаю реше-
ния и, хотел бы передать его предложение
своему руководителю, не подав тем самым
ему никакой надежды. Меня обеспокоили
его резкие манеры и попытка подкупа. Это
предложение даже не было обсуждено
руководителем, а сразу же отклонено.

*
Второй Мировой Конгресс, проводи-

мый раз в три года, прошел в Антверпене
с 9 по 13 сентября 1958 года. Это событие
совпало с проведением Международной
выставки проводимой в Бельгии.

МПА была предоставлена поддержка
от короля Бодуэна (король Бельгии) и это
дало нам возможность провести одну из
наших сессий в конгресс-холле Брюсселя.
Я думаю это был первый раз, когда мы
провели профессиональную лекцию на
тему связанную с полицейской службой.

Мы находились только один день в
Брюсселе, остальная часть Конгресса
была проведена в Антверпене. Были при-
глашены делегации из Италии и Швеции,
которые получили признание вновь сфор-
мированных секций. На мой взгляд, рабо-
та заседания Конгресса прерывалась
слишком большим количеством приемов.
Возможно, это было необходимостью с
дипломатической точки зрения, но не
помогло нам придерживаться графика.

Один из наиболее запомнившихся
приемов был в Ратуше, куда мы были при-
глашены мэром. Перед началом вечера
группа Британского полка отыграла на
площади, которая была украшена флага-

ми всех стран демократического мира.
Мы, члены британской секции, почув-
ствовали гордость, но аплодировали не
только нам, так как собралась толпа, при-
ветствовавшая представление.

Внутри Ратуши, после превосходного
показа, мэр особо отметил вклад нашей
Ассоциации, который она делала с целью
достижения наилучшего взаимопонимания
между полицией и общественностью. Он
также оценил наши высокие идеалы, веря в
то, что если бы было предпринято больше
усилий по нашему направлению работы, то
мир во всем мире был бы обеспечен.

Затем в Антверпене мы совершили
марш к Мемориалу погибших офицеров
полиции и возложили венок от имени
Международной полицейской ассоциа-
ции. У меня был хороший друг в
Антверпене, Мартин Бек, основатель
Бельгийской секции. Я переписывался с
Мартином примерно с 1948 года.

Он проявлял ко мне особое внимание
в течение этой недели, я побывал у него
дома, где познакомился с его женой. И
сопровождал меня во время туристиче-
ской поездки по докам на территории
Порта Антверпена, где он много лет про-
работал. Он познакомил меня с англий-
ским капелланом в Симэн Мишн, и мы
осмотрели здание.

Один случай испортил без того счаст-
ливые воспоминания о проведенной
неделе в городе. Это произошло в завер-
шении финального банкета, организован-
ном бельгийскими властями. Сам банкет
прошел замечательно, но не то, что про-
изошло после него. Когда мы вышли из
зала, лидеров Исполкома, некоторые из
них даже были в сопровождении жен и с
семьями, развозили на машинах до оте-
лей, в которых они остановились.

Один работник сказал мне, что на «сле-
дующей машине» и меня подвезут. Но не
было никакой «следующей машины» и поэ-

тому мне пришлось идти к отелю пешком.
Это был длинный путь в отель, и мне еще
пришлось нести документы. Когда я при-
шел, отель уже был заперт, а ночной вахтер
заснул. Когда мне удалось разбудить его,
это невероятно его разозлило, так как он
подумал, что я был пьян. Обвинения окон-
чательно испортили мне этот день и этот
случай я теперь никогда не забуду.

Альфонс Смейерс находился на посту
Международного президента с тех пор
как Андре Рош ушел с этой должности в
1957 году. Он был избран по праву и еди-
ногласно на втором Мировом Конгрессе в
Антверпене. Он оставался на этом посту
до проведения третьего Мирового
Конгресса в Штутгарте в 1961 году.

Его вице-президентами стали Тедди
Моммсен и Билл Бест, Габриэль Моррейн
из Франции стал Ассистентом
Генерального секретаря, моим помощни-
ком, а Марсель Ложан доблестно продол-
жил нести на своих плечах обязанности
казначея Ассоциации 

*
Третье заседание МИК прошло в

Неаполе с 3 по 6 июня 1959 года.
Посещаемость была хорошей, и боль-
шинство европейских делегатов были
расселены в отеле Паркер. Итальянцы
прекрасно выступили в роли гостей и
организаторов многочисленных поездок
в течение недели.

В первый раз с 1955 года в этот раз ни
одной секции не было принято в члены.
Одним из наших гостей стал Др. А. Пиатти,
начальник Неапольской полиции. Он
умело помогал Генеральному секретарю
Итальянской секции, Элио Драетта, кото-
рый стал мне другом с тех пор. Повестка
дня на заседании Конференции была рас-
смотрена довольно быстро и успешно под
председательством Альфонса Смейерса и
при содействии Тедди Моммсена, Первого
вице-президента и нашего полиглота.

Мы посетили Помпею и прекрасно
провели целый день в Сорренто. Я помню,
как купил инкрустированную деревянную
шкатулку, в которой играла мелодия
«Возвращайся в Сорренто», когда откры-
валась крышка. С тех пор она у меня сохра-
нилась и вполне в хорошем состоянии.

В один из дней мы отправились в путе-
шествие на судне на один из островов
Неаполитанского залива. По плану мы
должны были отправиться на остров Искья.
Ранее я сказал Элио Драетта, что хотел бы
отправиться на остров Капри, так как там
был родной дом Грейси Филдс, знамени-
той британской комедийной актрисы.

Мы были уже на причале, готовясь к
посадке на судно, когда Элио распоря-
дился, чтобы мы все сели на корабль до
острова Капри. Последовали вопросы и
Элио просто ответил: «Артур Троуп хочет
поплыть на Капри».
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II Международный Конгресс в 1958 г. в Антверпене, Бельгия. 
В центре: Альфонс Смайерс Международный президент, 

Билл Бест справо от него, и слева — другие члены конгресса



Что было, то было.
Мое желание было удовлетворено, и

мы отправились на Капри.
Мы пообедали в ресторане на главной

пощади, затем мы сели в экскурсионные
автобусы и отправились осматривать ост-
ров. Это было настолько захватывающе
смотреть с обрыва на море внизу. Лишь
невысокая стена отделяла нас от падения.
Мы сделали остановку, чтобы осмотреть
развалины особняка, в котором останавли-
вались для отдыха римские императоры.

Чуть дальше по дороге автобус оста-
новился у главного входа одной частной
резиденции. Поскольку острый угол пре-
пятствовал водителю въехать на террито-
рию, он дал задний ход. Нас всех попро-
сили высадиться, и я увидел мужчину
стоящего у столика, по всей видимости,
собиравшего деньги за вход. После
небольшой беседы нашего гида с этим
человеком, нам разрешили посетить это
место бесплатно. Он, должно быть, был
удивлен полицейским униформам.

Когда в итоге меня с ним познакоми-
ли, я узнал, что это муж Грейси Филдс.
Какое-то время нам удалось пообщаться
даже с самой Грейси. Она пила чай и
беседовала с двумя посетителями из
Ланкашира. На ней была старая соломен-
ная шляпа, старая блузка и широкие
брюки. Ничего из романтического ореола
ее профессии не было заметно. Она по-
настоящему была у себя дома и разгова-
ривала со мной и другими членами
Британской секции. Она позировала для
фотографий со мной. Мы осмотрели тер-
риторию ее виллы, откуда внизу видне-
лось море, и где на краю скал у нее был
свой ресторан. Я уверен, что всем понра-
вилась эта поездка, так же как и мне.

В другой раз мы посетили фабрику
Оливетти на окраине Неаполя. К сожале-
нию, в тот день фабрика не работала, и мы
не смогли посмотреть то, как изготавли-
ваются пишущие машинки. Мой друг Элио
Драетта сказал мне, что компания
Оливетти презентовала ему машинку на
какое-то время до работы в МПА. Он
постарался убедить директора помочь
мне в какой-то мере, а именно обеспечить
возможность Международному генераль-
ному секретарю выполнять свою работу
эффективнее. Директор ответил, что в
данный момент не может ничем помочь,
но в перспективе сотрудничество фирмы
с Британской секцией могло бы стать
вполне реальным. Но этого не случилось.

В одном неапольском ресторане мы
заказали блюдо из морепродуктов, кото-
рое мне запомнилось. Я впервые в жизни
попробовал осьминога и мне понрави-
лось. Другие штуки, которыми я насладил-
ся в Неаполе, были мороженое и кофе.

В последний вечер в Неаполе Элио
выяснил наше время отъезда на следую-
щий день, как мы будем добираться до

ж/д вокзала и предложил, если нужно,
всех разбудить ранним звонком.

Я был у стойки регистратуры с Элио,
когда мне сообщили, что мне не следует
выезжать так рано, так как мой поезд
отправлялся из Неаполя приблизительно
между 6 и 7 утра и что около 10 утра я
смогу пересесть на поезд из Рима до
Парижа. Несколько моих друзей из
Германии, Голландии и Бельгии уезжали
на этом же поезде. Что ж, по крайней
мере, я мог рассчитывать на поездку в
хорошей компании. Так и оказалось.

Когда поезд прибыл на ж/д станцию
Рима, я помахал рукой на прощание
друзьям и побежал на другую платформу,
где поезд до Парижа уже готов был отпра-
виться. Было уже около часа ночи и оказа-
лось, что свободных мест уже нет и, мне
не удалось уехать именно на этом поезде.
Я навел справки о следующем поезде, но
из-за языковых трудностей мне не уда-
лось ничего выяснить. Я оплошал с транс-
портом.

Теперь я был один на один с собой без
англоговорящих людей, которые могли
бы помочь. Я стал рассматривать распи-
сание. Я узнал, что следующий поезд до
Парижа отправляется в 11:40 вечером
этого дня. Я сдал мой чемодан в камеру
хранения и пошел прогуляться. И уже
почти вышел с ж/д станции, когда вдруг
увидел двух своих друзей из Германии и
Голландии. Я отправился вместе с ними
осматривать город и около семи вечера
покинул их, когда им нужно было отпра-
виться по своим делам.

В поезде, среди пассажиров я узнал
несколько членов из делегации француз-
ской секции МПА. Поездка до Парижа
заняла много времени, в течение которо-
го я обсуждал трудности связанные с
моей поездкой с французскими коллега-
ми. Они сообщили, что возвращаются с
конференции и сказали, что могли бы мне
помочь.

Когда поезд прибыл в Париж, я поехал
с одним из них на такси на его квартиру.
Он ответил мне, что отлучится по своим
деловым обязанностям в полночь, а я тем
временем смогу выспаться в его постели.
Он поставил будильник для меня и затем
уехал на дежурство.

Я проснулся еще до того как зазвенел
будильник, помылся, побрился и оделся
как раз к моменту, когда вернулся мой
друг. Он проводил меня до станции
метро, сказав по пути, что у меня есть
немного времени на завтрак. По его пове-
дению мне стало очевидно, что у меня
было время только на чашку кофе. Он
сопровождал меня также до ж/д станции,
и дав указания, протянул билет, который
уже успел заранее купить. Я поблагода-
рил его и попрощался.

На вокзале Гар-дю-Нор я сел на поезд
до Кале. В Кале я пересел на паром пере-

секающий Ламанш и прямиком направил-
ся в столовую.

Я не ел более двух дней с того момен-
та как позавтракал в неапольском отеле,
если не считать мороженого, которое я
съел в Риме и апельсина в поезде из Ри-
ма в Париж. В итоге два дня я потратил на
заграничное путешествие и три дня на 
то, чтобы добраться обратно домой в
Англию.

*
Именно в Англии в следующем году

состоялось заседание МИК — 25 апреля
1960 года. По стечению обстоятельств
этот день был 10-м днем годовщины соз-
дания Британской секции. В этот раз
предстояло больше общественной дея-
тельности, нежели напряженной работы
во время самой конференции. Наш хоро-
ший друг, Тедди Моммсен, как обычно
выполнял роль переводчика.

Местом проведения события стал
Лондон, где мы осмотрели многие досто-
примечательности. У нас было ограни-
ченное время, поэтому мы были довольно
разборчивы. Нас сопровождали прекрас-
ные гиды из членов Ассоциации, служив-
шие в полицейских подразделениях и
проживавших в Лондоне.

Посещение Тауэра, Уайтхолла, здания
Парламента и Трафальгарской площади
запомнилось больше всего. Мы присут-
ствовали на многочисленных приемах и
общественных мероприятиях, организо-
ванных лондонскими членами МПА.

Одно из изменений в организацион-
ной деятельности Ассоциации стало при-
мечательным. Прошли те дни, когда нам
приходилось проводить заседания в
домах у членов и сторонников организа-
ции, с их женами и семьями заботивших-
ся о нас. Теперь мы останавливались в
отелях, а места проведения заседаний
сменились от полицейских участков до
залов заседаний и конференц-холлов
отелей.

Международная полицейская ассо-
циация, как г-н Бейкер шутил когда-то на
протяжении многих лет, уже больше не
«подпольное движение», а стремительно
расширяющаяся всемирная организация.

(Продолжение в следующем номере)
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В Станфордском полицейском участ-
ке во время отправки IPA письма   



ОФИЦИАЛЬНО
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В январе 2013 года в здании
Министерства внутренних дел России на
Житной, 16 состоялась рабочая встреча
Президента Всероссийской полицейской
ассоциации МПА Алексея Ганькина со
Статс-секретарем — заместителем
Министра внутренних дел Российской
Федерации действительным государст-
венным советником РФ 2 класса Игорем
Зубовым.

В ходе встречи обсуждены вопросы
перспективного сотрудничества и сов-

местного проведения мероприятий спор-
тивного и культурного характера, соци-
ально-значимых акций по защите членов
семей сотрудников органов внутренних
дел и военнослужащих внутренних войск,
погибших при исполнении служебного
долга, а также ветеранов, сотрудников
полиции, нуждающихся в материальной
помощи и моральной поддержке.

Алексей Ганькин подчеркнул, что
Всероссийская полицейская ассоциация
МПА готова активно участвовать в меро-

приятиях, способствующих укреплению
связей с гражданами и формированию
объективного общественного мнения о
деятельности полиции.

В завершение встречи президент ВПА
МПА Алексей Константинович Ганькин вру-
чил статс-секретарю — заместителю
Министра внутренних дел Российской
Федерации Игорю Николаевичу Зубову
Почетный знак «20 лет Российской секции
МПА».

Пресс-служба ВПА МПА.

ВСТРЕЧА  В  МВД  РОССИИ



В январе 2013 года в Россию с рабо-
чим визитом прибыла делегация
Израильской секции Международной
полицейской ассоциации (IPA).

В составе делегации — Иегуда Даан
(начальник округа Аялон полиции г. Тель-
Авива, полковник), Михаэль Зингерман
(пресс-секретарь полиции Израиля по
связям с русскоязычными СМИ) и Ури

Бар Лев (экс-начальник Южного округа
полиции Израиля, генерал).

Израильские полицейские приехали
по приглашению Российской секции IPA
для обмена профессиональным опытом
по эффективному противодействию пре-
ступности.

В рамках визита предполагается про-
ведение курса лекций с демонстрацией

видеороликов о деятельности Минис-
терства внутренней безопасности Го-
сударства Израиль по борьбе с коррупци-
ей, терроризмом, экстремизмом, неза-
конным оборотом наркотиков и оружия.

Запланирована организация круглых
столов, на которых будут рассмотрены
актуальные вопросы открытого и довери-
тельного взаимодействия полиции и
общества, правовые, нравственные и
морально-психологические аспекты от-
бора и подготовки кадров полиции.

По предварительной договоренности
была составлена насыщенная программа
восьмидневного пребывания в России.
Гости выступят с лекциями перед личным
составом подразделений и образова-
тельных учреждений МВД России, посе-
тив кроме Москвы и другие российские
города: Владимир, Суздаль, Нижний
Новгород, Кстово и Казань. 

В первый день, сразу из аэропорта,
делегация в сопровождении Президента
ВПА МПА А.К. Ганькина и члена Московс-
кого регионального отделения ВПА МПА
А.Г. Вольнова направилась в УВД по Юго-
Восточному административному округу ГУ
МВД России по г. Москве.

Для израильских полицейских была
организована небольшая экскурсия по
зданию УВД, сопровождавшаяся расска-
зом о повседневной работе московской
полиции. Гости познакомились с деятель-
ностью дежурной части УВД. Затем в
актовом зале состоялась встреча с лич-
ным составом УВД, во время которой
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ОБМЕН ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ ОПЫТОМ РАБОТЫ

В центре: начальник УВД по ЮВАО ГУ МВД России по г. Москве генерал-майор полиции Б.А. Пищулин
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полицейские Израиля продемонстриро-
вали видеофильм о своей службе и рас-
сказали об её особенностях.

— Я убедился в высокой профессио-
нальной подготовке российской полиции
и многое из её опыта хотел бы перенять и
внедрить в практику службы порядка в
своей стране, — отметил начальник окру-
га Аялон полиции г. Тель-Авива, полков-

ник Иегуда Даан в беседе с начальником
столичного УВД по ЮВАО генерал-май-
ором полиции Б.А. Пищулиным.

В заключительной части встречи
зарубежные гости поблагодарили руко-
водство УВД по Юго-Восточному админи-
стративному округу за тёплую встречу и
обменялись сувенирами с полицейской
символикой.

25 января 2013 года представители
Израильской делегации и ВПА МПА при-
были в Московский университет МВД
России, где встретились с его начальни-
ком генерал-лейтенантом полиции
Н.В. Румянцевым. Состоялся круглый стол
на тему «Критерии, предъявляемые к бу-
дущим сотрудникам полиции» с участием
руководящего состава кадровой службы

На встрече в Московском университете МВД России



университета. Затем гости ознакомились
с экспонатами музея, рассказывающего
об истории учебного заведения, и приня-
ли участие в учебных стрельбах.

26 января израильские полицейские
вместе с президентом ВПА МПА Алексеем
Ганькиным поехали в г. Суздаль — познако-
миться с одной из жемчужин «Золотого
кольца России». На Суздальской земле
гостей встретил руководитель Вла-
димирского регионального отделения ВПА

МПА Д.Б. Баранов, который организовал
культурную программу по древним церк-
вям и монастырям XVI и XVII веков.

27 января делегация в сопровождении
представителей Российской секции IPA
переехала в Нижний Новгород, где их
радушно встретил президент Нижего-
родского регионального отделения ВПА
МПА В.Н. Доброгорский.

Израильским полицейским были про-
демонстрированы возможности совре-

менных информационных систем, банков
данных, используемых в служебной дея-
тельности Управлением на транспорте
МВД России по Приволжскому федераль-
ному округу.

Отмечено, что в криминалистических
учетах накапливается информация о
совершенных на объектах обслуживания
кражах в пассажирских поездах, кражах
грузов из подвижного состава, фактах
несанкционированного вмешательства в
деятельность транспорта.

Также гостям объяснили, что во всех
подчиненных линейных подразделениях
установлены системы видеонаблюдения,
причем записи с камер видеонаблюде-
ния, бывают хорошим подспорьем при
раскрытии преступлений.

В Ситуационном центре Управления
гости увидели, как организованы рабочие
места для членов оперативного штаба, им
был показан алгоритм действий при ана-
лизе складывающейся оперативной
обстановки с целью своевременного при-
нятия решений при возникновении чрез-
вычайных ситуаций.

Полицейские Израиля с интересом
слушали рассказ об особенностях орга-
низации работы нарядов полиции орга-
нов внутренних дел на транспорте по
обеспечению безопасных условий для
проезда пассажиров.

Вечером состоялась встреча с пред-
ставителем в Совете Федерации
Федерального Собрания РФ от Нижего-
родской области А.В. Вайнбергом.

28 января знакомство с работой
Нижегородской полиции продолжилось с
посещения Отдела МВД России по
Кстовскому району Нижегородской обла-
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На снимке: экс-начальник Южного округа полиции Израиля, генерал Ури Бар
Лев и член Совета Федерации Федерального Собрания РФ А.В. Вайнберг

В Управлении на транспорте МВД России по Приволжскому федеральному округу



сти. Начальник ОМВД полковник полиции
И.В. Киселев с гордостью показал гостям
новый корпус к зданию ОМВД, который
был торжественно открыт в конце про-
шлого года.

— Конечно, для обеспечения безопас-
ности людей требуются и соответствую-
щие нормы обеспечения правопорядка, и
без хороших технических и материальных
условий это сделать невозможно.
Современное здание районного Отдела
построено с учетом специфики работы
полиции. Достойные условия работы,
созданные сотрудникам Отдела, будут
способствовать более эффективному и
качественному решению стоящих перед
ними задач по обеспечению безопасно-
сти жителей и гостей города, — подчерк-
нул Игорь Вячеславович Киселев.

Во второй половине дня в ходе рабоче-
го турне по России, делегация приехала в
столицу Республики Татарстан, где их
встретил Н.Г. Акбаров, советник Министра
внутренних дел по Республике Татарстан,
президент Татарстанского регионального
отделения ВПА МПА.

В Казани в течение двух следующих
дней продолжился обмен опытом по
эффективной борьбе с терроризмом и экс-
тремизмом. Также профессионалы поде-
лились информацией о современных тен-
денциях в раскрытии и предупреждении
преступлений в сфере высоких технологий.

29 января делегация прибыла в
Казанский юридический институт МВД
России. Визит начался со встречи с

начальником КЮИ МВД России генерал-
майором полиции Ф.К. Зиннуровым.
Затем гости ознакомились с руководящим
составом института, учебно-материаль-
ной базой, посетили ситуационный центр,
криминалистические полигоны «Дежурная
часть», «Противодействия терроризму и
экстремизму».

Члены Израильской секции IPA прове-
ли лекцию о подготовке полицейских в
Израиле и поделились опытом противо-
действия проявлениям терроризма и экс-
тремизма со слушателями института и
начальниками отделов полиции г. Казани.
После выступления они ответили на мно-
гочисленные вопросы присутствующих,
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касающиеся различных аспектов деятель-
ности полиции в Израиле. В мероприятии
также приняли участие руководители
районного звена из 16 регионов России.

На следующий день члены делегации
приехали в МВД по Республике Татарстан
для проведения практических занятий с
сотрудниками аппарата министерства.
Для разных категорий личного состава
были организованы три цикла лекций по
следующим темам:

— Критерии, предъявляемые к буду-
щим сотрудникам полиции (для руково-
дителей кадровых служб);

— Борьба с терроризмом и экстре-
мизмом (для сотрудников спецподразде-
лений Центра противодействия экстре-
мизму и терроризму);

— Организация работы нарядов поли-
ции органов внутренних дел на транспорте
по обеспечению безопасных условий для
проезда пассажиров (для сотрудников
полиции общественной безопасности).

После обеда посетили Прави-
тельство Республики Татарстан, где
состоялась встреча с заместителем
Премьер-министра Асгатом Ахметови-
чем Сафаровым.

В заключительный вечер члены деле-
гации встретились с главой МВД по
Республике Татарстан генерал-майором
полиции А.В. Хохориным, поблагодарив
его за сотрудничество по обмену профес-
сиональным опытом и предоставленную
возможность выступить с лекциями
перед сотрудниками полиции Татарстана.
Расставаясь, израильские полицейские
отметили радушный прием и оказанное
гостеприимство. Они выразили надежду
встретиться вновь, но уже в Израиле.

Пресс-служба 
ВПА МПА.
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По приглашению Общероссийской
общественной организации «Всероссийс-
кая полицейская ассоциация МПА» с
целью обмена профессиональным опытом
по эффективному противодействию пре-
ступности, в период с 19 по 23 марта 2013
года в России находилась делегация
Сербской секции Международной поли-
цейской ассоциации в составе: президент
Драган Петкович, вице-президент
Драгиша Пилипович, шеф протокола Саша
Пешич, сотрудник по вопросам корпора-
тивной стратегии Миливой Иштокович и

сотрудник по вопросам культурного
сотрудничества Елена Иштокович.

Для зарубежных гостей была подго-
товлена специальная программа, чтобы
они могли ближе познакомиться с россий-
ской культурой и столичными достопри-
мечательностями. Знакомство с Москвой
началось с обзорной экскурсии по городу.
Гости побывали на Поклонной горе, в
Храме Христа Спасителя, на скоростном
лифте поднялись на последний этаж исто-
рического здания МГУ имени М.В. Ло-
моносова, где открывается уникальный

панорамный вид на столицу. Затем они
совершили пешеходную прогулку по
Арбату и его переулкам. В этот же день
сербская делегация посетила централь-
ный офис Всероссийской полицейской
ассоциации МПА, где состоялась их
встреча с Президентом Алексеем Гань-
киным, Генеральным секретарем Алев-
тиной Белоусовой, Вице-президентом
Александром Шелудько, советником пре-
зидента ВПА МПА Андреем Вольновым и
другими членами ВПА МПА. В ходе встре-
чи обсуждались вопросы подготовки к

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ВИЗИТ
СЕРБСКОЙ ДЕЛЕГАЦИИ IPA

В МОСКВУ



подписанию Соглашения о перспектив-
ном международном сотрудничестве двух
национальных секций IPA.

На следующий день гости продолжи-
ли знакомство с российской столицей:
они посетили Московский Кремль и

Красную площадь, а также спустились в
метро, чтобы полюбоваться исторически-
ми станциями метрополитена. Вечером
для Сербской делегации была организо-
вана культурная программа. Они побыва-
ли в Концертном зале имени П.И. Чай-

ковского на выступлении Государ-
ственного академического русского
народного хора им. М.Е. Пятницкого.
Сербы были в восторге, как от вокальных,
так и танцевальных номеров в исполне-
нии легендарного коллектива.
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22 марта 2013 года станет памят-
ным днем для Российской и Сербской
секций IPA.

В этот день в здании Государственной
Думы ФС РФ прошла встреча на тему
«Взаимодействие общественных органи-
заций правоохранительной направленно-
сти России и Сербии» и церемония под-
писания Соглашения о сотрудничестве
между Российской и Сербской секциями
Международной полицейской ассоциа-
ции (IPA).

Российскую секцию IPA представля-
ли: президент ВПА МПА Алексей Ганькин,
генеральный секретарь ВПА МПА Алев-
тина Белоусова, вице-президенты ВПА
МПА Игорь Михалевич и Александр
Шелудько, а также советники Президента
ВПА МПА Николай Ганжин и Сергей
Зельгин.

В церемонии также приняли участие:
депутат Государственной Думы ФС РФ,
Герой России, трёхкратный чемпион
Олимпийских игр по греко-римской борьбе
Александр Карелин; члены Попе-
чительского совета ВПА МПА — член Об-

щественной палаты РФ Дмитрий Галочкин
и председатель президиума Общерос-
сийской общественной организации
«ОФИЦЕРЫ РОССИИ» Антон Цветков.

Двустороннее Соглашение о взаимо-
действии подписали президент Российс-
кой секции IPA Алексей Ганькин и прези-
дент Сербской секции IPA Драган
Петкович.

— Наша совместная деятельность по
основным направлениям (профессиональ-
ная, культурная, спортивная и социальная),
сформулированным в этом документе,
будет способствовать укреплению между-
народного сотрудничества, развитию дру-
жеских контактов между IPA Сербии и ВПА
МПА. Кроме того, совершенствованию
профессионального мастерства сотрудни-
ков полиции и повышению авторитета пра-
воохранительных органов в обществе, —
сказал Алексей Ганькин.

Член Комитета Госдумы РФ по между-
народным делам полковник налоговой
полиции Александр Карелин, приветствуя
присутствующих, отметил, что Россия и
Сербия — многонациональные госу-

дарства и это их объединяет. Он подчерк-
нул, что Международная полицейская
ассоциация (IPA) — большая лаборато-
рия, которая дает возможность для рас-
ширения связей и полезного обмена опы-
том и знаниями. Данное мероприятие —
поиск новых возможностей сотрудниче-
ства. Александр Александрович пожелал
членам IPA удачи и увеличения численно-
сти их рядов.

Члены Попечительского совета ВПА
МПА Дмитрий Галочкин и Антон Цветков
также поддержали подписание докумен-
та и пожелали неформального, а реаль-
ного взаимодействия, направленного на
взаимную пользу двух национальных сек-
ций IPA.

В заключение встречи вице-прези-
дент ВПА МПА, председатель Постоянной
культурной комиссии Игорь Михалевич
исполнил авторский гимн Всероссийской
полицейской ассоциации МПА и песню,
посвященную дружбе двух стран и напи-
санную всего за несколько часов до нача-
ла мероприятия.

Пресс-служба ВПА МПА.
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Сербия-Россия: дружба на века!

Вместе легко идти, если нам по пути.
Нет, нам грустить нельзя, если вокруг друзья.

Сербия России сестра: нам друг без друга нельзя!
Дай же мне руку, мой друг, станет светлее вокруг.

Сербия – Россия: дружба на века!
Сербия – Россия: дорога нелегка…

Сербия – Россия, но мы ее пройдем,
Новых друзей с тобой найдем!

Игорь Михалевич.
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Президент Всероссийской полицей-
ской ассоциации МПА Алексей Ганькин
вошел в состав Совета по развитию
общественного контроля при Комитете
Госдумы РФ по делам общественных объ-
единений и религиозных организаций.

14 февраля 2013 года в Госу-
дарственной Думе ФС РФ состоялось
организационное заседание Совета по
развитию общественного контроля, кото-
рое провел председатель Совета — пред-
седатель Комитета Госдумы ФС РФ по
делам общественных объединений и рели-
гиозных организаций Ярослав Нилов.

В Совет вошли более 20 руководите-
лей общественных организаций и объеди-

нений: председатель президиума «ОФИ-
ЦЕРОВ РОССИИ» Антон Цветков, генерал-
лейтенант полиции в отставке Александр
Михайлов, генерал-майор полиции в
отставке Александр Яневский, председа-
тель Совета ветеранов ФМС России Юрий
Шарогоров, член Общественной палаты
РФ Дмитрий Галочкин, председатель пра-
возащитной организации «Комитет за
гражданские права» Андрей Бабушкин,
сопредседатель совета организации
«Общественный экологический контроль
России» Валерий Волошин, первый заме-
ститель генерального директора ВЦИОМ
Константин Абрамов, создатель портала
«Гулагу — нет!» Владимир Осечкин, прези-
дент НКО «Центр помощи женщинам»
Мария Арбатова и другие.

Всероссийскую полицейскую ассо-
циацию МПА на заседании представлял
президент Алексей Ганькин. Он высказал
готовность активно участвовать в вопро-
сах юридического закрепления ответ-
ственности за подделку и незаконное

использование документов обществен-
ных организаций.

Пресс-служба ВПА МПА.

ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА ПО РАЗВИТИЮ ОБЩЕСТВЕННОГО
КОНТРОЛЯ ПРИ КОМИТЕТЕ ГОСДУМЫ ФС РФ 
ПО ДЕЛАМ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБЪЕДИНЕНИЙ 

И РЕЛИГИОЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ



В феврале 2013 года в
МВД России состоялось
первое заседание Органи-
зационного комитета по под-

готовке и проведению мероприятий,
посвященных 95-летию службы уголовного
розыска в системе МВД России.

Славный юбилей будет отмечаться в
октябре текущего года, но подготовка к
нему уже началась.

Среди членов ВПА МПА много ветера-
нов уголовного розыска, поэтому прези-
дент Ассоциации А.К. Ганькин вошел в
состав Оргкомитета вместе с представите-
лями МВД России, законодательной и
исполнительной власти РФ и обществен-
ных организаций: Н.Д. Ковалевым (депутат
Госдумы ФС РФ), А.А. Аслахановым (член
Совета Федерации ФС РФ), А.И. Гуровым,

А.В. Цветковым («ОФИЦЕРЫ РОССИИ»),
Д.Е. Галочкиным («Профессиональный
союз негосударственной сферы безопас-
ности»), Н.Е. Дружининым («ОПЕРА») и др.

Ключевым вопросом в повестке дня
заседания, возглавляемого заместите-
лем начальника Главного управления уго-
ловного розыска МВД России генерал-
майором полиции А.С. Савиным, стал
автопробег «Бывших не бывает». Участ-
ники автопробега в течение месяца про-
едут по маршруту Владивосток—
Хабаровск—Биробиджан—Благове-
щенск—Чита—Улан-Удэ—Иркутск—Крас-
ноярск—Абакан—Томск—Новосибирск—
О м с к — Ку р г а н — Ч е л я б и н с к — Уф а —
Казань—Саранск—Рязань—Москва.

Инициаторами автопробега являются
Совет ветеранов ГУУР МВД РФ и

Межрегиональная ассоциация ветеранов
криминальной милиции «ОПЕРА».

В рамках проведения автопробега в
этих городах предусмотрено:

— возложение венков к мемориалам и
обелискам сотрудников уголовного розыс-
ка, погибших при исполнении служебных
обязанностей;

— рабочие встречи с руководством
правоохранительных органов регионов;

— встречи с членами семей погибших
сотрудников уголовного розыска;

— круглые столы и региональные сове-
щания по вопросам использования потен-
циала ветеранов уголовного розыска,
охранных и сыскных предприятий, других
организаций правоохранительной направ-
ленности в пресечении и раскрытии пре-
ступлений.
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ПОДГОТОВКА К ПРАЗДНОВАНИЮ 95-ЛЕТИЯ 
УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА

В феврале 2013 года
президент ВПА МПА Алек-
сей Ганькин принял участие
в работе первого Всерос-
сийского совещания него-

сударственной сферы безопасности
«Стратегия 2020».

Мероприятие состоялось в рамках
проводимого под патронажем председа-
теля Комитета по обороне и безопасности
СФ ФС РФ В.А. Озерова Международного
форума «Технологии безопасности» в
выставочном комплексе «Крокус-Экспо».

Подготовленное по инициативе Проф-
союзов НСБ, Объединения работодателей
НСБ, Комитета по безопасности предпри-
нимательской деятельности ТПП РФ при
поддержке профильных Комитетов ГД и
СФ Федерального Собрания РФ, Об-
щественной палаты РФ, МВД РФ Все-
российское совещание стало знаковым
событием в позитивном процессе разви-
тия отрасли.

Председателем Оргкомитета совеща-
ния стал депутат Государственной Думы
ФС РФ Н.Д. Ковалев. В Оргкомитет вошли

руководство и члены профильных комите-
тов ГД и СФ Федерального Собрания РФ,
представители органов исполнительной
власти, общественные деятели, руковод-
ство ветеранских организаций; МВД
России представляет первый заместитель
Министра внутренних дел А.В. Горовой.

Исключительная особенность совеща-
ния — объединение на одной площадке
для обсуждения и оперативного решения
актуальных вопросов и проблем отрасли
представителей власти и охранного биз-
неса, экспертов и общественности.

ОТРАСЛЬ ЧАСТНАЯ — ЗАДАЧИ ГОСУДАРСТВЕННЫЕ !

ЕЖЕГОДНАЯ ПРЕМИЯ «ОФИЦЕРЫ РОССИИ»

В марте 2013 года в здании столичной
мэрии состоялось заседание Оргко-
митета по проведению ежегодной Пре-
мии «ОФИЦЕРЫ РОССИИ», в котором
принял участие президент ВПА МПА
Алексей Ганькин.

Встречу провел член Попечительского
совета ВПА МПА, председатель президиу-
ма «ОФИЦЕРОВ РОССИИ» Антон Цветков.

В состав оргкомитета, в частности,
вошли: председатель Совета патриоти-
ческих организаций «ОФИЦЕРОВ РОС-
СИИ» генерал-лейтенант полиции в
отставке Александр Михайлов; депутат
Госдумы Российской Федерации гене-

рал-майор МВД Татьяна Москалькова;
председатель комиссии Мосгордумы по
безопасности Инна Святенко; член
Общественной палаты Российской
Федерации Ольга Костина; генерал-
майор полиции Марина Зуйкова; гене-
рал-майор полиции в отставке Александр
Яневский; председатель Благот-
ворительного совета «ОФИЦЕРОВ РОС-
СИИ» Сабина Цветкова; член Общест-
венной палаты Российской Федерации,
член Попечительского совета Всерос-
сийской полицейской ассоциации МПА
Дмитрий Галочкин, председатель
Московского антикоррупционного коми-
тета Мансур Юсупов; председатель
Совета ветеранов Главного управления
уголовного розыска Министерства внут-
ренних дел Российской Федерации пол-
ковник милиции Николай Исаев и другие.

Пресс-служба 
ВПА МПА.



ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ
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В декабре 2012 года состоялось оче-
редное заседание Центрального испол-
нительного комитета ВПА МПА.

Вопросы, вынесенные на повестку
дня, были разнообразные и актуальные.
Это и подведение итогов работы ассо-
циации за 2012 г., и планирование меро-
приятий на 2013 г. по основным направле-
ниям деятельности: профессиональная,
культурная, социальная, внутренняя и
международное сотрудничество.

Участники единогласно проголосовали
за создание регионального отделения ВПА
МПА в Ненецком автономном округе. Не-
нецкое отделение стало шестьдесят седь-
мым региональным отделением ВПА МПА.

Руководители представительств ВПА
МПА в федеральных округах РФ про-
информировали присутствующих о прак-
тической помощи, которую они оказы-
вают региональным отделениям.

В связи с проведением очередной
VII отчетной конференции ВПА МПА с 16
по 18 мая 2013 года в г. Волгограде вице-
президент ВПА МПА, Президент Волго-
градского региона Юрий Григорьев рас-
сказал о подготовке к мероприятию.

В сентябре 2012 г., на предыдущем
заседании ЦИК, дискуссию вызвал вопрос

о процедуре
н а г р а ж д е н и я
наиболее ак-
тивных членов
ВПА МПА. В
связи с этим
была сформи-
рована рабочая
группа для раз-
работки проекта
Положения о
наградах и по-
ощрениях. Чле-
ны ЦИК приняли
решение: ини-
циативной груп-
пе продолжить
работу над про-
ектом.

А.К. Ганькин проинформировал
собравшихся о рабочем визите в г. Киров
руководства ВПА МПА в составе: Пре-
зидента А.К. Ганькина, Генерального 
секретаря А.А. Белоусовой и Казначея
А.М. Тульского. 12 декабря 2012 г. состоя-
лось расширенное заседание актива и
Попечительского совета Кировского
регионального отделения, в котором при-
няли участие руководители ассоциации.

В ходе встречи состоялся обмен мнения-
ми по вопросам деятельности региона и
оплаты взносов за текущий период.
Приняты конструктивные решения,
направленные на обеспечение эффектив-
ной деятельности Кировского региональ-
ного отделения в составе Всероссийской
полицейской ассоциации МПА и совер-
шенствование системы оплаты ежегод-
ных членских взносов.

Пресс-служба ВПА МПА.

ЗАСЕДАНИЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО 
КОМИТЕТА ВПА МПА



В марте 2013 года с рабочим визитом
в Волгоград прибыл президент ВПА МПА
А.К. Ганькин.

Цель визита — оказание практиче-
ской помощи Волгоградскому региональ-
ному отделению ВПА МПА в подготовке к
проведению VII конференции Все-
российской полицейской ассоциации
МПА, которая будет проходить в мае 2013
года в г. Волгограде.

А.К. Ганькин и руководство Вол-
гоградского отделения ВПА МПА посетили
объекты, где будет проходить торжествен-
ное открытие ежегодной конференции и её
рабочая часть, а также места проживания и
питания делегатов, наблюдателей и гостей
конференции. В ходе встреч с руководите-
лями «Государственного историко-мемо-
риального музея-заповедника «Сталин-
градская битва» и гостиницы «Южная» сто-
роны проявили понимание по основным
плановым мероприятиям.

В этот же день в пресс-центре хол-
динга «Волга-Медиа» Волгоградской
Администрации состоялся «круглый стол»
на тему: «Взаимодействие общероссий-
ской общественной организации «Все-
российская полицейская ассоциация
МПА» с правоохранительными структура-
ми в Волгоградской области». 

Для участия в «круглом столе» были
приглашены: начальник УФМС России по
Волгоградской области — Рукавишников
Виктор Борисович, заместитель началь-
ника УФСИН России по Волгоградской
области по воспитательной работе —
Шпоняк Алексей Алексеевич, представи-
тели пресс-службы Аппарата

Губернатора Волгоградской области,
начальник пресс-службы УФСИН России
по Волгоградской области — Под-
скребалина Татьяна Николаевна, руково-
дитель пресс-службы УФСКН России по
Волгоградской области — Климачева
Наталья Дмитриевна, журналисты и кор-
респонденты местных печатных изданий,
а также Всероссийской государственной
телевизионной и радиовещательной ком-
пании «Волгоград — ТРВ».

Президент ВПА МПА Ганькин А.К. рас-
сказал об истории создания организации
в России, что сделано организацией на
протяжении 21 года со дня образования.
Также высказал свое мнение о взаимо-
действии ВПА МПА с правоохранительны-
ми структурами в Волгоградском регионе.

Представители правоохранительных
структур высказали свои предложения о
сотрудничестве с Волгоградским регио-
нальным отделением ВПА МПА по соци-
альным и культурным направлениям.

Далее президент Волгоградского
регионального отделения ВПА МПА
Ю.М. Григорьев поделился планами
работы на 2013 год. Он рассказал о меро-
приятиях предстоящей конференции ВПА

МПА, которая будет проходить в городе-
герое на Волге, и вместе с А.К. Ганькиным
ответил на вопросы журналистов.

На протяжении двух часов шёл ожив-
лённый разговор между участниками
«круглого стола» и представителями
местных средств массовой информации.
Все остались довольны общением, кото-
рое проходило в позитивном ключе.

Было принято решение осветить
итоги «круглого стола» в городских газе-
тах — «МК в Волгограде», «Родной
город», «Волгоградская правда», «Ве-
черний Волгоград». Информация о дис-
куссии помещена на информационном
портале холдинга «Волга-Медиа», видео-
сюжет показан по городскому телеканалу.
Представители пресс-служб ФСИН и
ФСКН готовят материалы о встрече в
своих ведомственных изданиях.

А.К. Ганькин в заключительном слове
дал высокую оценку работе «круглого
стола» и выразил надежду о правильной
его оценке со стороны руководителей
силовых структур г. Волгограда и области.

Пресс-служба 
Волгоградского РО 

ВПА МПА.

В марте 2013 года в городе Ельце
Липецкой области открылась штаб-кварти-
ра структурного отделения ЛРО ВПА МПА.

В церемонии открытия штаб-кварти-
ры принимал участие президент
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА А.К. Ганькин. Примечательно, что
Елецкое структурное отделение возгла-
вил Председатель городского совета
депутатов, подполковник ФСБ РФ в
отставке Авдеев Евгений Иванович.

Город Елец славен своей историей и
культурными традициями. Это — родина
Бунина И.А. и Хренникова Т.М.

В планах вновь созданного отделения
организация спортивных мероприятий,
разработка туристических маршрутов для
членов Международной полицейской
ассоциации, вопросы взаимодействия с
правоохранительными органами.

В интервью местному телевидению
Алексей Константинович Ганькин расска-
зал об основных направлениях деятель-
ности ВПА МПА и целенаправленной

работе по расширению ее влияния в
регионах, в то числе городах районного
уровня.

Пресс-служба ВПА МПА.
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С  РАБОЧИМ  ВИЗИТОМ  НА  СТАЛИНГРАДСКУЮ  ЗЕМЛЮ

СОЗДАНИЕ ОТДЕЛЕНИЯ ВПА МПА 
В ГОРОДЕ ВОИНСКОЙ СЛАВЫ — ЕЛЬЦЕ



В феврале 2013 года, когда страна
праздновала День защитника Отечества,
группа ветеранов Центрального аппарата
МВД РФ, во главе с Первым заместите-
лем Министра внутренних дел России
генерал-лейтенантом полиции А.В. Горо-
вым, помощником Министра внутренних
дел России, Председателем Российского
Совета ветеранов органов внутренних
дел и внутренних войск МВД России гене-
рал-полковником внутренней службы
И.Ф. Шиловым, Председателем Совета

ветеранов ЦА МВД России И.Н. Сто-
роженко, начальником ГУ МВД России по
г. Москве генерал-майором полиции
А.И. Якуниным, приняла участие в возло-
жении цветов к памятнику «Благодарная
Россия солдатам правопорядка»,
Вечному огню у Кремлевской стены и
постаменту маршалу Советского Союза
Георгию Константиновичу Жукову.

Традиционно, в возложении цветов
приняли участие и представители ВПА
МПА: вице-президент, руководитель

представительства ВПА МПА в Цент-
ральном федеральном округе А.Л. Ше-
лудько, советник президента ВПА МПА по
спорту С.Г. Зельгин, а также коллега из
Республики Болгарии — член IPA, вице-
президент Ассоциации по борьбе с орга-
низованной преступностью, неоднократ-
ный чемпион мира и Европы по борьбе
самбо, дзюдо и джиу-джитсу полковник
полиции Атанас Николас Чолев.

Атанас Чолев, впервые приехавший
в Москву, был искренне поражен торже-
ственностью, уважением и почитанием
защитников Отечества со стороны моск-
вичей и сотрудников органов внутрен-
них дел.

После завершения праздничных
мероприятий Председатель Совета вете-
ранов ЦА МВД России И.Н. Стороженко
пригласил полковника полиции А. Чолева
в Клуб ветеранов МВД России на торже-
ственный прием и встречу с ветеранами
Великой Отечественной Войны и органов
внутренних дел.

В благодарность Чолев А. спел на
приеме для ветеранов очень популярную в
Болгарии песню о русском рядовом сол-
дате «Алеша», которую подхватили все
присутствующие на приеме ветераны.

В заключение нашему коллеге из
Болгарии И.Н. Сторожен ко и А.Л. Шелудь
ко вручили сувениры от Совета ветеранов
ЦА МВД России  и ВПА МПА.

Вице-президент ВПА МПА
А. Шелудько.

Снимки предоставлены автором.
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ВЕТЕРАНЫ   ВОЗЛОЖИЛИ   ЦВЕТЫ



В ноябре 2012 года в Восточно-
Сибирском институте МВД России состо-
ялся Урок мужества для первокурсни-
ков — первых курсантов-полицейских.
Цель урока — привить курсантам чувство
гордости за тех, кто отдавал жизни за мир 
и спокойствие Родины, за свой народ,
привить чувство уважения к воинским
традициям, заложить основы патриотиз-
ма и человеколюбия, что очень важно
сделать в начале становления будущих
полицейских.

Мероприятие началось словами из
песни вице-президента ВПА МПА
И.В. Михалевича «Зажги свечу памяти!».

В качестве выступающих были при-
глашены сотрудники института, прини-
мавшие участие в вооруженных конфлик-
тах, миротворческих миссиях, боевых
операциях: ветеран Восточно-Си-
бирского института МВД России, участ-
ник боевых действий в Чеченской
Республике, майор милиции Ковалев
Игорь Александрович; начальник кафед-
ры пожарной техники, тактики, автомати-
ки и связи, участник ликвидации локаль-
ных конфликтов в Нагорном Карабахе,
полковник внутренней службы Малыхин
Анатолий Васильевич; заместитель
начальника кафедры тактико-специаль-
ной и огневой подготовки, участник бое-
вых действий в Чеченской Республике,
подполковник полиции Другов Александр
Александрович.

Основным содержанием Урока стали
воспоминания о подвигах, которые

совершили участники войн, пожертвовав
своими жизнями и заслужив вечную
память. Гости рассказали молодым поли-
цейским о своем жизненном пути и бое-
вом опыте.

Урок мужества произвел столь яркое
впечатление, что все, начиная от курсан-

тов до курсовых офицеров и участников
художественной самодеятельности, с ог-
ромным вниманием слушали ветеранов.
Он прошел на одном дыхании от начала
до конца.

Перед курсантами выступили солисты
группы «Территория 02» (Д.В. Седов,
В.С. Зырянов, С.В. Цыдыпов), которая в

2010 году заняла 1-е место на Все-
российской благотворительной акции
МВД России «Милосердие белых ночей» в
номинации «Ансамбли». Д.В. Седов зани-
мал 1-е место в этом же фестивале в 2009
году в номинации «Авторы-исполнители»,
а в 2011 году стал обладателем «Гран-
при» ХХ Всероссийской благотворитель-
ной акции «Милосердие белых ночей» и
VI Все российского фестиваля музыкаль-
ного творчества МВД России «Щит и
лира». При исполнении тематических
песен использовались только акустиче-
ская гитара и флейта, что придало про-
никновенное звучание. Первой была
исполнена песня С.Е. Кошкина, ветерана
ОМОН, участника боевых действий
«Россия Земля». Второй исполнена ком-
позиция «Горы» Ю.В. Днепровского,
участника боевых действий, ветерана
института.

В заключение, перед выступлением
помощника начальника института по
работе с ветеранами, председателя
ветеранской организации института пол-
ковника внутренней службы в отставке
В.П. Камылина, который подвел итог

встречи, прозвучала песня И.В. Миха-
левича «Победная Весна».

Мероприятие вызвало большой инте-
рес у курсантов и впоследствии они обра-
щались с желанием найти записи услы-
шанных песен. Можно считать, что
поставленные цели Урока мужества были
достигнуты.

Пресс-служба ВПА МПА.

“ЗАЖГИ СВЕЧУ ПАМЯТИ”
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ЗАЖГИ СВЕЧУ ПАМЯТИ!
УРОК МУЖЕСТВА В ИРКУТСКЕ

Зажги свечу ты в память о погибших!
Огонь святой вмиг павших оживит…

Увидишь вновь людей, так жизнь любивших…
Их только память наша воскресит!

Зажги свечу ты в память о погибших!
О тех, кто жизнь свою не пощадил,

О тех, кто пал, о них, недолюбивших,
Кто от беды и слез людей собой прикрыл.

Зажги свечу ты в память о погибших!
И пламя болью сердце обожжет…

Друзей увидишь, как в кино, оживших, 
Рванувшихся в последний раз вперед.

И ты парней, тех павших, переживший, 
Их в сердце береги, не забывай!

Зажги свечу ты в память о погибших,
В душе зажги и никогда не задувай!

Игорь Михалевич.
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Войдя в эту скромную квартиру на
Петроградской стороне, мы сразу увиде-
ли черно-белую фотографию рядового
милиции Михаила Бороздина, наверное,
из его личного дела. Она сопровождала
героя в его последний путь. Здесь он жил,
но нам казалось, что и сейчас он незримо
рядом. Миша был единственным сыном в
семье и очень хотел быть похожим на
своего отца полковника милиции
Бороздина Геннадия Иосифовича. Но

судьба его сына распорядилась иначе…
За рулем оперативной машины води-

тели всегда в большей опасности, пуля
снайпера или мина поражают их первы-
ми. В тот день из покореженной машины
тело Михаила извлекли с трудом…

Мама Миши, Ольга Николаевна, уже
долгое время прикована к постели и
отец трогательно за ней ухаживает. Очень
боялись за её сердце, переживали, что
оно просто не выдержит горестных вос-

поминаний в тот момент, когда она прини-
мала орден Международной полицейской
ассоциации 1 степени. Этим орденом её
сын награжден посмертно за мужество,
самопожертвование, верность Присяге.
Бережно держала она орден, как будто бы
прикасалась к Мише.

Низко кланяюсь этой семье. Большая
благодарность руководству Управления
МВД России по Петроградскому району,
особенно начальнику Управления полков-
нику полиции Черняку М.Н., председате-
лю Совета ветеранов Управления Мар-
тьяновой Н.К., а также председателю
Совета ветеранов ГУВД Санкт-Петер-
бурга и Ленинградской области полков-
нику милиции в отставке Бондаренко Г.В.
Они не только накануне Дня сотрудника
ОВД, а постоянно заботятся о семьях
погибших сотрудников, не дают угаснуть
в наших сердцах отблеску мерцающей
свечи вечной Памяти героям.

Вячеслав Ус,
вице-президент ВПА МПА.

ОРДЕНОМ МЕЖДУНАРОДНОЙ
ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССОЦИАЦИИ

НАГРАЖДЕН ПОСМЕРТНО
Ко Дню сотрудника органов внутренних дел в Ленинградском отделении ВПА МПА

прошли мероприятия, посвящённые памяти сотрудников, погибших при исполнении
служебного долга. Такую работу здесь решено проводить ежегодно. Это посещение
семей погибших героев, встречи с нашими ветеранами и посещение их в госпиталях,
проведение уроков мужества со студентами и школьниками, стрельбы из боевого ору-
жия, соревнования по мини-футболу, самбо, дзюдо, джиу-джитсу и др. видам едино-
борств, конкурсы детского рисунка, выставки художественных работ членов ВПА МПА,
освещение этой темы в СМИ и др.

В ноябре 2012 года в тире
Учебного центра ГУ МВД РФ по Санкт-
Петербургу и Ленинградской области
состоялись стрельбы из боевого ору-
жия, посвящённые памяти сотрудни-
ков ОВД, погибших при исполнении
служебного долга и приуроченные ко
Дню сотрудника ОВД. Участие приня-
ли команды районных управлений и
строевых подразделений ГУ. Побе-
дителей соревнования поздравил и
наградил полковник полиции, заме-
ститель начальника УРЛС ГУ, советник
президента Ленинградского региона
О.В. Мочалов.

Пресс-группа ЛРО ВПА.

ПАМЯТНЫЕ СТРЕЛЬБЫ НАКАНУНЕ ДНЯ МИЛИЦИИ
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В ноябре 2012 года члены ВПА МПА
отметили свой профессиональный празд-
ник — День сотрудника органов внутренних
дел России — за бильярдными столами.

В г. Элиста (Республика Калмыкия)
по инициативе местного регионального
отделения ВПА МПА состоялся открытый
турнир по бильярду. В мероприятии при-
няли участие 13 команд, в состав кото-
рых вошли представители различных
силовых структур. Поддержать своих
друзей по Всероссийской полицейской
ассоциации МПА приехали энтузиасты и
ценители этой интересной игры из
Волгограда и Астрахани. Они выставили
своих спортсменов наряду с хозяевами
турнира. Волгоград представляла
команда из двенадцати членов отделе-
ния ВПА МПА, а сборную Пред-
ставительства ВПА МПА в Южном феде-
ральном округе России возглавил вице-
президент ассоциации Ю.М. Григорьев.

Выступившие на открытии турнира
заместитель мэра г. Элиста А.Н. Болеев,
вице-президент ВПА МПА Ю.М. Григорь-
ев и президент Калмыцкого отделения
ассоциации Г.Д. Кодлаев поздравили
участников турнира — представителей
правоохранительных органов — с про-
фессиональным праздником. Они поже-
лали успехов не только на этом, первом в
истории отделения турнире, но и в личной
жизни и других начинаниях.

Организаторы соревнований подо-
шли с большой ответственностью к его
проведению. Участники и гости турнира
познакомились друг с другом, подели-
лись воспоминаниями о службе. Желаю-
щие получили возможность пообщаться с
прессой и телевидением. Для гостей
была организована экскурсия по городу,
посещение Буддийского храма (Хурала) и
Дома Правительства, а также Шахмат-
ного городка.

В упорной и честной борьбе победили
хозяева турнира, остальные призовые
места заняли коллеги из Астрахани и
Волгограда. А главное победила Дружба.

Призерам были вручены медали,
кубки и памятные призы и подарки. Вице-
президент ВПА МПА Ю.М. Григорьев от
имени Центрального исполнительного
комитета ассоциации поблагодарил пре-
зидента отделения ВПА МПА в Рес-
публике Калмыкия Г.Д. Кодлаева за прием
и организацию мероприятия, вручил
памятные сувениры победителям.

Хочется отметить удачное выступле-
ние в турнире единственной женщины —
члена Волгоградского отделения Все-
российской полицейской ассоциации
МПА Кальметьевой Альбины. Она на рав-
ных, не уступая мужчинам в поединках,
заняла почетное третье место в команд-
ных соревнованиях.

В заключительном слове, президент
отделения Г.Д. Кодлаев высказал намере-
ние о проведении подобных турниров
ежегодно, с приглашением на них гостей
не только из соседних регионов, но и из
национальных секций МПА. Присут-
ствующие данное предложение встрети-
ли овациями.

По окончании турнира гости и участ-
ники, за вкусным обедом и пиалами аро-
матного калмыцкого мая, поделились
планами работы отделений ВПА МПА и
рассмотрели вопросы взаимодействия.

Пресс-служба 
Волгоградского РО

ВПА МПА.

ВОЛГОГРАДЦЫ  В  ГОСТЯХ  У  КАЛМЫЦКИХ КОЛЛЕГ

В Дагестане стало традицией 10
ноября в День сотрудника органов внут-
ренних дел РФ , торжественные ме-
роприятия начинать с возложения венков
к памятнику погибших сотрудников МВД
при исполнении служебного долга.

В церемонии, прошедшей в Махачкале
у здания МВД России по Республике
Дагестан, участвовали президент Рес-
публики Дагестан М. Магомедов, замести-
тель Председателя Народного Собрания
РД С. Ахмедов, глава МВД России по РД
А. Магомедов, президент Дагестанского
регионального отделения ВПА МПА Б. Ди-
биров, вице-президент Дагестанского РО
ВПА МПА М. Юнусов, член Ассоциации
М. Гаджиев, члены правительства РД.

Обеспечение законности и правопо-
рядка, без которых невозможно суще-
ствование любого цивилизованного госу-
дарства и общества, в последнее время,
в условиях распространённости экстре-
мизма и терроризма, зачастую дается
чрезвычайно высокой ценной.

В борьбе с преступностью гибнут луч-
шие сыны Отечества, их дети остаются
сиротами, а жены вдовами. К сожалению,
все еще не всегда остается осмысленным
значение подвига, совершенного солдата-
ми правопорядка и воздается должное
памяти нашим погибшим коллегам и

согражданам. Мы склоняем головы перед
памятью наших погибших товарищей,
отдавших свои жизни в борьбе с преступ-
ностью.

БагауддинДибиров,
президент Дагестанского РО ВПА МПА,

полковник милиции в отставке.

ПАМЯТИ  ПОГИБШИХ  ТОВАРИЩЕЙ...
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КАЛМЫЦКИЕ КОЛЛЕГИ ЗАЖГЛИ СВЕЧИ ПАМЯТИ
В целях реализации Обращения лау-

реатов и участников Всероссийской 
благотворительной акции МВД России
«Милосердие белых ночей» Калмыцким
региональным отделением ВПА МПА в
период с 5 по 10 ноября 2012 года про-
ведена «НЕДЕЛЯ ПАМЯТИ» и 8 ноября
2012 года Международная благотвори-
тельная акция «ЗАЖГИ СВЕЧУ ПАМЯТИ»,
посвященные сотрудникам правоохра-
нительных органов и специальных
служб, погибших при исполнении слу-
жебного долга.

Внесено предложение руководству
МВД по Республике Калмыкия о созда-
нии мемориала памяти сотрудников
погибших при исполнении служебного
долга. Место — здание уголовного
розыска МВД Республики Калмыкия.

В ходе Дня Памяти — 8 ноября 2012
года, объявленного МВД России:

— в 12 часов инициировано проведе-
ние Минуты памяти во всех подразделе-
ниях правоохранительных органов
региона;

— в 18 часов принято участие в
Международной благотворительной ак-
ции «Зажги свечу памяти» с освещением
мероприятий в средствах массовой
информации.

Проведено совместно с органами внут-
ренних дел, Советами ветеранов органов
внутренних дел встречи с семьями погиб-
ших сотрудников. 10 ноября 2012 года про-
ведены Торжественные мероприятия в
связи с проведением Дня сотрудников
органов внутренних дел.

8 ноября на Аллее Героев города
Элиста открыли барельеф Герою России,
подполковнику милиции Магомед-Казиму
Гайирханову, погибшему в сентябре 2010
года во время служебной командировки на
территории Северо-Кавказского региона.
Символическую красную ленту перереза-
ли представитель главы Калмыкии в
Народном хурале (парламенте) РК Ви-
талий Дагинов, Министр внутренних дел
Республики Баатр Гиндеев и вдова погиб-
шего Баирта Гайирханова. Идея создания
барельефа принадлежит МВД по РК. Это

дань уважения и признания, увековечива-
ния памяти о достойном представителе
милиции Калмыкии, отдавшего свою
жизнь в одном из сел Дагестана. Боевой
офицер Магомед-Казим Гайирханов,
выполняя свой служебный долг и защищая
мирное население, геройски погиб в
неравном бою с преступниками во время
спецоперации. Сотрудники правоохрани-
тельных органов России выбрали слож-
ный, но благородный путь служения От-
чизне, каждодневно доказывая верность
присяге, проявляя профессионализм,
мужество и героизм. Наш долг — помнить
и передавать из поколения в поколение
имена всех, кто сложил свои головы ради
мира и благополучия, закона и правопо-
рядка.В завершении мероприятия вдова
Героя России Баирта Жанатовна поблаго-
дарила за всемерную поддержку и внима-
ние. Церемония завершилась торжествен-
ным маршем полицейских и возложением
цветов барельефу Герою России.

Кодлаев Г.Д.,
президент КРО ВПА МПА.

В г. Ставрополе у входа в Главное
управление МВД России по
Ставропольскому краю прошел митинг,
посвященный Дню памяти и скорби о
погибших сотрудниках Главного управле-
ния Министерства внутренних дел России
по Ставропольскому краю.

В мероприятии приняли участие пред-
ставители регионального отделения ВПА
МПА — президент Садчиков В.Н.; член
РИК, председатель Ставропольского сою-
за генералов Чернов В.Г.; член Попечи-
тельского совета региона Болховитин Е.В.

Открыли митинг начальник ГУ МВД
России по Ставропольскому краю генерал-
лейтенант Олдак А.Г. и председатель сове-
тов ветеранов органов внутренних дел и
внутренних войск Ставропольского края
Ягодкин Ф.М.

Участники митинга возложили венки и
цветы к стеле погибших сотрудников ГУ
МВД РФ по Ставропольскому краю.

В Храме Успения Пресвятой Богоро-
дицы в г. Ставрополе прошло отпевание
погибших сотрудников органов внутренних
дел России Ставропольского края. После
этого руководство ГУ МВД России по
Ставропольскому краю, члены семей по-
гибших сотрудников, представители вете-
ранских организаций края и представители
Ставропольского отделения ВПА МПА при-
няли участие в поминальном обеде.

Пресс-служба Ставропольского РО
ВПА МПА.

ДЕНЬ ПАМЯТИ И СКОРБИ О ПОГИБШИХ СОТРУДНИКАХ
В СТАВРОПОЛЬСКОМ КРАЕ



В ноябре 2012 года в Санкт-
Петербурге прошел 1-й международный
турнир по мини-футболу, посвященный
памяти сотрудников органов внутренних
дел и внутренних войск, погибших при
исполнении служебного долга.

Вся наша жизнь наполнена целой чере-
дой сменяющих друг друга радостных или
грустных событий, где, решая бытовые
проблемы или преодолевая ступени карь-
ерного роста, мы порой не задумываемся,
а иногда и просто забываем о тех людях,
которые, выполняя свой служебный долг,
рискуют собственными жизнями ради спа-
сения наших. И все это происходит не толь-
ко в условиях военного времени, или при
проведении контртеррористических опе-
раций, а здесь и сейчас, каждый день про-
стые полицейские, будь то сержанты или
офицерский состав, готовы прийти к нам
на помощь чего бы это ни стоило. Но про-
ходят годы и стираются из памяти детали
тех событий, постепенно забываются
фамилии и имена героев и мы, уже почти,
не помним своего прошлого. Но у любого
народа не может быть будущего — если он
не помнит и не знает своей истории. И ни
что так не сплачивает и не поднимает
духовное самосознание нации, как
немеркнущая память о своих сынах —
героях, воспетая в стихах и песнях, и спор-
тивных победах, посвященных братьям,
отцам и дедам.

Много спортивных соревнований про-
ходит в нашем большом мегаполисе каж-
дую неделю и каждый месяц, но состяза-
ний, посвященных сотрудникам ОВД и
ВВ, погибшим при исполнении служебно-
го или воинского долга катастрофически

не хватает, если не сказать, что их практи-
чески нет…?!

И. вот в этом году, в преддверии Дня
Народного Единства (4 ноября), Дня
памяти (8-е ноября) и Дня милиции (10
ноября), (а наши ветераны отмечают
именно этот праздник), Ленинградское
отделение Всероссийской полицейской
ассоциации МПА, в год своего 20-летнего
юбилея, решило исправить эту неспра-
ведливость, этот пробел, и учредило 1-й
международный турнир по мини-футболу,
посвященный памяти всех сотрудников
органов внутренних дел, погибших при
исполнении служебного долга. Реакция
командиров подразделений и всего лич-
ного состава была однозначной — нако-
нец-то!! И, в отличие, от других спортив-
ных мероприятий, где вопрос решался
так: посылать или не посылать команду,
ввиду общей большой загруженности лич-
ного состава, то в нашем случае все было
совсем иначе: можно ли выставить по две
команды спрашивали приглашенные:
одну — от действующих сотрудников, а
вторую — от ветеранов, соответствующих
подразделений !!! Это ли не показатель?!
Но, что самое главное — впервые смогли
подать заявку и выставить свои команды
дети, чьи отцы служат в полиции !!!

Раннее осеннее утро выходного дня,
город еще спит и за окнами совсем
темно, а в спортивном зале физкультур-
ного комплекса Калининского района
Санкт-Петербурга ярко горит свет, играя
солнечными «зайчиками» на блестящем
паркете и в воздухе «пахнет» предстоя-
щей битвой. Еще немного и начнется
«жатва» и соберут свой урожай самые

достойные «бомбардиры». Со вступи-
тельным словом к прибывшим на сорев-
нования командам обратился президент
Ленинградского отделения Всероссийс-
кой полицейской ассоциации МПА
В.В. Ус, и турнир начался. И начался он с
матча двух СОБРов: Северо-Западного и
Питерского. Думаю, что если у этих
команд, и будет когда-нибудь свой Фан-
клуб, то он будет скорее женский, потому
что в отличие от других команд и от фут-
болистов, в привычном их восприятии
вообще, по полю бегали не изящные и
стройные «олени», а скорее былинные
богатыри, которые, при этом, развивали
скорость БМВ на автобане, ну а вратарь,
будь он не спецназовцем, воспринимал
бы надвигающуюся атаку, как прибли-
жающийся самосвал или асфальтовый
каток, потерявший управление.
Наверное, если заменить этим парням
футбольный мяч на набивной, весом в три
или пять килограмм, то они с той же лег-
костью гоняли его от ворот до ворот, а
зрители этого бы даже и не заметили.
Красивая и очень упорная игра равных
закончилась с минимальным преимуще-
ством Северо-Запада. Но жребий — вещь
коварная, и он свел эти команды за один
турнир еще два раза! И только в финале
питерский СОБР (старое название ОМСН
КМ «Гранит») смог поставить точку в этом
споре, обыграв СОБР Северо-Запада с
перевесом в одно, но такое важное, очко.

С остальными участниками дела
обстояли так. Подтвердила свой класс
сборная ГУВД, ставшая Чемпионом дан-
ного Кубка — неоднократный участник и
призер международных турниров по
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мини-футболу среди полицейских и
пожарных. Никому не уступал и наш
ОМОН, ставший серебряным призером
Кубка. Кстати, во время командировок
при проведении контртеррористических
операций на Северном Кавказе, в месте
дислокации питерского ОМОНа
«Бастион» развивался флаг футбольного
клуба «Зенит». Этот прострелянный флаг
подарен музею ФК «Зенит». Остальные
команды сделали свои орг.выводы —
думаю на следующий год нам стоит ждать
от них сюрпризы, время на подготовку у
них есть. Все они были награждены кубка-
ми «За Волю к Победе».

Ну, и немного о детях. Детские коман-
ды, хотя и не успели сыграться между
собой, но так рвались опробовать свои
силы, что никого не оставили равнодушны-
ми. Кстати, за них болели, подоспевшие
курсанты Санкт-Петербургского полицей-
ского колледжа — будущие сотрудники

МВД. Яркая и непосредственная игра и
еще более яркие и естественные эмоции
детишек, несомненно, внесли свой коло-
рит и украсили наш турнир. В этом матче
более слаженно действовали в команде
ОВО (вневедомственной охране) и, потому,
переломив сопротивление ОМОНа, завое-
вали достойную победу. Так держать, ребя-
та!! Ну, а если к следующим соревнованиям
выразят свою готовность участвовать дети
сотрудников других подразделений, то мы
будем только рады и с удовольствием под-
держим их стремления.

Чемпионами и Призерами 1-го
международного турнира «Кубок
«Полиция без границ» стали:

1-е место — ГУ МВД России по Санкт-
Петербургу Ленинградской области;

2-е место — ОМОН ГУ МВД России по
СПб и ЛО;

3-е место — СОБР «Гранит» ГУ МВД
России по СПб и ЛО;

4-е место — СОБР ГУ МВД России по
СЗФО.

Среди детских команд места распре-
делились следующим образом:

1-е место — сборная команда ФГКУ
УВО ГУ МВД России по СПб и ЛО;

2-е место — сборная команда ОМОН
ГУ МВД России по СПб и ЛО.

В номинации «Лучший»:
«Лучший бомбардир» — Жарков

Артем;
«Лучший игрок» — Орлов Илья;
«Лучший вратарь» — Беленький

Александр.
В. Сабанов.

Советник руководителя
Представительства ВПА МПА 

в СЗФО РФ.
Фотокорреспонденты: Кривов А.М.,

майор полиции Полторацкая Н.Н.

INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATIONМЕЖДУНАРОДНАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

29« П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б РАТС Т В О »  №  2 8 - 2 9



INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATIONМЕЖДУНАРОДНАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

30 « П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б Р АТ С Т В О »  № 2 8 - 2 9

В ноябре 2012 года Волгоградское
отделение Всероссийской полицейской
ассоциации МПА провело Между-
народную акцию «Зажги свечу Памяти»,
посвященную памяти сотрудников право-
охранительных органов и специальных
структур, погибших при исполнении слу-
жебного долга.

Члены Волгоградского отделения ВПА
МПА поддержали обращение коллег из
Московского отделения ВПА МПА,
Межрегиональной общественной органи-
зации ветеранов спецслужб «Честь»,
которые второй раз проводят аналогич-
ную акцию на Поклонной горе в г. Москве.
В прошлом году к акции присоединились
ветераны и сотрудники силовых структур
из Казахстана и Белоруссии.

Местом проведения акции «Зажги
свечу Памяти» волгоградцы выбрали
часовню Защитникам Отечества (у памят-
ника Чекистам Ворошиловского района)
не случайно. Именно в декабре 1947 года,

в день открытия памятника войнам 10-й
стрелковой дивизии НКВД и милиционе-
рам Сталинграда, солдаты правопорядка
стояли в строю в морозные дни, и вспо-
минали своих товарищей, погибших и
защитивших город на Волге. В августе
2012 года у памятника заложили и откры-
ли часовню в память о Защитниках
Отечества.

На это торжественное мероприятие
прибыли около 100 человек — сотрудники
и представители силовых структур горо-
да — ГУВД, Управления исполнения нака-
заний, спецподразделений — ОМОН,
СОБР, БАРС, общественности и админи-
стративных органов, ветеранских органи-
заций (Фонд «Ветераны Волгоградского
региона»).

Акцию открыл вице-президент
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА, руководитель представительства
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА в Южном федеральном округе

Ю.М. Григорьев. Он рассказал историю
проведения акции и выразил надежду, что
она станет ежегодной.

Выступившие — глава администрации
Ворошиловского района города Парыгин
С.Н., представитель ГУФСИН Тимошенко
Т.И., Совета ветеранов — воинов интер-
националистов Афганистана А. Чуканов ,
партии «Опора России» С.Л. Михайлов и
другие. Они отметили актуальность про-
ведения и участия в акции не только
сотрудников силовых структур, но и
молодежи, граждан — которым дорога
память людей отдавших свои жизни во
имя мира и настоящего дня.

Настоятель прихода «Всех Святых в
Земле Российской Просиявших» про-
тоиерей отец Игорь отслужил поминаль-
ную панихиду по погибшим, присутствую-
щие зажгли свечи, в дань памяти, почтили
их минутой молчания.

Пресс-служба Волгоградского РО
ВПА МПА.

ПОМНИМ   ВСЕХ !



Накануне Дня сотрудника органов
внутренних дел в муниципальном округе
«Гагаринское» Московского района
Санкт-Петербурга состоялся «Урок муже-
ства». Учащиеся старших классов встре-
тились с президентом Ленинградского
отделения ВПА МПА Вячеславом Усом,
главой этого муниципального образова-
ния Трифоновой Г.Ф., её заместителем
Бородинским М.В., советником прези-
дента ЛРО ВПА МПА и представителем

местного УВД. Дети и подростки с инте-
ресом познакомились с историей и дея-
тельностью Международной полицей-
ской ассоциации, с боевыми и
служебными традициями сотрудников
органов внутренних дел. Особое впечат-
ление на юных петербуржцев произвели
детские рисунки, участвующие в конкурсе
«На страже закона и порядка», по темам,
посвящённым памяти сотрудников ОВД,
погибших при исполнении служебного

долга. Больше всего работ на эту тему
было про подвиг участкового уполномо-
ченного Павла Дмитриевича
Винокурцева, который погиб, закрыв
собою девочку при взрыве вражеского
снаряда в блокадном Ленинграде.

Руководство МО «Гагаринское» выра-
зило надежду, что Уроки мужества для де-
тей будут практиковаться и в дальнейшем.

Пресс-служба Ленинградского РО
ВПА МПА.
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Среди членов ВПА МПА есть немало
сотрудников, которые ранее служили в
подразделениях спецназначения ВМФ, а
теперь продолжают свою службу в спец-
назе МВД. Это ребята с особой закал-
кой — острое чувство братства и предан-
ности своей службе у них в крови. Также
как и чувство благодарности ветеранам
войны. Именно эти ребята и связали
дружбой и партнерством Ленинградское

РО ВПА МПА и Центральный военно-мор-
ской музей МО РФ. В октябре филиалу
этого музея в поселке Осиновец на
Дороге жизни исполнилось 40 лет. На
юбилее было приятно видеть наших кол-
лег и то, как они бережно относятся к
военной истории. Так, энтузиастами со
дна Ладожского озера был поднят якорь с
затонувшей баржи, которая перевозила
военные грузы и людей по «Дороге

жизни». Якорь был торжественно уста-
новлен у входа в музей и очень украсил
архитектурный ансамбль этого военно-
исторического комплекса. На берегу
Ладоги был также заложен закладной
камень в честь тех героических тружени-
ков, которые здесь, буквально, на голом
месте, в тяжелейших условиях блокады
Ленинграда строили и спускали на воду
эти самые баржи. Памятная табличка об

ЗАЖГИ  СВОЮ  СВЕЧУ  И  ПОМЯНИ ГЕРОЕВ!



этом событии была приварена на сталь-
ную тумбу, которая также бала поднята со
дна озера. Когда-то на ней устанавливал-
ся крупнокалиберный пулемет для защи-
ты баржи от вражеских атак с воздуха.

День сотрудника органов внутренних
дел запомнился бережной и сердечной
памятью к тем, кто до последнего был
предан Присяге, своему Отечеству. В
конце сентября и в октябре во всех рай-
онах Ленинградской области прошли пат-
риотические акции. Во многих из них при-
няло участие Ленинградское отделение

ВПА МПА. Так на Кировской земле, на
Мемориальном кладбище Невского
пятачка проведено очередное захороне-
ние останков воинов, обнаруженных в
этих местах поисковиками. Среди захо-
роненных бойцов и командиров Красной
Армии немало тех, кто сражался в соста-
ве дивизий НКВД и был мобилизован из
милиции Ленинграда. Земле были преда-
ны останки 480 павших героев — защит-
ников Невского плацдарма. Удалось уста-
новить имена 65 бойцов. Ко дню
захоронения были найдены родственники

и близкие 5 героев. Им были вручены лич-
ные вещи и смертные медальоны погиб-
ших. Память и скорбь, надежда и вера, и
острое чувство благодарности испытал
каждый из присутствовавших, когда
земля политая кровью и потом своих
героев вновь приняла их как мать родная.

И сколько же Вас еще там, безы-
мянных и безвестных, нетронутых и
застывших?

Пресс-служба
Ленинградского РО ВПА МПА.
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ВАХТА   ПАМЯТИ

В ноябре 2012 года в преддверии
празднования Дня сотрудниками органов
внутренних дел в г. Туле кадетами Кадет-
ского корпуса Всероссийской полицей-
ской ассоциации была проведена «Вахта
памяти», посвященная ветеранам орга-

нов внутренних дел и сотрудникам,
погибшим при исполнении служебного
долга. Акция организована Тульским
региональным отделением ВПА МПА,
Институтом законоведения и управления
ВПА и Юридическим колледжем МПА по

инициативе Постоянной Культурной
комиссии ВПА МПА.

Кадеты ВПА МПА возложили цветы к
стеле погибшим сотрудникам органов
внутренних дел и выставили возле нее
почетный караул. В соответствии с деви-
зом акции «Зажги свечу памяти» перед
стелой в течение недели горели памят-
ные свечи.

В рамках «Вахты памяти» кадеты при-
няли активное участие в торжественных
мероприятиях, проведенных УМВД
России по Тульской области: в церемонии
открытия памятной доски на месте гибе-
ли милиционера О. Коренькова, в откры-
тии новой базы Тульского ОМОН, в пара-
де сотрудников органов внутренних дел
на центральной площади г. Тула.

Кадеты привели в порядок место захо-
ронения бывшего начальника Управления
внутренних дел генерал-майора милиции
В.И. Овсянкина, организовали благотво-
рительную беспроигрышную лотерею в
пользу детей погибших сотрудников, вме-
сте с ветеранами посетили места боев в
Республике Беларусь.
Пресс-служба Тульского РО ВПА МПА.

Участники ВАХТЫ ПАМЯТИ в Хатыне (Республика Беларусь)
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В ноябре 2012 года в Казахстане почти-
ли память Народного Героя Республики
Газиза Байтасова и других сотрудников
органов внутренних дел, погибших при
исполнении служебного долга.

В столице Казахстана г. Астане, в
годовщину героической гибели капитана
полиции Газиза Байтасова, которому за его
подвиг посмертно присвоено высокое
звание «Народный Герой» («Халы  ахар-
маны»), Казахстанская секция Между-
народной полицейской ассоциации
совместно с другими общественными объ-
единениями правоохранительной и пат-
риотической направленности провела
церемонию возложения цветов к обелиску
памяти сотрудников органов внутренних
дел, погибших при исполнении служебного
долга.

Год назад в городе Таразе обезумев-
ший террорист начал убивать мирных
граждан и пытавшихся пресечь его пре-
ступную деятельность сотрудников поли-
ции. В этот трагический день в течение
всего лишь часа погибло семь человек,
пять из которых были сотрудниками пра-
воохранительных органов. Озверевший
бандит ограбил оружейный магазин, убив

охранника и посетителя, обстрелял из
гранатомета здание КНБ и, кто знает,
сколько бы еще могло быть жертв, если
бы на его пути не встал командир взвода
дорожно-патрульной службы капитан
полиции Газиз Байтасов. Ценой собст-
венной жизни он остановил убийцу и тер-
рориста.

После возложения цветов у обелиска
состоялся митинг. Его целью было
почтить память сотрудников правоохра-
нительных органов, погибших в борьбе с
преступностью и терроризмом; повысить
уровень патриотического воспитания
жителей Казахстана и авторитет органов
внутренних дел, на примерах подвигов
сотрудников, отдавших свои жизни за
спокойствие и безопасность мирных
граждан.

На митинге выступили «Народный
Герой» Казахстана депутат Парламента
Республики Казахстан генерал-лейтенант
Бахытжан Ертаев, президент Казахс-

танской секции Международной поли-
цейской ассоциации Марат Нургалиев,
депутат Парламента Республики Казахстан
Председатель «Ассоциации ветеранов
войны в Афганистане» Бахытбек Смагул,

Председатель правления Межрегиональ-
ного общественного объединения вете-
ранов оперативных служб Российской
Федерации «Честь» Алексей Дарков» и
другие общественные деятели. В митинге
совместно с общественностью участво-
вали также учащиеся колледжей и школ
города.

Казахстанская секция МПА выступи-
ла с инициативой сделать 12 ноября
«Днем памяти сотрудников правоохрани-
тельных специальных органов, погибших
при исполнении служебного долга». Это
предложение уже озвучено в депутат-
ском запросе Бахытжана Ертаева на имя
Премьер-Министра Казахстана, под кото-
рым также подписались депутаты
Парламента Республики Казахстан К. Су-
лейменов, Е. Шпанов, Б. Смагул, А. Тас-
булатов.

Регулярное проведение «Дня Памя-
ти», посвященного сотрудникам право-
охранительных органов и специальных
служб, погибших при исполнении служеб-
ного долга — это дань памяти нашим кол-
легам, которых мы навсегда сохраним в
наших сердцах, и которые навечно оста-
нутся с нами в одном строю!

ДЕНЬ ПАМЯТИ ПРОВЕДЕН В КАЗАХСТАНЕ



В январе 2013 года президент
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА Алексей Ганькин в качестве почетно-
го гостя принял участие в торжественном
вечере, посвященном 20-летию со дня
образования Правовой службы в системе
столичного главка.

Праздничное мероприятие, состояв-
шееся в Культурном центре ГУ МВД России
по Москве, открыл статс-секретарь —
заместитель Министра внутренних дел
России Игорь Зубов. Он поздравил сотруд-
ников службы со знаменательной датой и
пожелал им здоровья, успехов и достиже-
ния целей в служебной деятельности.

Со словами приветствия также высту-
пили: начальник ГУ МВД России по
Москве генерал-майор полиции Ана-
толий Якунин, депутат Государст-
венной Думы Федерального Собрания
РФ Татьяна Москалькова, ответственный
секретарь Постоянной культурной комис-
сии ВПА МПА Юханов О.Е. (первый
начальник  данного правового управле-
ния), председатель президиума обще-
российской общественной организации
«ОФИЦЕРЫ РОССИИ Антон Цветков, член
Общественной палаты РФ Дмитрий
Галочкин и другие почетные гости, арти-
сты и творческие коллективы.

Благодарностью за успешную слу-
жебную деятельность были награждены
руководитель Правового управления
Главного Управления Министерства внут-
ренних дел России по г. Москве полков-
ник внутренней службы Лариса
Пантелеева и её заместитель Марина
Астахова, которые являются членами
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА.

Наиболее отличившимся офицерам
были вручены ведомственные награды,
почетные грамоты, благодарности, цен-
ные подарки.

Пресс-служба ВПА МПА.

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ
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20 ЛЕТ ПРАВОВОМУ УПРАВЛЕНИЮ 
ГУ МВД РОССИИ ПО Г. МОСКВЕ

В марте 2013 года 90-летний юбилей
отметила старейшая газета органов внут-
ренних дел г. Москвы «Петровка, 38».
Торжественный вечер, приуроченный к
этой славной дате, прошел в Культурном
Центре столичной полиции. В мероприя-
тии приняли участие: начальник ГУ МВД
России по г. Москве генерал-майор поли-
ции А.И. Якунин, помощник Министра
внутренних дел России, Председатель
Российского Совета ветеранов ОВД и ВВ
МВД России генерал-полковник внутрен-
ней службы И.Ф. Шилов, депутат
Государственной Думы ФС РФ генерал-
майор МВД Т.Н. Москалькова, член
Попечительского совета ВПА МПА, пред-
седатель президиума общероссийской
общественной организации «ОФИЦЕРЫ
РОССИИ» А.В. Цветков, другие почетные
гости и артисты.

От имени ВПА МПА коллектив редак-
ции поздравили генеральный секретарь
ВПА МПА А.А. Белоусова и вице-прези-
дент ВПА МПА А.Л. Шелудько.

Много заслуженных добрых слов было
сказано в адрес главного редактора газеты
члена ВПА МПА Александра Юрьевича
Обойдихина и коллектива редакции. Также
подчеркнута важная роль Благотвори-
тельного фонда «Петровка, 38», председа-
телем правления которого является гене-
рал-майор внутренней службы Юрий

Андреевич Томашев.
Выступавшие на

сцене отметили, что за
90 лет газета прошла
не всегда легкий, но
интересный и насы-
щенный событиями
путь. Какие бы пре-
образования и измене-
ния она ни претерпева-
ла, всегда стремилась
верой и правдой слу-
жить своему читателю.
Заниматься изданием
газеты такого масшта-
ба всегда было непро-
сто – и в советские, и в
постсоветские време-
на. Не все это выдер-
живают, сдают позиции, поступаются объ-
ективностью, теряют лицо, а иные издания
и вовсе исчезают. «Петровка,38» не просто
существует, но остается одной из автори-
тетных и читаемых газет.

— Благодаря своей объективности и
неизменно уважительному отношению к
читателям «Петровка,38» снискала себе
любовь и уважение. В этот знаменатель-
ный день особенно приятно отметить то
взаимопонимание и добрые отношения,
которые всегда присутствуют и в нашей
совместной работе. Нам всегда приятно

видеть на ваших страницах и материалы о
ВПА МПА, — сказала генеральный секре-
тарь ВПА МПА А.А. Белоусова, вручая юби-
лярам памятную фреску с символикой
Ассоциации.

В заключение, А.А. Белоусова и
А.Л. Шелудько от всей души пожелали
сотрудникам редакции новых творческих
успехов, объективных материалов и боль-
шой аудитории читателей. Они выразили
уверенность, что через десять лет широко
отметят 100-летие «Петровки, 38».

Пресс-служба ВПА МПА.

ВОЗРАСТ  ЗАКАЛЯЕТ

ДИНАМО — 90 ЛЕТ
Общественно-государственное объ-

единение «Всероссийское физкультурно-
спортивное общество «Динамо» учрежде-
но 18 апреля 1923 года в Моск-
ве по инициативе группы сотрудников и
военнослужащих ОГПУ. Первоначаль-
ное название: «Московское пролетарское

общество «Динамо». Лозунг: «Сила — в
движении». На протяжении всей истории
существования общества его полное
официальное название несколько раз
менялось, однако краткое — никогда.

В рядах этого общества Олимпийские
чемпионы, чемпионы мира и Европы. Мы

гордимся членами нашей Ассоциации,
связавшими свою жизнь с прославлен-
ным обществом, и желаем им многих
побед на соревнованиях в России и за
рубежом.

Пресс-служба 
 ВПА МПА.
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19 февраля 2013 года Московский
регион ВПА МПА в Петровском Зале
Президент-Отеля отмечал свой 20-лет-
ний юбилей.

На это грандиозное мероприятие
были приглашены руководители струк-
турных подразделений Московского
региона, члены Ассоциации Москвы, а
также почетные гости:

генерал армии Куликов Анатолий•
Сергеевич;

генерал-полковник внут-•
ренней службы Шилов Иван
Федорович;

генерал-майор полиции•
Скворцов Виталий Валерь-
евич;

генерал-майор милиции•
Аслаханов Асламбек Ахме-
дович;

генерал-майор, лётчик-•
космонавт СССР, дважды Ге-
рой Советского Союза Гор-
батко Виктор Васильевич;

генерал армии, Герой•
Российской Федерации Дей-
некин Пётр Степанович;

генерал-полковник ми-•
лиции Колесников Владимир
Ильич

Чрезвычайный и Полно-•
мочный Посол РФ Мурадов
Георгий Львович;

президент Всероссийс-•
кой полицейской ассоциации
Ганькин Алексей Константи-
нович и др.

Официальную часть юби-
лейного вечера открыл пре-
зидент Московского региона
ВПА МПА генерал-лейтенант
милиции Сардак Иван Гри-

горьевич. В своей речи он рассказал о
достижениях Московского региона и о
том, что еще предстоит сделать, при этом
подчеркнув, что вступить в Ассоциацию
могут только достойные и проверенные
временем и службой люди.

Концертная программа была представ-
лена казачьим ансамблем «Живая Русь», а
также советником президента Москов-
ского РО ВПА МПА по культуре русским те-
нором Котляровым Михаилом Юрьевичем.

Этот памятный вечер стал отправной
точкой двадцатилетнего пути Мос-
ковского регионального отделения Все-
российской полицейской ассоциации
МПА, которая послужит основанием для
выхода на новый уровень общения поли-
цейских, как из разных стран, так и внутри
России.

Пресс-служба 
Московского РО 

ВПА МПА.

20 ЛЕТ МОСКОВСКОМУ РЕГИОНУ ВПА МПА 



В феврале 2013
года мир отметил
юбилейную дату
капитуляции не-
мецких войск под
Сталинградом. Во
многих мероприя-
тиях, приурочен-
ных к этой дате,
принимали участие
члены Волгоградс-
кого регионального отделения ВПА МПА.

Эта великая дата для всех cталинград-
цев и волгоградцев. 70 лет назад на Волге
были сломлены немецко-фашистские вой-
ска. Было положено начало освобождения
нашей страны от захватчиков, сделан важ-
ный шаг в победе народа в Великой войне.
Победа под Сталинградом далась дорогой
ценой. Битва на берегах великой реки,
длившаяся двести дней и ночей, забрала
сотни тысяч человеческих жизней.

В каждой сталинградской семье и в
каждом доме, до сегодняшних дней
помнят и скорбят о погибших дедах, отцах
и матерях, братьях и сестрах, детях.
Подвиг народа не может быть забыт.
Героизм этих людей вызывает огромное
уважение и восхищение во всем мире. В
десятках стран Европы есть улицы, пло-
щади и даже станция метро в Париже,
которые называются «Сталинградские».

— Я горд, что и мой дед Кудрявцев
Константин Иванович был участником
обороны Сталинграда. В составе 10-й
Дивизии НКВД, он нес службу по обес-
печению правопорядка и безопасности в
те тяжелые дни в городе и на его подсту-
пах. Моя мама, еще одиннадцатилетний
ребенок, была свидетелем ужасных собы-
тий Сталинградской битвы, — рассказал
президент Волгоградского регионально-

го отделения ВПА МПА Юрий Григорьев.
На празднование юбилейной даты в

город-герой прибыли делегации из мно-
гих уголков России и СССР, они приняли
участие в возложении цветов и венков в
Знаменном зале Мамаева Кургана и у
вечного огня Аллеи героев.

Грандиозным зрелищем праздника
был военный парад, проходивший на
главной площади Волгограда — площади

Павших Борцов, возглавил его легендар-
ный танк Т-34.

В заключение мероприятий на
Мамаевом Кургане прозвучал празднич-
ный салют, на фасаде гостиницы
«Волгоград» жители и гости города любо-
вались лазерным шоу.

Пресс-служба 
Волгоградского РО 

ВПА МПА.

INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATIONМЕЖДУНАРОДНАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

36 « П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б Р АТ С Т В О »  № 2 8 - 2 9

70 ЛЕТ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ ПОД СТАЛИНГРАДОМ
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2013 год — юбилейный для
Волгоградского отделения ВПА МПА,
которое готовится принять участие в раз-
личных мероприятиях, проводимых в
городе-герое Волгограде.

15 марта 2003 года действующие и
находящиеся в отставке сотрудники пра-
воохранительных органов Волгограда,
поддержали инициативу коллег из многих
регионов России, влились в ряды миро-
вого полицейского движения.

На протяжении 10-ти лет время дока-
зывало о правильно принятом решении-
создании этой организации. Но дела это
люди, которые принимают активное уча-
стие в них. И хочется в это юбилейный для
нашего отделения год сказать слова бла-
годарности тем членам Волгоградской
организации, которые стояли у истоков ее
создания и продолжают и сегодня активно
работать в различных направлениях дея-
тельности, не сделав ни одного шага
назад, не сойдя с пути укрепления взаи-
модействия полицейских мира.

Ю.М. Григорьев, В.И. Жолобов,
В.П. Черевков, В.М. Тарасов, В.В. Мас-
лов — первый состав Регионального
комитета отделения. Они, используя свой
профессиональный и жизненный опыт,
делали первые шаги в развитии органи-
зации в Волгограде. Со временем изме-
нился состав руководящего органа орга-
низации, члены отделения доверили
А.М. Овчинникову, М.М. Лесникову,
А.Д. Косикову, В.Н. Аверину, И.А. Дубич
укрепить РИК, и это позитивно сказалось
на ее работе.

Продолжают успешно развиваться
партнерские отношения с силовыми струк-
турами (ГУВД, УФСНК, УФМС, ОМОН, ГУФ-
СИН), ветеранскими (Фонд «Ветеран
Волгоградского региона» — Л.С. Мячин и
С.Н. Грунин), общественными (Музей исто-
рии русской письменности им. О.Н. Тру-
бачева — директор Л.Я. Литовский), дет-
скими (Детский православный приют «Дом
Милосердия» имени святой Препо-
добномученицы Великой княгини
Елисаветы Фёдоровны — руководитель
приюта матушка Евгения), общеобразова-
тельными (Детский морской центр им.
Героя Советского Союза Н.И. Вилкова —
директор А.С. Заневич и Центр дополни-
тельного образования детей «Пост № 1
г. Волгограда» — директор Л.И. Глыжко)
организациями. Волгоградское отделение,
участвуя в социальных программах города,
оказывает посильную помощь ветеранам и
малоимущим семьям, проводит мероприя-
тия, посвященные памяти погибших
сотрудников при исполнении служебного
долга (акция «Зажги свечу памяти», орга-
низация ветеранов Афганистана). Члены
Ассоциации, занимающиеся предприни-

мательской деятельностью (А.М. Зорков,
В.Н. Аверин) обеспечивают их продуктами
и одеждой. Совместно с организацией
«Российский Союз ветеранов Афга-
нистана» (А.В. Чуканов) в учебных заведе-
ниях организуются и проводятся меро-
приятия военно-патриотической направ-
ленности.

Стали традицией — ежегодные встре-
чи с СМИ, участие в «круглых столах»
руководства отделения по вопросам про-
филактики наркомании правонарушений
в области. Ю.М. Григорьев более 7 лет
является членом Общественного совета,
созданного при УФСНК России по
Волгоградской области. Примером
может служить положительная работа по
социальной ориентации наркозависимых
категорий лиц специалистов созданного
«Центра социальной ориентации и духов-
ного развития «Луч» (М.П. Чернов), а
также тренинговая практика с детьми-
инвалидами на территории области и
регионах России.

Не оставлена в стороне и деятельность
по программе «Оздоровление Нации
России», в рамках которой проводятся
спортивные турниры среди детей по раз-
личным прикладным видам спорта (Вол-
гоградская Федерация Кекусинкай — пре-
зидент А. Ю. Бахтуров и спортивный клуб
«Явара — Волга» — директор Завь-
ялов О.В.). Стал ежегодным и традицион-
ным турнир по дзюдо среди детей на призы
Волгоградского отделения ВПА МПА.

Волгоградское отделение ВПА МПА
на взрослых соревнованиях по дзюдо не
первый год представляет член ВПА МПА,
неоднократный чемпион мира и Европы
Евланов А.

Основным событием 2013 года члены
отделения считают проведение в
Волгограде ежегодной VII отчетной кон-
ференции ВПА МПА. Запланированные
мероприятия этого форума — большое
доверие нашему региональному отделе-
нию. И мы его оправдаем. Принятая и
утвержденная программа поведения кон-
ференции, позволит участникам и гостям
плодотворно поработать и интересно
отдохнуть в нашем городе, познакомиться
с его достопримечательностями, памят-
ными и историческими местами —
Мамаевым Курганом, живописными кра-
сотами Волги и т.д. Можно с уверенностью
сказать, воспоминания о нашем городе
будут еще долго не забыты.

Девиз организации «SERVO PER
AMIKECO» на Сталинградской земле
укрепит ее значимость.

Пресс-служба ВолгоградскогоРО
ВПА МПА.

МЫ ПОМНИМ, КАК ВСЕ НАЧИНАЛОСЬ… И НАМ УЖЕ — 10 ЛЕТ



Известно, что города-герои Ле-
нинград и Сталинград с послевоенных лет
являются городами-побратимами. Эту
дружбу навечно скрепили мужество и
героизм, проявленные в годы Великой
Отечественной войны их защитниками.

В год 70-летия Победы над немецко-
фашистскими захватчиками в Сталин-
градской битве Ленинградское отделе-
ние ВПА МПА решило подарить своим
коллегам из Волгоградского региона ВПА
МПА памятный десант с флагом Всерос-
сийской полицейской ассоциации МПА.

В балтийское небо поднялись наши
друзья из Санкт-Петербургской Авиа-
ционно-технической школы — партнёра
Ленинградского РО ВПА МПА. Не один
год эта школа обеспечивает и воздушно-
десантную подготовку курсантов Санкт-
Петербургского полицейского техникума
экономики, управления и права «Ин-
терПолисКолледж». За активное участие
в общественной жизни региональных
отделений ВПА МПА Почётными грамота-
ми Представительства ВПА МПА в СЗФО
РФ награждено руководство СПБ

Авиационно-технической школы:
Карпенков Иван Вадимович, Куз-
нецов Валерий Валерьевич,
Артамонов Сергей Юрьевич, лёт-
чики Волокославский Владимир
Константинович и Волокославский
Александр Владимирович, опера-
тор Абдуллин Станислав Сер-
геевич и инструктор по парашют-
но-десантной подготовке Заполь-
нов Александр Иванович, именно
его жизнеутверждающую улыбку
мы видим на фотографии с нашим
флагом в небе.

В этот юбилейный для нашей
страны год Победы в Сталинг-
радской битве мы желаем своим
волгоградским друзьям и колле-
гам доброго здоровья и новых
успехов в развитии региона и
укреплении полицейского брат-
ства под девизом SERVO PER
AMIKECO!

Вячеслав Ус,
президент Ленинградского РО

ВПА МПА.
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ФЛАГ  ВПА  МПА  В  БАЛТИЙСКОМ  НЕБЕ
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Накануне Дня защитника Отечества
члены Тверского региона Всероссийской
полицейской ассоциации МПА организо-
вали благотворительное мероприятие —
поездку воспитанников государственного
бюджетного учреждения «Социальный
приют для детей и подростков» Ржевского
района в Тверской цирк.

Бесплатные пригласительные билеты
ребята получили от администрации
Тверского цирка. Перед началом красоч-
ного представления заместитель дирек-
тора цирка, член ассоциации, Владимир
Гуляев провел для гостей экскурсию,
познакомил их с артистами, в том числе с
артистами-животными.

Благодарные юные зрители получили
массу положительных эмоций. Никого из

присутствовавших на представлении не
оставило равнодушным красочное и
необыкновенное интересное шоу с участи-
ем воздушных акробатов, гимнастов, экви-
либристов и жонглеров, знаменитой груп-
пы клоунов «Микос», а также животных.

После окончания представления
ребята с удовольствием сфотографиро-
вались с организаторами их поездки в
Тверь.

Директор социального приюта Елена
Лисенкова поблагодарила организаторов
мероприятия: «Двадцать детей и подро-
стков в возрасте от трех до шестнадцати
лет побывали в областной столице
Верхневолжья на новом шоу «Цирковой
Калейдоскоп». Многие из детишек в
цирке никогда раньше не были. Поездка

оставила у ребят массу ярких впечатле-
ний. За это мы благодарны нашим боль-
шим друзьям — членам полицейской
ассоциации».

Как отметил президент Тверского
региона Всероссийской полицейской
ассоциации Анатолий Антропов, члены
ассоциации шефствуют над социальным
приютом Ржевского района с 2010 года. В
совместных планах на нынешний год
запланировано проведение целого ряда
мероприятий.

Геннадий Переверзев,
вице-президент 

Тверского РО 
ВПА МПА, 

полковник милиции в отставке,
член Союза журналистов России

ПОДАРИЛИ  ДЕТЯМ  ПРАЗДНИК

В ГОСТИ С ПОДАРКАМИ К 
БУДУЩИМ ЗАЩИТНИКАМ

ОТЕЧЕСТВА
В преддверии Дня защитника

Отечества, к воспитанникам детского
дома № 6 г. Кирова приехали лучшие
сотрудники ГИБДД, чтобы поздравить
ребят с праздником, и на личном примере
продемонстрировать, что значит, быть
настоящим мужчиной. Кировское регио-
нальное отделение ВПА МПА тоже не оста-
лось в стороне. Уже много лет на базе КРО
ВПА МПА ведется сбор средств для детей-

сирот и детей, остав-
шихся без попечения
родителей. Любой
член ассоциации
может оказать по-
мощь ребятам. В
этот раз воспитанни-
кам детского дома
были подарены теп-
лые вещи на весну.
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Астраханское региональное отделе-
ние ВПА МПА принимает активное уча-
стие в акциях, проводимых Адми-
нистрацией Губернатора Астраханской
области. Например, в прошлом году они
на свои денежные средства приобрели
пять портфелей для первоклассников, у
которых нет отцов. В ранцы вложили все,
что понадобится в школе — учебники, тет-
ради, канцтовары и вручили ребятам.

Другая акция с участием членов АРО
ВПА МПА — «Подари книгу».

С целью пропаганды чтения среди
подрастающего поколения члены
Ассоциации подарили большое количе-
ство личных книг Астраханской областной
научной библиотеки им. Н.К. Крупской, с
руководством которой их объединяют
дружественные связи. Иностранные деле-
гации Международной полицейской ассо-
циации, которые бывают на территории
Астраханской области, с удовольствием
посещают старинное здание, в котором
расположен уникальный книжный фонд.

В рамках данной акции директор биб-
лиотеки Мамаева Светлана Викторовна
была награждена медалью ВПА МПА за
большой вклад в дело развития междуна-
родного полицейского движения на тер-
ритории Астраханского края и проведе-
ние большой патриотической работы
среди молодежи Астраханской области.

Игорь Боловин,
Секретарь Астраханского РО ВПА МПА.

Командир СБ ДПС ГИБДД ОР УМВД
Алексеев Дмитрий Сергеевич выступил с
торжественной речью перед воспитанни-
ками детского дома, поздравил мальчи-
шек с Днем защитника Отечества и вру-
чил памятные призы.

Сотрудники батальона ДПС подгото-
вили показательную программу, проде-
монстрировали оружие, с которым им
приходится работать, специальные сред-
ства. Особый восторг вызвали элементы
боевых искусств, применяемых в отноше-
нии правонарушителей. Не менее инте-

ресным оказалось задержание предпола-
гаемого преступника, пытающегося
скрыться на автомобиле. Апогеем празд-
ника стало показательное маневрирова-
ние на патрульных автомобилях. Друг за
другом, задом наперед, нос к носу, пово-
роты, развороты — дух захватывает не
только у юных зрителей.

После показательных выступлений
старшеклассники и сотрудники ГИБДД
состязались в эстафете «А ну-ка парни!»,
где они смогли проявить свою силу, лов-
кость и точность. Самым сложным испы-

танием, по словам участников, был кон-
курс по чистке картошки. Далее состо-
ялся дружеский футбольный матч, после
чего все отправились в столовую пить чай
с тортом. Там сотрудников ГИБДД ожидал
приятный сюрприз: воспитанники детско-
го дома подготовили концертную про-
грамму. Ребята пели военные песни и
продемонстрировали зажигательный
танец.

Командир полка ДПС Алексеев Д.С.
пообещал сделать такие встречи тради-
ционными.

ДОБРЫЕ  ДЕЛА  АСТРАХАНСКОГО  РЕГИОНА
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В январе 2013 года Челябинским
региональным отделением ВПА МПА
совместно с РПЦ г. Челябинска (Свято —
Троицкий храм) была проведена благо-
творительная акция для воспитанников
социально — реабилитационного центра,
возглавляемого Буртасовой Ольгой
Николаевной. На Рождественском утрен-
нике воспитанникам центра были вручены
сладкие подарки и подарен компьютер.

В организации и проведении данного
мероприятия приняли участие от ВПА
МПА и РПЦ: члены регионального отделе-
ния Шангриков Виктор Викторович,
Валеев Равиль Габизанович, Катляревич
Денис Сергеевич, отец Алексей (Егоров),
настоятель храма в честь Божьей Матери
«Скоропослушница», Сухорукова Ирина
Владимировна, соцработник храма.

Виктор Шангриков
Член Челябинского РО 

ВПА МПА.

РОЖДЕСТВЕНСКИЙ    УТРЕННИК

После проведения знаковых меро-
приятий, связанных с 20-летием Всерос-
сийской полицейской ассоциации МПА,
Попечительский совет Ставропольского
региона ВПА МПА, возглавляемый
В.И. Брыкаловым, активизировал дея-
тельность и по другим направлениям
своей работы. Так в течение прошлого
года было выделено 10 путевок и сред-
ства на лекарственное обеспечение для
ветеранов органов внутренних дел, ока-
зана помощь семьям погибших сотрудни-

ков правоохранительных органов. 30 сем-
ьям вручены подарки на новогодние и
рождественские праздники.

Стоит отметить, что без активного уча-
стия членов Попечительского совета не
могли быть проведены вышеназванные
акции. За большую плодотворную социаль-
ную работу, осуществляемую на высоком
уровне, почетным знаком «20 лет
Российской секции МПА» были награжде-
ны активисты Попечительского совета
Ставропольского региона ВПА МПА: пред-

седатель Федерации профсоюзов
Ставропольского края В.И. Брыкалов.
Генеральный директор ООО «Газпром
трансгаз Ставрополь» А.В. Завгороднев,
председатель Ставропольского краевого
совета генералов В.Г. Чернов и др.

Мы неоднократно писали о деятель-
ности Попечительского совета Став-
ропольского отделения ВПА МПА и наде-
емся, что другие регионы пойдут уверен-
но по его стопам.

Пресс-служба ВПА МПА.

ПОПЕЧИТЕЛЬСКИЙ СОВЕТ СТАВРОПОЛЬСКОГО
РЕГИОНА ВПА МПА — ВСЕГДА В РАБОТЕ!



Неравнодушный человек

Владимир Николаевич Доброгорский
— уникальный собеседник. Это человек,
который умеет слушать и слышать. Его
проницательное отношение к окружаю-
щим поражает своей искренностью.
Таких людей называют Настоящими.

И неслучайно наш разговор мы нача-
ли с обсуждения такого понятия, как рав-
нодушие.

— Владимир Николаевич, один из
моих любимых фильмов «Завтра была
война» по одноименной повести
Бориса Васильева. Это сильное, глу-
бокое повествование о дружбе,
любви, верности своей стране. Много
реплик героев запомнилось после
просмотра. Особенно тронула одна.
«Убивает не только пуля, не только
клинок или осколок — убивает дурное
слово и скверное дело, убивает равно-
душие и казенщина, убивает трусость
и подлость». Как Вы думаете, насколь-
ко актуально и значимо это сейчас?

— Мне очень нравится книга польско-
го писателя Бруно Ясенского «Заговор
равнодушных», — поддержал мой инте-
рес к этой теме Владимир Николаевич. В
ней есть эпиграф: «Не бойся врагов — в
худшем случае они могут тебя убить. Не
бойся друзей — в худшем случае они
могут тебя предать. Бойся равнодушных
— они не убивают и не предают, но только
с их молчаливого согласия существует на
земле предательство и убийство».

Если нет равнодушных, то очень тяже-
ло совершить преступление и очень тяже-
ло предать — ты понимаешь последствия.
Это актуально, по мнению Владимира
Николаевича, на все времена.

Сыщик и руководитель от Бога
Есть расхожее выражение «сыщик от

Бога». О генерал-майоре милиции в

отставке Доброгорском можно сказать,
что он и опер, и руководитель от Бога. Да,
труд оперативника вообще трудно понять
до конца. Всегда найдется что-либо
такое, что лежит за гранью видимого и где
сориентироваться может лишь тот, кому
от Бога дано.

Владимир Николаевич начал службу с
должности оперуполномоченного отдела
БХСС по городу Горькому. А ушел на
заслуженный отдых в должности началь-
ника Волго-Вятского Управления внут-
ренних дел на транспорте. Сейчас
Владимир Николаевич Доброгорский —
председатель Общественного совета при
Управлении на транспорте МВД России
по ПФО. И ему, как никому другому,
понятны слова: «Лучшая школа — это
жизнь, лучший учитель — это ошибка, а
лучшее образование — это опыт».

— Так каким должен быть сегодня
сотрудник органов внутренних дел, по
мнению генерала Доброгорского? 

— Был в моей жизни случай, — отве-

тил он мне, — мне пришлось попросить
уволиться из милиции одного хорошего
парня. Из-за его обостренного чувства
справедливости. Он мог с пристрастием
«привязаться» к человеку, который непра-
вильно переходит дорогу. Зачастую это
перерастало в конфликты, в жалобы на
него граждан. Он же отстаивал свое
право наказывать нарушителей таким вот
образом. Я ему тогда сказал: «Жизнь не
состоит из черного и белого, есть разные
оттенки, но ты, как представитель власти,
должен делать так, чтобы было больше
белых тонов. Да, это медленный процесс.
Но в отношениях с людьми должна быть
какая-то грань, которую переходить уже
нельзя». Он признал, что это не его рабо-
та. Уволился по собственному желанию.

Мы не должны забывать, что во главу
угла необходимо ставить вопрос отноше-
ния к людям, а не законность ради закон-
ности. Надо ругать не за то, что сотрудник
«сделал» мало протоколов, а за то, что он
не помог гражданам. Ведь помогать
можно по-разному.

Например, не просто стоять на посту
на вокзале, а общаться с людьми, вы же
не склад с боеприпасами охраняете,
говорю я полицейским, когда прихожу на
наш железнодорожный вокзал. Вот вызы-
вает подозрение у вас человек, подойди-
те к нему, спросите у него: «Не могу ли я
вам чем-то помочь?» Может, человек не
знает, как ему доехать. А параллельно
можно с ним познакомиться, спросить,
откуда и куда он едет. Это будет превен-
тивная мера, которая может даже остано-
вить его от необдуманного шага. А кому-
то вы, действительно, сможете помочь, и
тогда будет все по-другому.

Когда я работал на территории, —
вспоминает Владимир Николаевич, — то
всегда говорил своим подчиненным:
«Видите пьяного, идущего домой, помо-

СМИ О НАС
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гите дойти ему до дверей, там его встре-
тит свой прокурор в юбке — жена, кото-
рая будет благодарна вам за помощь». 

Много было в моей практике интерес-
ных раскрытий преступлений. Так как я
был опером в ОБХХС, то мне довелось
работать по поимке, прежде всего,
валютчиков, фальшивомонетчиков, спе-
кулянтов. Став руководителем, я старал-
ся давать своим ребятам выложиться.
Ведь начальник силен подчиненными.
Когда его нет, а механизм работает, тогда
это правильная организация труда. Мне
было приятно гордиться своими коллега-
ми. Ведь какая разница, когда строится
дом, кто положит больше кирпичей —
прораб или рабочий — пусть каждый
занимается своим делом, тогда и дом
скорее построится.

Мы, в основном, живем благодаря
знаниям других людей. У меня есть такая
крылатая фраза: «Даже у плохого началь-
ника есть чему учиться, хотя бы тому, как
не надо делать». Но у мудрых учиться,
конечно, приятнее.

А доверие можно завоевать только
своей работой, своим отношением к

людям. Чем чаще сотрудники полиции у
нас будут совершать просто добрые
поступки по отношению к людям, тем
быстрее мы придем к тому, что в нас
начнут верить. Действиями можно изме-
нить ситуацию. На людей надо работать, а
не на статистику. Правильно сказал когда-
то Маркс, что мы двигаемся по спирали.
Движение вперед в обществе идет. Это
объективный закон и хуже не будет.
Психология меняется сверху. Главное,
чтобы требования были правильными по
отношению к людям. А у полицейского не
должно быть внутреннего противоречия
между выполнением приказа и совестью.

Когда я отправлял своих бойцов в зону
военного конфликта, я, прежде всего,
стремился к тому, — говорит Владимир
Николаевич, — чтобы все правильно
поняли главное: они едут на Северный
Кавказ не убивать, а навести порядок,
принести туда мир. Я хотел, чтобы наши
милиционеры всегда хорошо относились
к населению Чечни.

Генерал Доброгорский не критикует
прежние времена, ибо они его воспитали,
дали образование и путевку в жизнь, и не

ругает современную жизнь, он просто и
сейчас выполняет свою задачу: регулиру-
ет взаимоотношения между стражами
порядка и гражданами. И не случайно уже
год Владимир Николаевич — председа-
тель Общественного совета при УТ МВД
России по ПФО. Кроме того, сейчас он
возглавляет нижегородское региональ-
ное отделение Всероссийской полицей-
ской ассоциации. Его опыт и вклад осо-
бенно ценен в нынешнее время, когда
органы правопорядка нашей страны ста-
новятся частью международного поли-
цейского сообщества.

Служба через дружбу
— Международная полицейская орга-

низация, — рассказывает Владимир
Николаевич, — возникла в начале 1950
года по инициативе сержанта британской
полиции Артура Троупа, который после
окончания Второй мировой войны начал
вести переписку со своими коллегами из
друг стран. За 60 с лишним лет проведено
немало полезных мероприятий по обмену
передовым опытом работы правоохрани-
тельных органов на международной арене.
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В настоящее время это единственная
в мире профессиональная организация,
объединяющая полицейских независимо
от занимающей должности, места служ-
бы, языка общения, расовой принадлеж-
ности, исповедуемой религии, идеологи-
ческих воззрений. Девиз ассоциации
«Служба через дружбу» объединил
огромное количество людей — около 400
тысяч полицейских и пенсионеров поли-
ции из 62 стран мира.

Среди основных целей этой организа-
ции создание широкого международного
полицейского сотрудничества, формиро-
вание положительного имиджа полиции
во взаимоотношениях между гражданами
и органами правопорядка, повышение
общеобразовательного уровня и профес-
сиональной подготовки своих членов
путем проведения конференций и позна-
вательных семинаров.

— Владимир Николаевич, расска-
жите, чем полезен нашим полицей-
ским опыт их зарубежных коллег?

— В Гонконге уровень преступности
гораздо ниже нашего, российского. В
этой стране нет армии, нет погранични-
ков. Все эти функции ложатся на плечи
полицейских. Мы присутствовали на
церемонии поднятия флага на централь-
ной площади вместе с коллегами из дру-
гих стран. Отмечу, что подразделением, в
составе которого одни мужчины, коман-
дует женщина. В Великобритании тоже
бросилось в глаза, что в полиции работа-
ет много женщин. В Интерполе придер-
живаются правила, что на полицейской
службе должно быть 40 процентов жен-
щин. Но работают сотрудницы-женщины
наравне с коллегами-мужчинами, для них
нет никаких привилегий.

Еще примечательно, что проехав
много миль от Лондона до графства

Корнуэль, мы не встретили ни одного
полицейского патруля. На протяжении
всей трассы — фотоконтроль. Если ты
нарушил, тебе присылают штраф, и будь
добр его оплатить. В аэропорту Хитроу
нет металлоискателей по этой же причи-
не.

Полицейские в Европе действуют как
наше МЧС, они каждый вызов оценивают
как чрезвычайную ситуацию. У них нет
гонки за показателями, главное — как
можно скорее оказаться на месте про-
исшествия, где потерпевшие нуждаются в
полицейской защите. «Чем мы можем вам
помочь», — первая фраза полицейского,
приехавшего на место происшествия. И
отношение к полицейским со стороны
граждан доброжелательное. Еще раз
подчеркну, что главная задача полицей-
ского — защита человека.

Все же, по словам Владимира
Доброгорского, нельзя сказать, что у них

полиция работает лучше, у нас — хуже.
Просто по-разному работа организована.
А в разных странах с учетом местных осо-
бенностей так и должно быть.

Создание Общественного совета, по
мнению Владимира Николаевича, —
очень своевременное решение. Этот
совещательный орган призван быть
«мостом» между органами правопорядка
и обществом. И его задача — помочь
выстроить конструктивные взаимоотно-
шения между полицейскими и граждана-
ми, при которых будет сформировано
взаимное уважение. И, конечно, предста-
вители общественных советов вышли
сейчас «в народ». Узнать, как сотрудники
транспортной полиции несут службу на
вокзалах, в электричках, в аэропортах.
Узнать, какие проблемы беспокоят пасса-
жиров поездов и самолетов. Такие меро-
приятия очень необходимы. Они еще раз
подчеркивают тот факт, что мы неравно-
душны к происходящему вокруг нас. 

Высота Доброгорского
Когда я только пришла работать в

Южно-Уральское УВДТ, меня поразила
книга о линейном отделе внутренних дел
на станции Орск. В ней были собраны по
крупицам все исторические сведения о
сотрудниках, начиная со становления
подразделения. И особенно мне понра-
вился эпиграф: «Единственная высота, с
которой виден человек, — это его дело».
По мнению многих коллег Владимира
Николаевича, его достижения говорят
сами за себя. Генерала Доброгорского
коллеги уважают за порядочность и про-
ницательность, к его мнению прислуши-
ваются и следуют его советам, отноше-
ниями с ним дорожат.

— Владимир Николаевич, достигли
ли вы своей вершины? Взяли ли свою
высоту?

— Когда я учился в школе, у меня было
два увлечения, — поделился Владимир
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Николаевич. Первое — мотогонки. Я даже
мечтал о работе испытателя, поскольку
любил практически все виды транспорта.
Но мне также нравилась работа милицио-
нера, поскольку наше поколение воспи-
тывалось на фильмах и литературных
произведениях о героических буднях
представителей правоохранительных
органов. И вот незадолго до окончания
школы передо мной встал вопрос, какой
путь выбрать, кем стать: гонщиком-испы-
тателем или юристом, чтобы можно было
защищать своих сограждан от воров, гра-
бителей и убийц. Я отдал предпочтение
второму и, кстати, никогда в жизни не
сомневался в правильности сделанного

выбора. До сих пор считаю, что зани-
маюсь своим делом.

Дай Бог, когда мы будем старыми-ста-
рыми, — любит говорить мой хороший
друг — бывший начальник Горьковской
железной дороги Омари Хасанович
Шарадзе, и пойдем по дороге с палочкой,
люди, знающие нас, будут переходить с
противоположной стороны дороги, чтобы
поздороваться с нами, а не наоборот.

Но до этого момента Владимиру Ни-
колаевичу еще много времени. Сейчас он
полон сил, стремлений, задумок. Его
ждут в линейных подразделениях
Приволжского федерального округа и в
полицейских организациях мира для
обмена опытом.

А недавно Владимир Николаевич при-
нял участие в организации и проведении
Открытого чемпионата Нижегородской
области по стрельбе из табельного оружия.

На турнир приехали ветераны и дей-
ствующие сотрудники правоохранитель-
ных органов, победители чемпионатов
МВД России, из г.г. Москвы, Казани, Ниж-
него Новгорода, Павлова на Оке и
Сарова, а также представители ассоциа-
ции ветеранов подразделения антитер-
рора «Альфа».

Нужно отметить, что стрельба прохо-
дила по спортивным мишеням, поэтому

от участников требовались особая мет-
кость. Представительницы слабого пола
наравне с мужчинами демонстрировали
свою выдержку и точность. Все дело в
хорошей концентрации, говорят профес-
сионалы. Владимир Николаевич тоже
наравне с другими показал высокие
результаты.

Задача подобных состязаний — повы-
шение уровня боевой и физической под-
готовки сотрудников правоохранительных
органов. Умение стрелять в совокупности
с физической подготовкой — неотъемле-
мая часть их ежедневной работы.

Стрелковый спорт считается одним из
самых древних прикладных видов спорта.

Человеку было свойственно защищать
себя с оружием в руках, и возникновение
состязаний в меткости было естествен-
ным. Во многих странах Европы в сред-
ние века снайперские турниры по стрель-
бе из лука, арбалета, а потом и
огнестрельного оружия проводились как
национальные праздники стрельбы.
Метких стрелков уважали во все времена.

И сейчас бережно сохраняются и под-
держиваются многолетние славные тра-
диции, заложенные несколькими поколе-
ниями миллионов людей. В основе
традиций лежит неразрывная органиче-
ская связь с ведомствами, осуществляю-
щими поддержание правопорядка и без-
опасности в стране.

По итогам соревнований Пред-
седатель Нижегородского регионального
отделения Всероссийской полицейской
ассоциации Владимир Николаевич
Доброгорский и другие спонсоры награ-
дили победителей почетными грамотами и
памятными призами.

Генерал Доброгорский и сам с благо-
говением относится к любому виду ору-
жия. У него дома хранится несколько
десятков именных ножей. Есть штык
Веймарской республики. На одном пода-
рочном клинке начала XIX века автор сде-
лал надпись: «Жизнь — родине, сердце —
женщине, честь — себе». Эти слова — жиз-
ненное кредо генерала Доброгорского.

«В жизни есть две святые обязанно-
сти, о которых нужно думать: для женщи-
ны — научиться любить, а для мужчины —
служить своему делу». Очень согласна с
Борисом Васильевым. Владимир
Николаевич Доброгорский — настоящий
служитель своему Делу. Просто жить он
привык в полный рост, по-другому он
жить не умеет…

…А недавно Владимир Николаевич
начал собирать магниты с флагами различ-
ных государств. И необычные камни со
всех океанов и морей, где побывал.
Любимые книги — исторические. Понрави-
лось журналистское расследование Елены
Прудниковой «Берия, последний рыцарь
Сталина». На подходе — второй том
Александра Солженицына «200 лет вме-
сте». А в саду он сам выращивает виноград.

Анна Потапова, материал из
журнала«Ветеран МВД России».
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Президент ВПА МПА Алексей
Ганькин посетил редакцию журна-
ла «Родина».

Учредителем российского
исторического журнала являются
Правительство Российской Феде-
рации и Администрация Прези-
дента Российской Федерации. Это
единственное в России издание по
истории страны с древнейших
времен до наших дней.

В конце прошлого года в номе-
ре, посвященном 210-летию
Министерства внутренних дел,
была опубликована статья главного
редактора журнала «Полицейское
братство» А.К. Ганькина о деятель-
ности Международной полицей-
ской ассоциации в России и зару-
бежных странах.

В ходе встречи с Генеральным
директором ФГБУ «Редакция жур-
нала «Родина» Виталием Ва-
сильвичем Зубкевичем были
обсуждены возможности и пер-
спективы конструктивного сот-
рудничества в различных формах.
Руководители печатных изданий
договорились об участии пред-
ставителей Всероссийской поли-
цейской ассоциации МПА в под-
готовке материалов для
публикации на страницах журнала
«Родина».

В завершении А.К. Ганькин
вручил В.В. Зубкевичу Почетную
грамоту за вклад в освещение
исторической и современной дея-
тельности подразделений сило-
вых структур РФ и в развитие
международного полицейского
содружества.
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РАБОЧАЯ ВСТРЕЧА С ПЕРСПЕКТИВОЙ СОТРУДНИЧЕСТВА

ПРЕЗИДЕНТ ВПА МПА В ЭФИРЕ РАДИОСТАНЦИИ
«КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА»

Алексей Ганькин подвел итоги рабоче-
го визита Израильской делегации IPA по
российским городам.

31 января 2013 года президент ВПА
МПА Алексей Ганькин и пресс-секретарь
полиции Израиля по связям с русскоя-
зычными СМИ Михаил Зингерман посе-
тили медиахолдинг «Комсомольская
правда». Они приняли участие в записи
программы радиостанции «Комсомоль-
ская правда».

В ходе интервью гости в студии рас-
сказали о восьмидневном рабочем визи-
те Израильской делегации Между-
народной полицейской ассоциации, кото-
рая по приглашению ВПА МПА, согласно
Плану МВД России, в рамках сотрудниче-

ства по обмену профессиональным опы-
том, посетила Москву, Владимир, Суз-
даль, Нижний Новгород и Казань.

Было организовано посещение под-
разделений и образовательных учрежде-
ний МВД России, где члены делегации
провели курсы лекций с демонстрацией
видеороликов о деятельности Минис-
терства внутренней безопасности
Государства Израиль по борьбе с корруп-
цией, терроризмом, экстремизмом,
незаконным оборотом наркотиков и ору-
жия. Проведены круглые столы, на кото-
рых были рассмотрены актуальные
вопросы открытого и доверительного
взаимодействия полиции и общества,
правовые, нравственные и морально-

психологические аспекты отбора и подго-
товки кадров полиции.

— Мы занимаемся как профилакти-
кой, так и раскрытием преступлений. В
свою очередь, я могу отметить высокую
компетенцию в этих вопросах российских
полицейских, так что мы рады возможно-
сти обменяться опытом, — рассказал
Михаил Зингерман.

— Российскую и Израильскую секции
Международной полицейской ассоциа-
ции связывает многолетняя дружба. И
благодаря совместно проведенным
мероприятиям между участниками сло-
жились не только рабочие, но и человече-
ские отношения, — подчеркнул п  ре-
зидент ВПА МПА Алексей Ганькин.
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В декабре 2012 года в Екатеринбурге
прошла церемония награждения журна-
листов — победителей конкурса «Перо
против коррупции».

Специальные призы от Всерос-
сийской полицейской ассоциации МПА
победителям вручил президент Сверд-
ловского региона ВПА МПА Владимир
Кольцов. Он подчеркнул важность фор-
мирования антикоррупционного созна-
ния населения, создания атмосферы
нетерпимости в обществе к проявлениям
мздоимства.

Награждение журналистов конкурса на
лучшее освещение в СМИ темы противо-
действия коррупции состоялось в столице
Среднего Урала накануне Международного
дня борьбы с коррупцией.

Бороться с одной из язв современного
общества, вскрывать факты мздоимства,
кумовства, злоупотреблений и произвола
отдельных нечистых на руку должностных
лиц, тем более открыто говорить об этом
журналистам очень не просто. Ведь при
выполнении своего служебного долга, на

кону может быть не
только карьера, здо-
ровье, но и сама
жизнь корреспон-
дента. В ГУ МВД
России по УрФО это
отчетливо понима-
ли, поскольку самим
полицейским прихо-
дится ежедневно
сражаться с элитой
преступного мира —
мастерами финан-
совых афер, распу-
тывать созданные
коррумпированны-
ми чиновниками
схемы, при этом
почти всегда сталки-
ваться с активным

противодействием
со стороны обви-
няемых лиц.

В 2011 году
зародилась идея
поощрить самые
«острые перья»
Уральского феде-
рального округа. Эту
инициативу поддер-
жали Общественный
совет при ГУ МВД
России по УрФО, СУ
СК РФ по УрФО,
Департамент марке-
тинговых коммуни-
каций и брендинга
ИГУП УрФУ, Сверд-
ловский творческий
союз журналистов,
общественная орга-
низация «Центр пра-
вовых практик» и
Свердловское ре-
гиональное отделе-

ние Всероссийской
полицейской ассо-
циации МПА.

Этот проект ре-
шено развивать и
дальше, ведь борь-
ба с коррупцией не
останавливается ни
на минуту.

После объявле-
ния конкурса на суд
семи экспертов
представлено по-
рядка 100 работ из
Свердловской, Челя-
бинской, Тюмен-
ской, Томской обла-
стей. Организаторы
отметили, что наи-
большее количество

работ прислали газеты и информационные
агентства.

Лауреаты выбирались по пяти номина-
циям — лучшие журналистские антикор-
рупционные материалы, опубликованные
в печатном издании, информационным
агентством, вышедшие в ТВ и радио-
эфире. Кроме того в том году организато-
ры учредили еще одну специальную номи-
нацию «Журналистское расследование как
форма противодействия коррупции».

На церемонию награждения журнали-
стов прибыли заместитель начальника
полиции ГУ МВД России по УрФО Игорь
Алексеев, заместитель руководителя
Следственного управления СК РФ по
УрФО Михаил Бусылко, представители
Общественного совета при ГУ МВД
России по УрФО председатель Феде-
рации профсоюзов Свердловской обла-

сти Андрей Велужских и ректор УрГЭУ
Михаил Федоров, заведующий лаборато-
рией Департамента маркетинговых ком-
муникаций и брендинга ИГУП УрФУ Олег
Павлович, другие высокие гости.

В ходе проведения мероприятия дип-
ломами, статуэтками и подарками были
удостоены семнадцать  журналистов.

В свою очередь журналисты поб-
лагодарили организаторов за оказывае-
мую моральную поддержку и признание их
работы. Они выразили мнение, что если
объединить усилия правоохранительных
органов, гражданского общества, СМИ,
почивать на лаврах и наслаждаться жизнью
коррупционерам Уральского федерально-
го округа, видимо, не придется.

Пресс-служба 
Свердловского РО 

ВПА МПА.

ОСТРЫМ  ПЕРОМ  ПО  КОРРУПЦИИ



ГОРДИМСЯ НАШИМИ ВЕТЕРАНАМИ!
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Знакомьтесь: Людмила Евгеньевна
Быстрова. В Краснознаменной Ленинг-
радской милиции — руководитель лучшего
в системе МВД СССР экспертно — крими-
налистического управления, первая жен-
щина, которой в Советском Союзе было
присвоено специальное звание «полковник
милиции» и единственная женщина в
ленинградских органах правопорядка,
награжденная званием и знаком
«Заслуженный работник МВД СССР». В
настоящее время заместитель председа-
теля межрегиональной общественной
организации ветеранов и инвалидов ГУВД
по г. Санкт-Петербургу и Ленинградской
области, советник руководителя
Представительства Всероссийской поли-
цейской ассоциации в СЗФО РФ.

Эта удивительная женщина и блестя-
щий руководитель производила такое
сильное впечатление, что о ней было
немало написано в книгах и журналах, в
том числе и международных. Чтобы пол-
нее почувствовать всю значимость лично-
сти этого человека, представляем Вам,
дорогой читатель, статью, подготовлен-
ную на основе обзора публикаций
60- 90 г.г., посвящённых нашей героине —
обаятельном полковнике Людмиле Ев-
геньевне Быстровой.

Ей всегда требуется время, что бы
ослабить напряжение минувшего дня.
Разговаривая с кем-нибудь на неслужеб-
ные темы, сидя иногда вечером в кресле
партера и глядя на сцену, беря книгу и
стараясь вникнуть в круг людей и собы-
тий, даже просто возвращаясь довольно
поздно домой и встречая близких, — во
всех случаях для контакта с миром за сте-
нами служебного кабинета ей требуется

время. Постепенно расслабляются мыш-
цы лица, и оно молодеет. Возникающий
по утрам на работе некий жесткий стер-
жень где-то внутри ее существа смягчает-
ся и исчезает. «Больше всего я люблю
стряпать». Как неожиданно это у нее зву-
чит! Гораздо естественнее услышать
иное: «Только что вернулась с места пре-
ступления, надо было присутствовать при
осмотре трупа…»

Ее рабочий день длится примерно
двенадцать часов: с половины девятого
утра до восьми вечера, а если надо, и
дольше. Это требует служба. В эти часы
она полковник милиции, начальник экс-
пертно — криминалистического Уп-
равления ГУВД Леноблгорисполкомов. И
только поздно вечером да в редкие
выходные дни — просто человек, жена,
приятельница, очаровательная молодая
женщина. На работе скидок не требует,
устает и отдыхает на равных с мужчина-
ми. И дело тут не в пресловутом споре о
том, какой из двух полов слабый, а какой
сильный. Дело в том, что, приняв на себя
руководство и ответственность, надо
своему положению соответствовать:
знать больше других, реагировать на
события быстрее и точнее, уметь вовремя
прийти коллегам на помощь и, никого не
обидев своей настойчивостью, добиться,
в конце концов, точного исполнения при-
нятого решения. Ее не интересует
власть — важен успех дела. Она ждет и
требует заинтересованного отношения к
работе. Потому что слишком серьезно
дело, которому служишь.

Явные способности, реальные ре-
зультаты работы, огромная энергия пред-
определили ее повышение по службе и в
звании. Но росли и трудности, нагрузки,
ответственность и психологические про-
блемы с которыми приходилось сталки-
ваться. Нелегко поначалу складывались
взаимоотношения с подчиненными. В ту
пору работали еще эксперты старшего
поколения, фронтовики, превосходившие
Быстрову и в опыте и в звании. Некоторые
из них болезненно воспринимали ее
появление на посту начальника. Необ-
ходимость подчиняться женщине никогда
не была привлекательной для мужчин на
протяжении всей человеческой истории.
Но Быстрова сразу поняла, что формаль-
ное пользование своими правами заведет
ее в психологический тупик. Она сама шла
к своим подчиненным, советовалась, при-
слушивалась к мнению опытных коллег. И
после дружеских дипломатических бесед
дело шло на лад. Отсутствие «силового
поля» высокого напряжения в течение
всего рабочего дня — было характерной
особенностью стиля ее руководства.

В 1964 г. началась служба Людмилы в
качестве эксперта — физика, но уже

через год она выступила с докладом на
международном конгрессе полицейских
криминалистов. Ее серьезное научное
исследование называлось весьма акаде-
мично: «Низкотемпературный спектраль-
ный люминесцентный анализ». Речь шла
об изучении следов металлизации остав-
ленных на костях человека после удара
металлическим предметом. Здесь важен
был практический смысл исследования —
создание практического пособия для
раскрытия конкретного вида преступле-
ния. И оно заслужило международное
признание коллег. Другое исследование
было проведено в содружестве со спе-
циалистами «Ленинградский металличе-
ский завод». Предмет изучения — дробь,
изъятая на месте убийства. Новаторский
подход заключался в том, что после опре-
деления химического состава материала
последовал еще и рентгеноструктурный
анализ для установления кристаллогра-
фической характеристики сплава. В
результате и сегодня путь, проложенный
молодым экспертом более чем сорок лет
назад, верно служит не только кримина-
листике, но и научно — промышленным
интересам. Фундаментальный подход к
объективности экспертных оценок не слу-
чаен, ведь в точке пересечения служеб-
ных интересов эксперта — криминалиста
многие науки — физика, химия, медици-
на, оптика…

Поэтому у Людмилы Евгеньевны мы
вполне логично видим довольно обшир-
ную научно — техническую библиотеку.
Нельзя так же не отметить и особые
исследования, как говорят, для души. Они
проводились ЭКУ ГУВД в сфере искус-
ства по запросам учреждений культуры,
библиотек и музеев. Так было доказано,
что на акварельном рисунке из Русского
музея «Портрет молодой женщины» рабо-
ты художника Гау в действительности
была изображена Варвара Николаевна
Асенкова. На другом анонимном портре-
те женщины пушкинской поры «Дама с
письмом» написанном русским живопис-
цем П.Ф. Соколовым было установлено
портретное изображение Дарьи Фе-
доровны Фикельмон, внучки великого
полководца Кутузова, доброй приятель-
ницы А.С. Пушкина. Поэт часто бывал в ее
салоне на берегу Невы. А вот несколько
слов об экспертизе, которая раскрыла
загадку семидесятилетней давности. По
представленной фотокопии рисунка с
изображением молодого человека,
выполненного И.Е. Репиным 5 июня 1915
г., требовалось установить В.В. Мая-
ковский или другое лицо изображено
И.Е. Репиным на этом рисунке. Для того
чтобы всесторонне исследовать произве-
дение искусства, тем более созданное
рукой великого художника, необходимо

ВСЕМ  ПОЛКОВНИКАМ  —  ПОЛКОВНИК!
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было поднять огромные пласты литера-
турного и, конечно, иконографическо-
го материала. И что интересно, в основу
«словесного портрета» молодого
Маяковского эксперт взял описание
внешности будущего поэта… из учетной
карточки полицейского участка, сделан-
ное в 1908 году.

Понятно, что криминалистическое
исследование в области искусства явле-
ние редкое. В ЭКУ предельно напряжен-
ный ритм работы. Плотный конвейер
сложнейших экспертиз с жесткими
процессуальным и сроками подготовки

заключений, круглосуточные выезды не
места преступлений. И таких выездов у
Людмилы Евгеньевны просто не счесть,
как и число раскрытых с ее помощью «глу-
харей» многие из которых легли в основу
целого ряда детективных фильмов и
литературных произведений.

Время летит неумолимо, многое с тех
пор изменилось. Ранее Людмила
Евгеньевна на службе ежедневно носила
форму. Теперь мы можем видеть её в
форме только на профессиональных
праздниках. Но форма ей, как и прежде,
очень идёт.

Людмила Евгеньевна и сейчас такая
же энергичная, профессионально и по-
деловому решает текущие, уже обще-
ственные, проблемы и задачи, оставаясь
при этом необыкновенной, милой и сим-
патичной женщиной, щедро даря окру-
жающим тепло своего сердца.

Пресс-служба Ленинградского РО ВПА
При подготовке статьи использованы:

книга Юрия Алянского
«Пуля и микроскоп», подборка журна-

лов «Работница», «Крестьянка»,
Ленинградские газеты,
иностранные журналы.



В январе 2013 года офис ВПА МПА
посетил член Американской секции IPA
Стивен Фитцпатрик с супругой.

В рамках визита состоялась встреча с
президентом ВПА МПА Алексеем Ганьки-
ным, которого связывают давние друже-
ственные связи с руководством и членами
Американской секции IPA. Алексей

Константинович три
раза был в США. В
1995 г. в составе
делегации он при-
ехал в Северную
Каролину, где рос-
сийских стражей
порядка поселили
не в гостинице, а в
семьях полицей-
ских, предоставив
возможность пора-
ботать в экипаже,
патрулирующем на
улицах города.
Поэтому с гостем из
далекой Америки
сразу завязался
разговор как у ста-
рых знакомых.

Стивен рассказал о себе. Живет с
семьей в штате Калифорния. В армии
Стивен служил в вертолетной службе, а
затем приобретенные навыки использо-
вал в течение трех лет в полиции. После
этого семнадцать лет проработал в спе-
циальном отделе по борьбе с незаконным
распространением алкоголя, табака и

оружия (ATF). Отслужив в полиции 20 лет,
вышел на пенсию. Уже двенадцать лет
Стивен является членом Международной
полицейской ассоциации.

В молодости Стивен изучал русский
язык в институте и поэтому во время
беседы неоднократно использовал рус-
ские слова, причем без акцента. Он при-
знался, что до сих пор, когда едет в авто-
мобиле, слушает аудиокассеты на
русском языке.

Стивен Фитцпатрик поделился впе-
чатлениями о двухнедельном пребывании
в России. Вместе с супругой они впервые
побывали в двух российских столицах:
Санкт-Петербурге и Москве. Несмотря на
морозы и гололед Питер их очаровал
своей красотой. Гости остались в востор-
ге и от московских достопримечательно-
стей: Кремль, Храм Христа Спасителя,
Концертный зал им. П.И. Чайковского.
Получили огромное удовольствие от
балета в музыкальном театре имени
К.С. Станиславского и Вл.И. Немировича-
Данченко.

По традиции в конце встречи состоял-
ся обмен памятными сувенирами.

Пресс-служба ВПА МПА.

Необычные
гости. Состав
группы и впрямь
был пестрый.
Восемь человек
п р е д с т а в л я л и
разные стра-
ны — Россию,
Израиль и Испа-
нию. Визитеры
являли собой
весьма и весьма
значимые фигу-
ры в правоохра-
нительных струк-
турах своих
государств.

Так, среди
израильской де-
легации были
два генерала:
р у к о в о д и т е л ь
Тель-Авивского
округа Иегуди

Даан и бывший командующий Южным
округом Израиля Ури Бар-Лев (которого
многие его земляки считают самым
эффективным полицейским за всю исто-
рию страны). А еще один человек коман-
ды Михаэль Зингерман работает началь-
ником пресс-службы полиции Израиля.
Гости из Испании — тоже офицеры поли-
ции. Ну а страну, принявшую высокопо-
ставленных чинов правоохранительных
органов, представлял президент
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА Алексей Константинович Ганькин.

Именно в рамках программы Меж-
дународной полицейской ассоциации
состоялся визит иностранных гостей в
нашу страну. И посещение Суздаля было
лишь малой частью этой программы, вклю-
чающей рабочие встречи и чтение лекций
курсантам юридических вузов в целом
ряде городов Российской Федерации.

Испанцы полюбили русскую зиму!
В январе 2013 года Россию с друже-

ским визитом посетила cемья полицей-

СЛУЖБА ЧЕРЕЗ ДРУЖБУ
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Древний Суздаль иностранными гостями не удивишь. И
все же небольшая группа, осматривавшая местные досто-
примечательности была необычна. Там говорили по-русски,
по-испански и иврите, а языком межнационального общения
был английский.



ских из Испании, проживающих и
работающих в городе Барселона.
Хавьер Риполь из отдела криминаль-
ных расследований и его жена Сандра,
специализирующаяся на профилакти-
ке бытовых правонарушений.

Знакомство с Россией наши гости
начали с города Санкт-Петербурга,
затем они посетили Великий Новгород,
Муром, Владимир и Суздаль.

31 января 2013 года Хавьер и
Сандра Риполь прибыли в централь-
ный офис Всероссийской полицей-
ской ассоциации МПА на Новинском
бульваре, где с ними встретились ви-
це-президенты Ассоциации А.Л. Ше-
лудько и В.В. Василишин.

В ходе дружеской беседы стороны
традиционно обменялись опытом
работы и сувенирами. Гости из
Барселоны выразили свой восторг
красотой российских городов, снеж-
ной зимы c ее ядреными морозами и
пушистым снегом и гостеприимством
русских людей. Они пообещали, что в
Россию приедут еще не раз.

Пресс-служба ВПА МПА.

В феврале 2013 года президент ВПА
МПА Алексей Ганькин посетил Государство
Израиль.

В рамках рабочего визита Алексей
Ганькин по приглашению президента
Израильской секции (IPA) Якова Тернера
принял участие в заседании Пре-
зидентского Совета Израильской секции
IPA. Во встрече также приняли участие
первый вице-президент IPA Гал Шарон,
генеральный секретарь Израильской сек-
ции IPA Эран Израэль, пресс-секретарь

полиции Израиля по связям с русскоязыч-
ными СМИ Михаэль Зингерман и другие
члены IPA. Были обсуждены вопросы пер-
спективного сотрудничества Российской и
Израильской секциями IPA. Решено про-
должить обмен ежегодными делегациями,
который осуществляется уже более пятна-
дцати лет.

Яков Тернер подтвердил, что будет
рад визиту очередной группы российских
полицейских, который планируется в
апреле текущего года. В состав делега-

ции войдут победители российских эта-
пов Международных конкурсов музыкаль-
ного творчества «Полиция без границ» и
профессионально-творческого мастер-
ства «Леди IPA». Они подготовили специ-
альную программу, чтобы выступить с ней
в Тель-Авиве на благотворительном кон-
церте для семей израильских полицей-
ских, погибших при выполнении служеб-
ного долга.

Пресс-служба 
ВПА МПА.
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В ноябре 2012 года город Киров посе-
тил член Австрийской секции IPA
Карлхайнц Штайнвендер. Это уже не пер-
вый визит Карлхайнца в Россию. На этот
раз он посетил Кировский филиал
Юридического колледжа РС МПА, где
встретился с курсантами данного учебно-
го заведения. Встреча прошла в друже-
ственной атмосфере, ребятам было инте-
ресно узнать о жизни и традициях
Австрии, а также об особенностях службы
в местной полиции.

— Все студенты были очень активны,
задавали много вопросов. Таких ребят
ждёт блестящее будущее. Киров очень
красивый город с интересной историей и
мне хочется вернуться сюда вновь, —
отметил Карлхайнц при расставании.

Город Киров также посетил член
Голландской секции IPA Эрвин Харткам,
сотрудник таможенной службы аэропорта
Амстердам.

Это уже четвертый визит иностранно-
го гостя на Вятскую землю. За это время
Эрвин выучил немало русских слов, чем
он очень гордится и, в дальнейшем, пла-
нирует изучать русский язык более осно-
вательно.

В один из дней господин Харткамп
пришел в гости к курсантам Кировского
филиала Юридического колледжа Меж-
дународной полицейской ассоциации,
где зародилась хорошая традиция, каж-
дую субботу проводить встречи с инте-
ресными — людьми, которые охотно

делятся своим опытом службы в органах
внутренних дел, как в Росси, так и за
рубежом.

Эрвин Харткамп рассказал юношам и
девушкам о своей служебной деятельно-
сти, о методах и условиях работы на
таможне.

— Надеюсь, что это не последний мой
визит в ваш замечательный город с бога-
тыми историческими традициями,— ска-
зал, расставаясь с ребятами, гость из
Королевства Нидерландов.
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В ноябре 2012 года Кипрская секция
IPA отметила 30 лет со дня создания.
Поздравить своих друзей приехали пред-
ставители из разных национальных секций
IPA: Греции, Италии, Португалии, Польши,
Израиля. Российскую делегацию пред-
ставляли президент ВПА МПА Алексей
Ганькин, вице-президент Камчатского
регионального отделения ВПА МПА
Александр Седов и член Московского
региона ассоциации Андрей Вольнов.

В эти же дни на Кипре в г. Фамагуста
проходил 29-й конгресс национальной
секции IPA, в рамках которого состоялась
встреча россиян и советника IPA, прези-

дента Кипрской секции Майкла
Одиссеоса. В ходе беседы Алексей
Ганькин отметил, что обе секции объеди-
няют многолетние дружеские связи и для
их укрепления предложил организовать в
2013 году обмен детскими делегациями.
Например, ГУ МВД России по Кам-
чатскому краю готово отправить летом на
море детей сотрудников полиции, погиб-
ших при выполнении служебного долга.
Майкл Одиссеос поддержал своего кол-
легу и друга и высказал встречное пред-
ложение. Он подчеркнул, что местные
детские творческие коллективы выразили
желание и готовность приехать в Россию

и выступить перед московскими стража-
ми порядка.

На протяжении недели участникам и
гостям была предложена разнообразная
культурная программа. Наиболее памят-
ной стала четырехчасовая морская экс-
курсия на теплоходе.

В заключительный день Алексей
Ганькин поздравил Кипрскую секцию IPA с
30-летним юбилеем, пожелал ей даль-
нейшего развития и вручил Майклу
Одиссеосу фреску с символикой Рос-
сийской секции IPA и другие памятные
награды.

Пресс-служба ВПА МПА.

30  ЛЕТ  КИПРСКОЙ  СЕКЦИИ  IPA

ВСТРЕЧИ  В  КИРОВЕ



В ноябре 2012 г. в Вашингтоне прохо-
дили  торжественные мероприятия, при-
уроченные к  50-летию со дня создания
Американской секции IPA.  Были пригла-
шены представители из 15 стран.
Российскую делегацию из 10 человек
возглавлял президент Нижегородского
регионального отделения ВПА МПА
В.Н. Доброгорский.

Год празднования 50-летия основания
Американской секции IPA совпал с оче-
редными выборами президента нацио-
нальной секции IPA. На этом посту Боба
Килана сменил Кевин Гордон. Руко-
водитель российской делегации поздра-
вил от имени ВПА МПА К. Гордона с
избранием на столь значимый и ответ-
ственный пост. Россияне поздравили
американских коллег с юбилеем и вручи-
ли ценные подарки в музей национальной
секции IPA, награды руководству органи-
зации и грамоты организаторам. Живой
интерес у организаторов вызвал журнал
«Полицейское братство».

В рамках мероприятий делегации
посетили мемориал памяти сотрудников
полиции, погибших при исполнении слу-
жебного долга. Церемония показала тре-
петное отношение американцев к памяти
каждого погибшего полицейского. Все
имена увековечены в камне, и список этот,
к сожалению, увеличивается…   Были отда-
ны почести, приспущены национальный
флаг США и флаг Международной поли-
цейской ассоциации,  исполнен нацио-
нальный гимн. Мероприятие не оставило
равнодушным ни единого человека.

С речью выступил основатель Ка-
надской секции IPA Чарльз Райт, сыграв-
ший значимую роль в становлении
Американской секции. С интересом было
выслушано выступление вновь избранного
президента Пьерра-Мартина Мулина
(Швейцария), который рассказал о своем
видении деятельности Международной
полицейской ассоциации.  Затем новый
президент дал интервью членам Рос-
сийской делегации.  Вечер 10 ноября
завершил торжественный ужин в теплой
дружеской атмосфере, зарубежные колле-
ги поздравили российскую и украинскую
делегации с профессиональным праздни-
ком сотрудников органов внутренних дел
Российской Федерации. Все желающие

могли попробовать русской водки и заку-
сить настоящим украинским салом!

Также гостям была предложена куль-
турная программа: были организованы
экскурсии в Капитолий, Форт Мак-Генри,
в музей шпионажа, а также в музей пре-
ступлений и наказаний.

После Вашингтона российская деле-
гация отправилась Нью-Йорк, где  амери-
канские коллеги из IPA организовали
посещение штаб-квартиры полиции
города, встречи с руководством, задей-
ствованным в ликвидации последствий
урагана Сэнди. Большой интерес вызва-
ло посещение REAL TIME CRIME CENTER
(постоянно действующий оперативный
штаб), где происходит фиксация всех
происшествий, и осуществляется опера-
тивное руководство полицейской группи-
ровкой всего города. Руководитель деле-
гации генерал-майор милиции в отставке
В.Н. Доброгорский отметил высокий уро-
вень технического оснащения центра,
четкую и слаженную работу сотрудников.
Полицейские Нью-Йорка, в свою оче-
редь, поблагодарили российских коллег
за проявленный интерес к их работе и
выразили желание обмена визитами в
дальнейшем! Члены российской делега-
ции оставили запись в книге почетных
посетителей в приемной главы полиции
Нью-Йорка, Раймонда Кейли. И  отмети-
ли почетной грамотой действующего
офицера полиции Lorraine Altieri (IPA NY).

Покидая Америку, российские гости
увозили с собой не только новизну впе-
чатлений от далекой страны, но и ощуще-
ния душевной теплоты общения, открыто-
сти американских коллег, и единства
взглядов на закон и порядок. Все участни-
ки встречи еще раз прочувствовали девиз
IPA: SERVO PER AMIKECO — СЛУЖБА
ЧЕРЕЗ ДРУЖБУ!

Пресс-служба Нижегородского РО
ВПА МПА..

INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATIONМЕЖДУНАРОДНАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

53« П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б РАТС Т В О »  №  2 8 - 2 9

50  ЛЕТ  АМЕРИКАНСКОЙ  СЕКЦИИ  IPA



В феврале 2013 года член IPA из
Южно-Африканской Республики Роб
Фишер посетил центральный офис ВПА
МПА на Новинском бульваре, д. 11 ,где
состоялась его встреча с Президентом
ВПА МПА Алексеем Ганькиным и
Генеральным секретарем ВПА МПА
Алевтиной Белоусовой.

Роб Фишер недавно вышел в отставку,
прослужив в полиции ЮАР более 20 лет,
причем 19 из них он является членом
Международной полицейской ассоциации
(IPA). Роб служил в спецподразделении
федерального уровня по борьбе с браконь-
ерством и другими видами криминала
(наркотики, оружие и т.д.), аналог россий-
ских оперативных групп немедленного
реагирования. Гость с далекого континента
рассказал, что полиция принимает усилен-
ные меры по охране диких животных в
Южной Африке от истребления браконь-
ерами. Злоумышленники охотятся в нацио-
нальных парках в основном на носорогов,
чей рог считается лечебным в восточной
медицине и стоит 50 тысяч долларов за
килограмм. В странах Юго-Восточной Азии
рог рекламируется как тоник от похмелья и
лекарство от неизлечимых болезней.

Господин Фишер приехал в Россию с
супругой Мэнди — профессиональной
балериной. В культурную программу они,
безусловно, включили посещение Боль-
шого театра, где с восторгом посмотрели
легендарный балет «Жизель».

В нашей стране чета Фишер кроме
Москвы планирует посетить ещё Санкт-
Петербург, а затем полетит в Европу,
чтобы полюбоваться красотами и досто-
примечательностями Будапешта, Вены и
Праги.

Расставаясь, участники встречи
обменялись сувенирами и сфотографи-
ровались на память.

Президент Всероссийской полицей-
ской ассоциации Международной поли-
цейской ассоциации Алексей Гань-
кин подарил Робу Фишеру теплый свитер с
символикой Российской секции IPA, заве-
рив, что в нем он точно не замерзнет в
заснеженной и морозной Москве.Гость был
очень доволен обновкой.

Пресс-служба ВПА МПА.
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ГОСТИ  ИЗ  «ЖЕЛТОЙ  ЖАРКОЙ  АФРИКИ»

В канун празднования Дня защитника
Отечества Российской Федерации в
Москве, в офисе ВПА МПА состоялась
дружеская встреча двух президентов —
Президента ВПА МПА Ганькина А.К. и
Президента Казахстанской секции МПА
Нургалиева М.К.

В ходе беседы было отмечено, что
члены IPA обоих государств провели нема-
ло совместных общественно значимых
мероприятий, в том числе международных
акций на территории Украины, Белорус-
сии, Казахстана, Киргизии и России. Такие
как проведение международных автомо-
бильных пробегов, посвященные сотруд-
никам органов внутренних дел, погибших
при исполнении служебных обязанностей,
благотворительные мероприятия «Зажги
свечу памяти» в мемориальном комплексе
Парка Победы в г. Москве и многие другие.

Нургалиев М.К. высоко оценил роль
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА в становлении и развитии Казахс-
танской секции IPA и вручил Ганькину А.К.
памятный знак IPA Казахстанской секции.

Пресс-служба ВПА МПА.

ВСТРЕЧА  ДВУХ  ПРЕЗИДЕНТОВ



Наш автор Владимир Кислухин, пол-
ковник милиции в отставке, член
Международной полицейской ассоциации,
взял интервью у главного менеджера
Управления по подготовке и повышению
квалификации персонала полиции земли
Северный Рейн-Вестфалия (Landesamt f r
Aus-bildung, Fortbildung und Perso-nalange-
legenheiten der Polizei Nordrhein—
Westfalen—LAFP) Конрада Брёкера, кото-
рый од  новременно является президентом
МПА города Борка.

Владимир Кислухин. Господин Брё     -
кер, можете ли Вы рассказать о том, как
стали полицейским, а затем главным
менеджером LAFP?

Конрад Брёкер. Я родился в 1956 году
в городе Эмсхеттен, вначале учился в
школе полиции в Мюнстере, затем полу-
чил высшее образование, окончив эконо-
мический и юридический факультеты
Мюнстерского университета. С 1989 года
являюсь главным менеджером
Управления по подготовке и повышению
квалификации персонала полиции земли
Северный Рейн-Вестфалия (LAFP). В мои
обязанности входит обеспечение 200 кур-
сантов LAFP питанием, обмундировани-
ем. Я отвечаю за техническое обеспече-
ние учебного процесса, включающее
учебные стрельбы, вождение автомобиля,
владение компьютерной грамотностью и
другими техническими средствами. На
меня возложена ответственность за орга-
низацию встреч с немецкими и междуна-

родными делегациями, в том числе и рос-
сийскими, которые постоянно приезжают
в LAFP с целью изучения передового
опыта. Я занимаюсь организацией строи-
тельных и ремонтных работ на территории
учебного заведения, возведением новых
учебных корпусов для проведения заня-
тий и спортивных сооружений.

Владимир Кислухин. Господин
Брёкер, не секрет, что современная
система подготовки профессиональных
кадров для полиции ФРГ считается одной
из самых фундаментальных и прогрес-
сивных в мире.

Расскажите, пожалуйста, об особен-
ностях обучения будущих полицейских в
Вашем учебном заведении.

Конрад Брёкер. Известно, что глав-
ный принцип немецкой полиции — не
преступать правовые нормы и служить
гражданам республики.

Поэтому кандидату в полицейские
необходимо пройти непростой конкурс
для поступления на учёбу в LAFP, пред-
стоит выполнить сложный процесс тести-
рования и других проверок, в ходе кото-
рых определяются степень общей
культуры претендента, соответствующие
моральные качества, безупречность репу-
тации, знание немецкого языка, матема-
тики, спортивная подготовка, состояние
здоровья, лояльность к существующему
строю и политическому режиму.

Особую сложность для поступающих в
учебные заведения представляет экза-

мен по логическому мышлению, вклю-
чающий вопросы, которые характеризуют
психическое состояние кандидата в кур-
санты и уровень его интеллекта.

Экзамены заканчиваются собеседо-
ванием с членами комиссии, состоящей
из двух экзаменаторов и психолога. Они
определяют общее количество набран-
ных экзаменующимся баллов в ходе трёх
этапов тестирования и объявляют о его
зачислении или в отказе в зачислении в
учебное заведение, если общее количе-
ство набранных баллов будет меньше
установленного минимума.

Количество соискателей, которые
будут зачислены по итогам тестирования
в учебные заведения, определяется зако-
нодательно ландтагом земли Северный
Рейн-Вестфалия, и в последние два года
набор составляет 1100 человек. Конкурс
среди претендентов на получение поли-
цейского образования колеблется от 7 до
10 человек на место.

Преподавателями LAFP являются
опытные специалисты полицейской служ-
бы, которые отработали не менее четы-
рёх лет в практических органах. Отбор на
должности преподавателей производит
специализированный центр, в состав
комиссии которого входят руководитель
учебного заведения, психолог и специа-
лист по предмету, который будет препо-
давать кандидат в преподаватели. При
успешном результате отбора сотрудник
полиции направляется на 6-месячные
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В  ГЕРМАНИЮ  ЗА  ОПЫТОМ
Современное российское полицейское законодательство

устанавливает в качестве главных приоритетов защиту жизни,
здоровья человека и гражданина, охрану его законных интере-
сов, гарантированность политических и социально-экономиче-
ских прав и свобод, обеспечение общественной безопасности. К
сожалению, на сегодняшний день в деятельности личного соста-
ва органов полиции Российской Федерации пока что не до конца
изжиты такие негативные черты, как низкая правовая культура,
неудовлетворительная профессиональная подготовка, слабая
дисциплина, коррупция, другие пороки, противоречащие облику
подлинного служителя правопорядка, присущего полицейскому
служащему в развитых демократических государствах.

Многие сотрудники правоохранительных органов России
имеют крайне низкую степень профессиональной подготовлен-
ности. Отсутствие прочной теоретико-правовой базы, недоста-
точный объём умений и навыков у ряда служащих полиции не
позволяют им в полной мере реализовать свои возможности в
борьбе с преступностью, эффективно и качественно выполнять
поставленные перед ними оперативно-служебные задачи.

Поэтому при разработке и принятии Федерального закона
РФ «О полиции» в этот нормативный акт совершенно обоснован-

но были включены правовые нормы, построенные на всестороннем изучении передовых новаций в отечественном и зарубежном
законодательстве, на исследованиях положительного опыта в развитии и организации правоохранительных органов в передовых
демократических государствах.

В этой связи целесообразным, остроактуальным и своевременным представляется исследование экономически обоснованного
опыта организации деятельности по обеспечению безопасности и правопорядка, защите конституционных прав и свобод граждан, под-
готовки профессиональных кадров полиции в таком демократически развитом государстве, каким является современная Германия.

Один раз в два года в небольшом городке Борк (Федеральная земля Северный Рейн-Вестфалия) по инициативе местной орга-
низации Международной полицейской ассоциации проводится Неделя дружбы, на которую по приглашению немецких коллег соби-
раются члены МПА из разных стран мира.



курсы подготовки преподавателей. После
окончания обучения кандидатом сдаются
пробные тесты, и только в случае их поло-
жительного результата практический
работник может стать преподавателем.
Помимо этого, обязательным требовани-
ем к будущему преподавателю является
владение хотя бы одним иностранным
языком.

В учебных классах, тирах, бассейнах и
спортивных залах Управления курсанты
обучаются стрельбе из табельного писто-
лета «Walther-Р99», плаванию, приёмам
рукопашного боя, строевой подготовке,
вождению автомобиля. В распоряжении
курсантов находятся 8 тиров для пулевой
стрельбы длиной от 25 до 200 метров,
плавательный бассейн, спортивные залы
и площадки, футбольное поле, другие
спортивные объекты. Здесь же на терри-
тории Управления расположены полиго-
ны для изучения уголовного процесса,
криминалистики, судебной медицины,
других специальных и прикладных наук.
Из тех трёх лет, которые отведены про-
граммой на изучение всех образователь-
ных дисциплин, 37 недель посвящены
выработке у курсантов практических
навыков документирования, расследова-
ния и раскрытия различных правонару-
шений. Те, кто имеет неудовлетворитель-
ные результаты в стрельбе или в
физической подготовке, к сдаче теорети-
ческих экзаменов не допускаются.

Курсовые экзамены сдаются не в тра-
диционной форме, а в виде конкретных
задач с обыгрыванием стандартных
ситуаций и инсценировкой преступлений,
в ходе расследования которых слушатели
должны прибыть на место происшествия,
собрать улики, произвести необходимые
следственные действия, задержать пре-
ступника, и в результате продемонстри-
ровать свою компетентность. Все дей-
ствия курсантов при этом записываются
на видео и в аудиторных условиях оцени-
ваются руководителями занятий.

На последней стадии обучения
обучающиеся проходят практику в поли-
цейских подразделениях под руковод-
ством опытных наставников из числа дей-
ствующих офицеров немецкой полиции.

По окончании учебного заведения кур-
сант выполняет квалификационную работу
в виде исследования в области полицей-
ского права. Такая работа выполняется в
письменном виде, а защищается в устной
форме или в форме презентации. После
успешной её защиты выпускник получает
диплом бакалавра и звание комиссара
полиции. Так, так в прошлом году, один из
лучших выпускников LAFP, можно сказать,
ваш соотечественник, уроженец
Казахстана Александр Шнайдер сразу
после окончания учебы занял должность
комиссара Криминальной полиции города
Дортмунда. Обычно выпускники занимают

вначале должности в патрульной службе, а
уже через несколько лет, набравшись
опыта, переходят в другие полицейские
службы.

Кроме того, в Германии продвижению
наших выпускников по карьерной лестни-
це способствуют знания, полученные в
ходе международных семинаров, прово-
димых Управлением подготовки и повы-
шения квалификации земли Северный
Рейн-Вестфалия, а также — членство в
Международной полицейской ассоциа-
ции (International Police Association — IPA).

Владимир Кислухин. Господин
Брёкер, хотелось бы от Вас узнать о дея-
тельности Вашей организации МПА, кото-
рой Вы руководите.

Конрад Брёкер. В полиции Германии,
как ни в одной другой стране мира,
исключительное значение придаётся уча-
стию полицейского в деятельности этой
международной общественной организа-
ции, организованной на профессиональ-
ной основе и включающей в себя более 320
тысяч членов в 64 странах мира.
Региональные подразделения Между-
народной полицейской ассоциации в ФРГ
берут на себя вопросы организации и
финансирования зарубежных стажировок
членов IPA, обмена курсантами между
учебными заведениями полицейского про-
филя разных стран, что положительно ска-
зывается на дальнейшем карьерном росте
полицейского служащего — члена IPA. Так,
Александр Шнайдер, о котором я уже рас-
сказывал, был направлен на стажировку в
Россию в Московский университет МВД.

Немецкая секция IPA является одной
из самых многочисленных в мире и
насчитывает более 60 тысяч членов.
Деятельность организации находит под-
держку у руководства МВД ФРГ и пользу-
ется доверием у правительства
Германии. В Федеральной земле
Северный Рейн-Вестфалия насчитывает-
ся около 16 тысяч членов. В местной
организации МПА города Борка на учёте
состоит 560 человек. Я являюсь прези-
дентом этой небольшой по численности,
но очень активной по своей деятельности
организации, вхожу в Президиум правле-
ния МПА земли Северный Рейн-
Вестфалия. Два раза в год наша органи-
зация МПА при поддержке директора
LAFP Дитера Шмидта и руководства зе-
мельного МВД организует встречи чле-
нов МПА, которые съезжаются сюда со
всего мира, в том числе из таких далёких
стран, как Южно-Африканская республи-
ка, Австралийский союз, Шри-Ланка.
Самой многочисленной, конечно же, все-
гда является делегация из российского
города Кирова. Два года назад я познако-
мился с президентом Кировской регио-
нальной организации МПА Николаем
Кощеевым. Оказалось, что Николай в
период своей службы в милиции прохо-

дил стажировку в Германии, свободно
владеет немецким языком. Мне было
приятно узнать о том, что членов его
делегации интересует не только культур-
но-развлекательная программа, но и
опыт непосредственной работы немец-
кой полиции. Специально для наших дру-
зей из Кирова и по просьбе Николая
Кощеева мы организовали встречи с
целью обмена опытом кировских поли-
цейских с сотрудниками различных под-
разделений полиции, в том числе, зани-
мающихся раскрытием убийств, борьбой
с преступлениями террористической
направленности. Кроме того, насколько
мне известно, кировчане активно посе-
щают наших коллег в соседних с
Германией государствах — полицейские
управления Бельгии, Нидерландов,
Люксембурга.

Также должен отметить, что на терри-
тории земли Северный Рейн-Вестфалия
находится знаменитый замок Гимборн, в
котором размещается учебное учрежде-
ние IPA — Центр международной инфор-
мации и образования. Центр служит
местом переподготовки и повышения
квалификации международных полицей-
ских сил, независимо от звания, должно-
сти, гражданства служащих правопоряд-
ка. Наши гости всегда имеют реальную
возможность познакомиться с работой
Центра, направить сотрудников полиции
сюда на переподготовку и изучение поло-
жительного опыта полицейской работы.

Владимир Кислухин. Господин
Брёкер, как я заметил, Вы практически
круглосуточно находитесь в расположе-
нии LAFP. Скажите, пожалуйста, а как
Ваша семья относится к тому, что Вы
постоянно «пропадаете» на работе, даже
в выходные дни?

Конрад Брёкер. За годы моей служ-
бы в LAFP моя семья смирилась с тем, что
я редко бываю дома. У меня уже взрослые
дети. Моей старшей дочери исполнилось
25 лет. Она получила биологическое
образование и живёт в Гамбурге.
Младшей дочери сейчас 22 года. Она
решила стать политиком и учится в
Университете города Тюбингена.
Недавно вернулась из Индонезии, где
занималась волонтёрской работой.

Владимир Кислухин. Господин
Брёкер, чтобы Вы хотели пожелать чле-
нам МПА?

Конрад Брёкер. Я хотел бы, чтобы к
нам в Борк приезжали на отдых и за обме-
ном опытом как можно больше полицей-
ских-членов МПА, как из России, так и из
других стран. Уверен, что они останутся
довольны теми встречами со своими
зарубежными коллегами, которые мы
организуем в LAFP.

Владимир Кислухин, член
Международной полицейской ассоциа-

ции, полковник милиции в отставке

INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATIONМЕЖДУНАРОДНАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

56 « П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б Р АТ С Т В О »  № 2 8 - 2 9



ФОРУМЫ И СЕМИНАРЫ

INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATIONМЕЖДУНАРОДНАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

57« П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б РАТС Т В О »  №  2 8 - 2 9

Президент Всероссийской полицей-
ской ассоциации МПА и главный редактор
информационно-аналитического журнала
«Полицейское братство» Алексей Ганькин
принял участие в семинаре–совещании
сотрудников, ответственных за взаимодей-
ствие со СМИ и общественностью, отделов
МВД России районного уровня и подраз-
делений ГУ МВД России по Московской
области.

А.К. Ганькин  выступил перед собрав-
шимися в зале сотрудниками полиции на
тему: «Роль и место общественных органи-
заций в повышении доверия общества к
сотрудникам ОВД». Он рассказал о дея-
тельности Международной полицейской
ассоциации (IPA) и её национальной сек-
ции в России – Общероссийской обще-
ственной организации «ВПА МПА».

— В Пятигорске (Ставропольский
край) состоялась XIII конференция IPA
стран Центральной и Восточной Европы, в
работе которой приняли участие полицей-
ские из 19 стран. В рамках международ-
ной конференции обсуждалось много
вопросов и один из основных — взаимо-
действие полиции и общества. Участники
мероприятия согласились, что обще-
ственность должна помогать полиции

сохранять закон и порядок. Завоевать
уважение общества сотрудники полиции
могут, если покажут им свое уважение,
взгляды на жизнь и высокое качество
работы. Уважение принесет доверие и
сотрудничество, а это поможет достиг-
нуть эффективной работы по обеспече-
нию правопорядка и безопасности людей,
— рассказал президент ВПА МПА.

В своем выступлении А.К. Ганькин про-
цитировал президента Кипрской секции
IPA (до сентября 2012 года много лет воз-
главлявшего IPA) Майкла Одиссеоса:

«Когда правительство решило изме-
нить название «Полиция Кипра» на
«Полицейская служба Кипра» меня
попросили высказать свое мнение по
этому вопросу. Я ответил, что полиция
будет выполнять свои обязанности неза-
висимо от названия, но образ полиции
изменится, если мы будем следовать
значению слова «СЛУЖБА» и расшифро-
вывать его так:

Создание теплой атмосферы
Любовь к своей профессии

Улыбки всем
Желание помогать каждому
Безопасность всех граждан

Артистизм в работе.»

В заключение, Президенту ВПА МПА и
главному редактору журнала «Полицейс-
кое братство» А.К. Ганькину от имени
начальника ГУ МВД России по Московской

области генерал-полковника полиции
Н.В. Головкина была вручена грамота за
активное содействие в работе по инфор-
мационному обеспечению деятельности
органов внутренних дел Московской обла-
сти и пропаганде в обществе законности и
правопорядка.

Пресс-служба 
ВПА МПА.

СЕМИНАР-СОВЕЩАНИЕ СОТРУДНИКОВ ГУ МВД РОССИИ
ПО МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
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В октябре 2012 года
президент ВПА МПА
Алексей Ганькин посетил
с рабочим визитом г.
Сочи (Краснодарский
край), где принял участие
в открытии 13-й
Всероссийской научно-
практической конферен-
ции специалистов-прак-
тиков на тему: «Акту-
альные проблемы специ-
альных психофизиологи-
ческих исследований,
перспективы их исполь-
зования в борьбе с пре-
ступностью и работе с
кадрами».

Организатор меро-
приятия — Краснодарс-
кое региональное отде-
ление ВПА МПА. Стоит
отметить, что участие  МВД России в
организации и проведении подобных кон-
ференций на протяжении 14 лет стало
доброй традицией. Организационный
опыт, приобретенный за эти годы и вклад

в развитие данного научно-прикладного
направления бесценен.

Конференция 2012 года посвящена
памяти В.А. Варламова - основателя
направления полиграфных исследований
в деятельности подразделений МВД
России и создателя в 1962 году первого
отечественного полиграфа. Полиграфы,
созданные В.А. Варламовым, в настоя-
щее время применяются в правоохрани-

тельных органах России и других странах. 
На конференцию приехали руководи-

тели и сотрудники— специалисты поли-
графологи оперативных подразделений,
кадровых аппаратов МВД России, ГУ

МВД, УМВД субъектов Российской
Федерации, УТ МВД России по ФО, пред-
ставители фирм— производителей поли-
графов, гражданские специалисты, учё-
ные и научные сотрудники.

В течение пяти дней около 200 участ-
ников конференции из 78 регионов в
формате «круглого стола» обсудили
вопросы совершенствования правовых
форм, методов и способов при осуществ-

лении психофизиологических исследова-
ний в борьбе с преступностью и работе с
кадрами в современных условиях.
Организаторы конференции в один из
дней продемонстрировали собравшимся

со всей России специалистам новые тех-
нические достижения в сфере полиграф-
ных исследований и технологий. А они, в
свою очередь, поделились положитель-
ным опытом, накопленным в области тео-
рии и практики психофизиологических
исследований.

Пресс-служба 
Краснодарского РО 

ВПА МПА.

РОССИЙСКИХ ПОЛИГРАФОЛОГОВ ОБЪЕДИНИЛ Г. СОЧИ
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В конце 2012 года в Москве прошел III
съезд некоммерческих организаций
России, в работе которого приняли уча-
стие генеральный секретарь ВПА МПА
Алевтина Белоусова и вице-президент
ВПА МПА руководитель Тульского регио-
на ассоциации Игорь Богородицкий.

В 2010-2011 годах при поддержке
Совета при Президенте РФ по развитию
гражданского общества и правам человека
Государственной Думы ФС РФ, ВПП

«Единая Россия» и
Агентства стратеги-
ческих инициатив
прошли I и II Съезды
некоммерческих
организаций Рос-
сии и Всерос-
сийская конферен-
ция «ГОСГРАНТ»
2010 и 2011 гг.,
посвященная воп-
росам совершен-
ствования сис-
темы государствен-
ной поддержки со-

циально значимых проектов. Мероприятия,
в которых приняли участие более 600 деле-
гатов из более чем 70 субъектов РФ, имели
большой общественный резонанс, резо-
люции были использованы в работе Совета
Федерации ФС РФ, Государственной Думы
ФС РФ и Правительства РФ по созданию
новых регламентов в области развития
некоммерческого сектора России и госу-
дарственной поддержки социально значи-
мых проектов.

В рамках III съезда состоялись:
— пленарные заседания, посвящен-

ные государственной политике в области
развития некоммерческого сектора
России,

— Всероссийская конференция
«ГОСГРАНТ 2012», посвященная вопро-
сам совершенствования системы госу-
дарственной поддержки социально
значимых проектов,

— Первый Всероссийский форум
«Инфо = ОБЩЕСТВО 2012: информа-
ционные технологии и инструменты элек-
тронной демократии — некоммерческому
сектору страны»,

— тематические панельные дискус-
сии по проблематике НКО,

— церемония вручения
Общественной премии «ГОСГРАНТ» 2012
года лучшим грантооператорам страны,

— мастер-классы и семинары по
законодательству, налогообложению,
социальному предпринимательству, но-
вейшему инструментарию информацион-
ного общества для НКО.

Пресс-служба ВПА МПА. 

III CЪЕЗД НЕКОММЕРЧЕСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ РОССИИ

РОЛЬ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ 
В ПРОФИЛАКТИКЕ ПРАВОНАРУШЕНИЙ

В ноябре 2012 года состоялась кон-
ференция «Повышение качества услуг
частными охранными организациями и
укрепление взаимодействия с право-
охранительными органами в профилакти-
ке правонарушений и обеспечении пра-
вопорядка», в работе которой принял
участие президент ВПА МПА А.К. Ганькин.

Мероприятие состоялось в Рязани по
инициативе Межрегиональной
Ассоциации ветеранов криминальной
милиции «ОПЕРА», которую возглавляет
Дружинин Николай Кондратьевич.

Несмотря на трудные погодные усло-
вия для участия в работе совещания при-
были представители из 35 регионов Рос-
сии, при этом не только представители

МАВКМ «ОПЕРА». В
работе совещания
приняли участие
представители ТПП
РФ, региональных
ТПП, МВД России,
Общественной па-
латы РФ, ветеран-
ских организаций
правоохранитель-
ных органов, КЦ
«РОСС», казачьих
организаций. Всего
в работе совеща-
ния участвовало 98
человек.

С приветственным словом к участни-
кам совещания обратился начальник
аппарата Рязанской Областной Думы
Герасимов А. Н., президент Рязанской
ТПП Гусева Т. В. сообщила о конкретных
мерах по защите предпринимательской
деятельности охранных структур и планах
по дальнейшему разворачиванию этой
работы.

С докладом «О практике совместной
работы НСБ и региональных ТПП по защи-
те интересов частных охранных предприя-
тий как коммерческих организаций»
выступил заместитель Председателя
комитета ТПП РФ по безопасности пред-
принимательской деятельности Данилов
А. М. Особенный интерес вызвала практи-

ка защиты интересов охранных организа-
ций в ФАС, арбитражных судах, как напри-
мер, при оспаривании приказов Мин-
энерго о передаче 3,5 тыс. объектов ФГУП
охраны «Минэнерго». Совместная работа
дала положительный результат, действие
приказов приостановлено.

С докладом по этой же теме выступил
генеральный директор НП «Корпоративные
структуры безопасности «Эгида» (г. Орел)
Лыкин Е.Г. Он на основе анализа законода-
тельства, конкретных примерах показал,
какие нормы права можно использовать
для защиты охранных организаций как
коммерческих предприятий.

Член Общественной палаты РФ, пре-
зидент Союза профсоюзов России Д.Е.
Галочкин сообщил о мерах, предприни-
маемых Общественной палатой по пере-
смотру законодательства. регламенти-
рующего частную охранную деятельность.
о работе по созданию объединения рабо-
тодателей как организации, которая впра-
ве влиять на тарифы по продаже охранных
услуг, отстаивать интересы охранного
сообщества в законодательных и испол-
нительных органах власти.

Президент МАКВМ «ОПЕРА» Н.К. Дру-
жинин сообщил о положительном опыте
работы «Центров по управлению наряда-
ми охранных структур», особенно при
оказании содействия раскрытия преступ-
лений по «горячим следам». сослался на
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положительные результаты работы в рес-
публиках Хакасия, Башкортостан, горо-
дах Костроме, Рязани. Нижнем Нов-
городе. Предложил расширить сферу
деятельности центров, включить в эту
работу казачьи формирования, народные
дружины. Высказал уверенность, что при
проработке этого вопроса с Областной
Думой, исполнительными органами вла-
сти такие структуры могут иметь преиму-
щество при продаже муниципальных и
других услуг.

Н. К. Дружинин предложил поддер-
жать инициативу о проведении автопро-
бега по маршруту Владивосток-Москва,
посвященного 95-летию со дня создания
службы уголовного розыска.

Председатель совета директоров
охранного холдинга «Гранит» (г. Вла-
дивосток) Пушкарев Е.В. поддержал идею
автопробега, рассказал об особенностях
охранной деятельности в Дальневос-
точном Федеральном округе, об исполь-
зовании СМИ в повышении качества
охранных услуг.

Президент Всероссийской полицей-
ской ассоциации МПА А.К. Ганькин пред-
ложил объединить усилия полицейской
ассоциации и МАВКМ «ОПЕРА» для про-
движения совместных проектов.

Председатель правления НП
«Поволжский центр безопасности» (г. Уль-
яновск) Нырков А. А. сообщил о взаимо-
действии с народными дружинами, о
работе ульяновского центра «Сим-
бирский диалог», о профилактике право-
нарушений среди несовершеннолетних,
шефстве над детскими домами. Пред-
ложил в г. Рязани проводить ноябрьские

совещания по проблемам охранного биз-
неса «Рязанский диалог».

Музалевский В.А., президент охран-
ных предприятий «Форт» (г. Абакан)
сообщил о практике взаимодействия с
ОВД по пресечению правонарушений в
удаленных районах, о практике поощре-
ния охранников по профилактике право-
нарушений, пресечению преступлений.

Заместитель генерального директора
объединения предприятий безопасности
«Кирмень» (г. Казань) Холюнов Е.А.
сообщил о практике обеспечения без-
опасности спортивных мероприятий, о
практике оказания содействия в раскры-
тии преступлений.

Большой интерес вызвало выступле-
ние руководителя группы компаний «Би-
зон» (г. Уфа) о пробелах законодательства,
регламентирующих статус охранников.

Заместитель председателя НП КЦ
«РОСС» Брежнев А.В. в кратком и содер-
жательном выступлении сообщил о пред-
стоящих нормативных изменениях, рег-
ламентирующих частную охранную
деятельность.

Особый интерес вызвало выступле-
ние Председателя Совета ветеранов
ГУУР МВД Российской Федерации
Исаева Н.Ф., который предложил под-
держку охранных организаций в решении
ряда вопросов как реальных структур,
участвующих в раскрытии преступлений.
Проинформировал о планах по подготов-
ке и проведению мероприятий, посвя-
щенных 95-летию со дня создания под-
разделений уголовного розыска, в том
числе и по проведению автопробега
Владивосток—Москва.

Красных В.А., атаман Рязанского ка-
зачьего округа сообщил о совместной
работе казаков и охранных предприятий в
охране правопорядка.

Главный редактор журнала «Мир без-
опасности» Каплин Д.отметил необходи-
мость проведения работы по реформиро-
вания законодательства, регламен-
тирующего охранную деятельность, о
необходимости лоббирования этих
вопросов.

В работе совещания принял участие
представитель ГУОООП МВД РФ Гусь-
ков Д.В., сотрудники УМВД, УФСКН по
Рязанской области.

От имени профсоюзов НСБ, Рязан-
ской Областной Думы, УФСКН по
Рязанской области, МАВКМ «ОПЕРА»
участникам совещания вручены награды.

Совещание проведено в плотном гра-
фике работы, ряд предложений включе-
ны в резолюцию, обращения к руковод-
ству МВД. Лыкину Е.Г. предложено
подготовить обращение к президенту
ТПП Российской Федерации Каты-
рину С.Н., Дружинину Н.К. подготовить
предложения о взаимодействии со служ-
бами уголовного розыска, заместителю
министра МВД Ваничкину М.Г., начальни-
ку ГУУР МВД РФ Голованову В.В., помощ-
нику Министра внутренних дел, предсе-
дателю Российского Совета ветеранов
органов внутренних дел и внутренних
войск МВД Российской Федерации
Шилову И.Ф.

После совещания состоялось торже-
ственное возложение венков к мемориа-
лу погибших в локальных войнах на пло-
щади им. Маргелова.
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Уже более 5 месяцев в г. Кирове не
прекращает свою деятельность обще-
ственное движение «Ночной патруль».

Страшная авария в октябре прошлого
года, унесшая жизни трех ни в чем непо-
винных людей, всколыхнула город.
Понимая, что сил ГИБДД явно не доста-
точно для предотвращения дорожно-
транспортных происшествий, группа
дружинников во главе с членом ВПА
Сергеем Косолаповым добровольно
решила помочь и кинула клич в социаль-
ной сети «ВКонтакте». Собралось 5 эки-
пажей, которые ночью с пятницы на суб-
боту помогали патрулировать город
сотрудникам ГИБДД. Патруль был выс-
тавлен на основные опасные в нашем
городе места, подъезды к ночным заве-
дениям. Дружинники выявляли потенци-
альных нарушителей, фиксировали
номер, марку автомобиля и направление
движения и сообщали об этом в дежур-
ную часть ГИБДД, сотрудники которой, в

свою очередь, и принимают меры по за-
держанию.

Инициативу товарища поддержали и
другие члены Кировского регионального
отделения. С тех пор в течение 5 месяцев
они несут вахту каждые выходные. В пятни-
цу и субботу на дороги города выезжают от
5 до 15 экипажей, с экипажами ДПС ездят
не менее трех активистов патруля, которые
увеличивают эффективность взаимодей-
ствия. Кроме того, патруль активно уча-
ствует в оперативно-розыскных мероприя-
тиях, по ориентировкам полиции и
помогает отследить и задерживать не
только пьяных водителей, но и лиц, кото-
рые подозреваются в преступлениях,
включая тяжкие. Но основная цель остает-
ся неизменной: это увеличение безопасно-
сти на дорогах и оказание помощи сотруд-
никам ДПС в поимке пьяных водителей.

Впервые в новейшей истории Ки-
ровской области за новогодние праздни-
ки 2013 года на дорогах не погибло ни
одного человека.

Активистами ночного патруля подго-
товлены предложения по обеспечению
комфортности мест, в которых водители
общаются с сотрудниками ГИБДД: это
внутренние помещения ГИБДД, комнаты
оформления ДТП и т.д.

Наблюдается тенденция развития
данного общественного движения. В пят-
ницу 8 февраля 2013 года собралось
много добровольцев, в числе которых
были Татаринов В.В. — бывший командир
полка ДПС УГИБДД по Кировской обла-
сти, полковник милиции в отставке,
Кощеев Н.В. — вице-президент ВПА МПА,
президент Кировского регионального
отделения, полковник милиции в отстав-
ке. Также было много «новичков», парней
и девушек, которые за первый же вечер
помогли задержать несколько пьяных
водителей.

На инструктаже решили, что нужно
информировать участников патруля о
принятии мер по выявленным, с их помо-
щью, правонарушениям.

АКТИВНОЕ РАЗВИТИЕ «НОЧНОГО ПАТРУЛЯ»

В ноябре 2012 года в г. Кирове, в зда-
нии городского ГИБДД, состоялась встре-
ча участников «ночного патруля», в созда-
нии которого принимали участие члены
Кировского региона Всероссийской поли-
цейской ассоциации МПА, с начальником
УМВД России по Кировской области гене-
рал-лейтенантом полиции Сергеем Алек-
сандровичем Солодовниковым.

Начальник управления выразил благо-
дарность активистам данного движения и
отметил, что общество должно формиро-
вать себя само, а «Ночной патруль» — нача-
ло этого пути, в частности, в вопросах фор-
мирования гражданской позиции и
безопасности на дорогах города и области.

После вступительных слов Сергей
Солодовников наградил грамотами самых
активных участников движения. Вручение
грамот закончилось торжественными сло-
вами С.А. Солодовникова в адрес участни-
ков «Ночного патруля»: «Я преклоняюсь
перед такими людьми, той социально
значимой части общества, которую вы
представляете. Мы наведем на дорогах
Кирова порядок». К тому же, как отметил

генерал-лейтенант полиции, показатели
аварийности уже снизились на 30%, умень-
шается и количество пьяных за рулем.
Участники мероприятия пришли к выводу,
что необходимо расширить географиче-
ские рамки «Ночного патруля», а значит
реализовать идею не только в городе, но и
в районах Кировской области.

В заключение, сотрудники полиции
продемонстрировали приемы скоростно-
го маневрирования на служебных авто-
мобилях, а также задержание условного
преступника.

На сегодняшний день в патруле уча-
ствуют более 100 человек, в том числе из
ближайших районов Кировской области
(Слободской, Кирово – Чепецк).

Идея организовать «ночной патруль»
пришла к члену ВПА МПА Сергею
Косолапову в начале октября текущего
года. Страшная авария, унесшая жизни
трех ни в чем неповинных людей, всколых-
нула город. Понимая, что сил ГИБДД явно
не достаточно для предотвращения дорож-
но-транспортных происшествий, группа
дружинников во главе с Косолаповым
Сергеем добровольно решила помочь и
кинула клич в социальной сети «ВКонтакте»
по ДТП у «Октября». Собралось 5 экипажей,
которые ночью с пятницы на субботу помо-
гали патрулировать город сотрудникам
ГИБДД. Патруль был выставлен на основ-
ные опасные в нашем городе места, подъ-

езды к ночным заведениям. Дружинники
выявляли потенциальных нарушителей,
фиксировали номер, марку автомобиля и
направление движения и сообщали об
этом в дежурную часть. Но это было не про-
сто потому, что многих нарушителей, кото-
рые ездят на красный свет, со скоростью
больше сотни, необходимо было пресле-
довать, чтобы разглядеть номер и зафик-
сировать на видео его поездку. А это зна-
чит, что надо лихо трогаться с места и
догонять, да еще и по возможности самим
ничего не нарушая. Патрулирование нача-
лось в 22-30. Перед этим инициативная
группа ребят объехали клубы и поговорили
с охраной ночных заведений. Они обещали
помочь, если кто-то пьяный из их гостей
будет садиться за руль. Заезжали на зап-
равки. Работники заправок сообщили, что
ночью к ним заезжают много пьяных води-
телей. Итак, «ночной патруль» помог выя-
вить множество правонарушений: лихие
шумахеры, пьяные разборки, неадекват-
ные подростки…Закончилось патрулиро-
вание в 05-35 утра, все устали страшно. Но
точно не напрасно. Всего в эту ночь было
зафиксировано 32 правонарушителя.

Члены ассоциации сами не задержи-
вают правонарушителей, они лишь фикси-
руют автомобиль правонарушителя и пере-
дают всю информацию сотрудникам
ГИБДД, которые, в свою очередь, и прини-
мают меры по задержанию.

«НОЧНОЙ ПАТРУЛЬ» ПРОТИВ «БЕСПРЕДЕЛА» 
НА ДОРОГАХ КИРОВА

Встреча с начальником УМВД России по Кировской области С.А. Солодовниковым
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АКТИВНОСТЬ КИРОВЧАН СПОСОБСТВУЕТ 
БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ

В ноябре 2012 года в Вятском госу-
дарственном гуманитарном университе-
те состоялся круглый стол «Правовые и
социальные аспекты безопасности
дорожного движения». 

Ведущим круглого стола был член
Попечительского совета Всероссийской
полицейской ассоциации МПА А.М. Розу-
ван, декан юридического факультета,
заслуженный юрист Российской Фе-
дерации, генерал-лейтенант милиции в
отставке.

Основными направлениями работы
круглого стола являлись:

— привлечение внимания обществен-
ности, представителей научного сообще-
ства и государственных структур к про-
блемам безопасности дорожного
движения в условиях современной
России;

— научно-практический анализ ситуа-
ции с аварийностью на автомобильном
транспорте в Кировской области;

— выработка предложений по совер-
шенствованию системы обеспечения
безопасности дорожного движения.

В обсуждении данного вопроса при-
няли участие глава г. Кирова В.В. Быков,
и.о. начальника ГИБДД УМВД России по
Кировской области А.Н. Плотников,
начальник отдела Департамента дорож-
ного хозяйства, транспорта и связи
Кировской области Ю.А. Шевелёв, вице-
президент ВПА МПА президент
Кировского регионального отделения
Н.В. Кощеев и другие представители
государственных структур.

На заседании было озвучено, что за
10 месяцев произошло 1752 ДТП, число
погибших составило 193 человека.
Основной причиной ДТП является несо-
блюдение правил дорожного движения.
Н.В. Кощеев выразил мнение, что нужно
подходить к решению проблемы ком-
плексно. На сегодняшний день ведётся
активное сотрудничество ГИБДД с обще-
ственностью, организовано движение
«Ночной патруль». Результаты уже видны:
происходит снижение количества ДТП,
совершенные пьяными водителями.
Администрация города совместно с УВД
борются за порядок в городе. Выделено

уже двадцать новых эвакуаторов, на наи-
более опасных перекрёстках установле-
ны средства фото и видеофиксации.

Но этих мер не хватает для обеспече-
ния безопасности дорожного движения,
поэтому все участники круглого стола
пришли к решению о совместной подго-
товке необходимых документов по пред-
ложениям, озвученным на заседании,
особенно это касается вопроса по уже-
сточению мер наказания за езду в нетрез-
вом виде. А.М. Розуван считает, что у
таких водителей надо конфисковывать
автомобиль.
Пресс-служба Кировского РО ВПА МПА.

В марте в ГИБДД, в присутствии лично-
го состава ДПС, состоялось торжествен-
ное награждение представителей ДНД и
активистов «Ночного патруля». Эти люди
оказывают существенную помощь в под-
держании порядка на улицах Кирова, а
также в поимке пьяных водителей.
Командир полка ДПС, подполковник поли-
ции Алексеев Д.С. поблагодарил дружин-
ников за содействие сотрудникам органов
внутренних дел и проявленную бдитель-
ность, смелость, активную жизненную
позицию при охране общественного
порядка. Также Дмитрий Сергеевич отме-
тил слаженную работу общественного дви-
жения «Ночной патруль». Ребята дежурят у
ночных клубов, во дворах и маленьких
улочках, где вероятнее всего появление
нетрезвых водителей. Результат очевиден:
совместно с сотрудниками ДПС было
задержано 82 пьяных водителя. А это, воз-
можно, чьи-то спасённые жизни! 

Пресс-служба Кировского РО 
ВПА МПА.
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ЗАСЕДАНИЕ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА ПРИ УВД ПО ЦАО
ГУ МВД РОССИИ ПО Г. МОСКВЕ

В марте 2013 года президент ВПА
МПА А.К. Ганькин принял участие в
заседании Общественного совета
при УВД по ЦАО ГУ МВД России по
г. Москве.

В заседании, которое провел
председатель Совета, председатель
президиума «ОФИЦЕРОВ РОССИИ»
Антон Цветков, приняли участие
начальник УВД по Центральному
административному округу Москвы Виктор
Пауков, а также члены Совета — член
Общественной палаты РФ Дмитрий
Галочкин, Владимир Федоров, Антон
Фролкин и другие.

Начальник УВД по ЦАО ГУ МВД России
по г. Москве Виктор Кузьмич Пауков про-
информировал членов Общественного
совета об итогах работы возглавляемого
им управления внутренних дел за 2012 год.
В своем выступлении он отметил основные
направления перспективной деятельно-
сти — повысить статус участковых уполно-
моченных полиции, более активно привле-
кать население к вопросам охраны

общественного порядка, подчеркнув, что
этот процесс должен быть реальным, а
неформальным.

А.К. Ганькин предложил шире рассмат-
ривать вопрос взаимодействия полиции и
общественных организаций. В качестве
примера он привел положительный опыт
членов Кировского регионального отделе-
ния ВПА МПА. Обеспокоенные ростом
количества ДТП, совершенных пьяными
водителями на дорогах города и области,
кировчане создали мобильные группы,
которые помогают сотрудникам ДПС
выявлять автовладельцев, находящихся за
рулем в состоянии алкогольного опьяне-

ния. В октябре 2012 г. членами
Кировского региона ВПА МПА была
создана инициативная группа, кото-
рая в первый раз выехала с сотруд-
никами ГТБДД на совместное патру-
лирование. В настоящее время
число участников подобных рейдов
увеличилось в несколько раз, что
привело к значительному сокраще-
нию ДТП.

А.К. Ганькин рассказал о зарубежной
практике национальных секций МПА по
обмену профессиональным опытом.
В.К. Пауков поддержал идею и предложил
провести международную конференцию на
базе УВД по ЦАО ГУ МВД России по
г. Москве для повышения профессиональ-
ного мастерства сотрудников полиции.

В заключение заседания Общес-
твенного совета все участники согласи-
лись, что встреча носила конструктивный
характер и предстоит насыщенная работа,
способствующая росту имиджа полицей-
ского в обществе.

Пресс-служба ВПА МПА.

ДОМАШНЕМУ НАСИЛИЮ — НЕТ!

В последнее время весьма актуаль-
ной стала проблема домашнего (семей-
ного) насилия.

Семья стала сплетением про-
блем безнадзорности, усыновле-
ния, установления опеки, преступ-
ности.

Как отмечают эксперты, стати-
стика по домашнему насилию
труднодоступна, а зачастую про-
сто отсутствует. По имеющимся
официальным данным: насилие
наблюдается в каждой четвертой
семье, две трети умышленных
убийств обусловлены семейно-
бытовыми мотивами, ежегодно от
рук мужей погибает около 14
тысяч женщин, а от рук родителей около
двух тысяч детей, 50 тысяч детей убегают
из дома…

20 марта 2013 года в Пресс-центре
«Парламентской газеты»  по инициативе и
под председательством писателя и

общественного деятеля Марии Арба-
товой состоялся «круглый стол» по теме:
«Домашнее насилие: мифы и реаль-
ность». Были приглашены депутаты Госу-
дарственной Думы РФ, Московской го-
родской Думы, представители обще-
ственных организаций, руководители
национального центра по предотвраще-
нию насилия «АННА» и Центра социально-
правовой и психологической поддержки
женщин «Надежда», представители
средств массовой информации.

От ВПА МПА принял участие в работе
«круглого стола» и выступил вице-прези-
дент ВПА МПА кандидат юридических
наук, доцент Игорь Михалевич, который
знает данную проблему. Ранее, работая в
органах милиции, Центральном аппарате

Генеральной прокуратуры РФ
и в Аппарате Уполномочен-
ного по правам человека в РФ
Лукина В.П., он не раз прини-
мал участие в подобного рода
мероприятиях.

Участники дискуссии при-
няли решение о подготовке
обновленного законопроекта
«О предотвращении насилия в
семье», ранее вносимого в

Госдуму в 1996 и 2001 годах. Выс-
тупавшие попросили содействия ученых
нашей Ассоциации в подготовке этого
значимого Закона.

Игорь Михалевич,
вице-президент ВПА МПА.

Насилие в семье победим!
Что делать с насилием я знаю:

Насилию поставим заслон,
И женское сердце оттает

И смех заглушит крик и стон.
Молчать о насилии не надо,

Прощать хоть удар, нет, нельзя!
Иначе — могилы ограда и грустные рядом друзья…

Насилие в семье… Где ж Законы,
Что всех от насилия спасут?

И кто же укажет каноны, что пользу семье принесут?
Пора уже всем встрепенуться, законы скорее принять,

А перед насилием не гнуться и всем станет легче дышать.



В феврале 2013 года центральный
офис ВПА МПА на Новинском бульваре, 11
посетил летчик-космонавт СССР, дважды
Герой Советского Союза, Герой Труда
Социалистической Республики Вьетнам,
Герой Монгольской Народной Рес-
публики, генерал-майор авиации В.В. Гор-
батко.

Уже несколько лет Виктор Васильевич
является Почетным членом
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА, с которой его связывают тесные
дружеские связи.

Первый космический полёт В.В. Гор-
батко совершил в октябре 1969 года в
качестве инженера-исследователя кос-
мического корабля «Союз-7». Второй — в
феврале 1977 года в качестве командира
космического корабля «Союз-24» и орби-
тальной станции «Салют-5». Третий старт
состоялся в июле 1980 года в качестве
командира международного экипажа
совместно с космонавтом-исследовате-
лем гражданином Социалистической
Республики Вьетнам Фам Туаном.

Во встрече президента ВПА МПА
Алексея Ганькина и летчика-космонавта
В.В. Горбатко принимал участие гене-
ральный директор РОО «Ветераны воен-
но-технического сотрудничества» гене-
рал-майор Эдуард Викторович
Максимов.

В рамках встречи обсуждались пер-
спективные вопросы взаимодействия, в
т.ч. и по созданию национальной секции
Международной полицейской ассоциа-
ции (IPA) в Республике Монголия. Это
предложение А.К. Ганькину от имени
руководства Министерства внутренних
дел Монголии передал В.В. Горбатко,
который уже несколько десятилетий воз-
главляет Общество друзей Монголии.

президент ВПА МПА выразил принципи-
альное согласие и предложил в ответ вся-
ческое содействие в благих намерениях
монгольских полицейских вступить в
международное полицейское братство.

В заключение, летчик-космонавт
В.В. Горбатко вручил президенту ВПА МПА
А.К. Ганькину медаль МВД Республики
Монголия.

Пресс-служба ВПА МПА.
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МОНГОЛИЯ ПРИСОЕДИНИТСЯ К ПОЛИЦЕЙСКОМУ БРАТСТВУ IPA

Волгоградский наркоконтроль провел
«круглый стол» по проблемам наркома-
нии среди подростков

16 ноября 2012 года в Волгограде на
медиаплощадке газеты «Городские вести»
состоялся «круглый стол», в котором орга-
низаторы — Управление Федеральной
службы по контролю за оборотом наркоти-
ков России по Волгоградской области —
собрали представителей медицинских,
образовательных, общественных и волон-
терских организаций города. От
Волгоградского отделения ВПА МПА был
приглашен Ю.М. Григорьев, который более
5 лет является членом Общественного
Совета Управления ФСНК России по
Волгоградской области.

Собравшиеся обсуждали проблемы,
связанные с распространением наркоти-
ков в Волгоградской области, новые
формы профилактики наркотической
зависимости среди молодежи.

Представители Управления рассказа-
ли о проведении в Волгограде акции
«Сообщи, где торгуют смертью». Цель
этой акции — с помощью информации от
граждан выявить места сбыта наркотиков

и пропаганда здорового образа жизни
среди студентов и учащихся школ города.
Присутствующие преподаватели и сту-
денты колледжей, представители меди-
цинских учреждений, центров профилак-
тики наркомании, единодушно
поддержали проведение акции и активно
в ней участвуют. 

— К профилактическим мероприя-
тиям по борьбе с наркоманией подключи-
лась и Всероссийская полицейская ассо-
циация МПА в Волгограде. На про-
тяжении 8 лет работает Центр социаль-
ной адаптации и духовного развития
«Луч». Члены организации предлагают
законодательно ужесточить наказание за

производство и сбыт наркотиков среди
несовершеннолетних и призывают уде-
лять больше внимания организации сво-
бодного времени молодежи, — отметил
президент Волгоградского отделения
ВПА МПА Ю.М. Григорьев.

— Несовершеннолетний как губка,
который наряду с позитивом, много впи-
тывает и негатива. Надо знать, чем занять
молодежь. Если преподаватели в учебных
заведениях умеют преподать интересную
антинаркотическую информацию, то к ней
будет внимание молодежи. Нужна пра-
вильная информированность в средствах
массовой информации: на телевидении и
в самом доступном — интернете. Но
нужно и понимать, что главное антирекла-
му не превратить в рекламу наркотиков, —
подчеркнул Юрий Михайлович Григорьев.

В заключение, он привел примеры
проведения Волгоградским отделением
ВПА МПА спортивных мероприятий
совместно с казаками Волгоградской
области, направленных на здоровый
образ жизни.

Пресс-служба 
Волгоградского РО ВПА МПА.

ВОЛГОГРАДСКИЙ НАРКОКОНТРОЛЬ ПРОВЕЛ «КРУГЛЫЙ
СТОЛ» ПО ПРОБЛЕМАМ НАРКОМАНИИ СРЕДИ ПОДРОСТКОВ



ВЕСТИ ИЗ РЕГИОНОВ
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В ноябре 2012 года в ходе рабочей
поездки состоялась встреча Президента
ВПА МПА А.К. Ганькина и начальника
УМВД России по Тульской области пол-
ковника полиции С.А. Галкина.

На встрече были обсуждены вопросы
взаимодействия органов внутренних дел
и общественных организаций на примере
Тульского регионального отделения ВПА
МПА, возглавляемого Вице-президентом
ассоциации, полковником милиции в
отставке И.Б. Богородицким.

Определены единые задачи, касаю-
щиеся сотрудничества населения и поли-
ции, планирования и реализации
совместных мероприятий.

Начальник УМВД России по Тульской
области Сергей Галкин поблагодарил
гостей за большую общественную работу,
способствующую повышению уровня
доверия граждан к полиции, и выразил
надежду на дальнейшее плодотворное
сотрудничество.

Рабочая встреча прошла в друже-
ственной и конструктивной обстановке.

Пресс-служба Тульского РО ВПА

Губернатор Тульской области
наградил заслуженных граждан
региона.

В ноябре 2012 года губернатор
Тульской области, член Госу-
дарственного совета Российской
Федерации Владимир Груздев вру-
чил награды ряду жителей региона.
Мероприятие прошло на террито-
рии ФГБУК Тульского государст-
венного музея оружия.

Владимир Сергеевич вручил
награды Российской федерации,
благодарности от президента РФ,
награды Тульской области и руко-
водителя региона. 

На мероприятии чествовали
профессионалов в различных сфе-
рах, добившихся наилучших
результатов в своей деятельности.

Обладателем медали «За тру-
довую доблесть» стал президент
Тульского регионального отделения
Всероссийской полицейской ассо-
циации МПА, вице-президент
Всероссийской полицейской ас-
социации МПА, ректор Института
законоведения и управления ВПА
Игорь Богородицкий.

Поздравляем Игоря Бо-
рисовича с заслуженной наградой!

Пресс-служба Тульского РО 
ВПА МПА.

РАБОЧИЙ  ВИЗИТ  ПРЕЗИДЕНТА 
ВПА  МПА  А.К. ГАНЬКИНА  В  ТУЛУ

НАГРАДА  ГУБЕРНАТОРА  ТУЛЬСКОЙ  ОБЛАСТИ
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В ноябре 2012 года Кировское регио-
нальное отделение посетили гости из
Краснодара и Ставрополя. 

Вице-президент ВПА МПА, председа-
тель Постоянной социальной комиссии
ВПА МПА и президент Краснодарского
отделения ВПА МПА В.Н. Михайловский и
председатель международного правоза-
щитного комитета «Континенталь» г. Став-
рополя Н.И. Бойко приехали в г. Киров, где
приняли участие во Всероссийской науч-
но-практической конференции «Безопас-
ность и выживаемость населения в усло-
виях переходного периода: проблемы и
пути их решения».

После конференции высокоуважае-
мые гости с дружественным визитом
посетили Кировское региональное отде-
ление, отметив высокий уровень органи-
зации работы аппарата.

Во второй половине дня В.Н. Михай-

ловский и Н.И. Бойко побывали на торже-
ственном открытии кадетского класса в
школе № 48, на котором присутствовали
представители правоохранительных ор-
ганов г. Кирова. С пожеланиями отличной
учёбы, крепкой дружбы и взаимопонима-
ния перед кадетами выступил вице-прези-
дент ВПА МПА, президент Кировского
регионального отделения Николай Ко-
щеев. А показательную программу проде-
монстрировали кадеты Юридического кол-
леджа Международной полицейской ассо-
циации.

После открытия кадетского класса
гости отправились в Юридический кол-
ледж МПА, где состоялась встреча со сту-
дентами. Директор образовательного
учреждения И.М. Шарипов организовал
экскурсию по колледжу, рассказал исто-
рию его создания и развития.

Но на этом программа мероприятий
для наших уважаемых гостей не закончи-
лась. В 22.00 часа в здании ГИБДД состо-
ялся инструктаж по «ночному патрулю».

«Ночной патруль» был создан около
двух месяцев назад, по инициативе члена
Кировского регионального отделения С.
Косолапова. Он объединил более 100
активных кировчан с целью оказания кон-
кретной помощи сотрудникам ГИБДД в
обеспечении безопасности на дорогах
города и области и выявлении злостных
нарушителей Правил дорожного движе-

ния. Инициатива горожан приносит свои
результаты, и была оценена начальником
УМВД по Кировской области генерал-лей-
тенантом полиции С.А. Солодовниковым.

Командир полка ДПС Д.С. Алексеев
подробно изложил совместную схему
работы сотрудников ДПС с ребятами из
«патруля». Валентин Николаевич и Николай
Иванович очень заинтересовались данной
инициативой и были приятно удивлены, что
конференц-зал, в котором проходил
инструктаж, был переполнен. Кроме того,
на общем собрании Н.В. Кощеев наградил
особо отличившихся ребят за активное
участие в общественном движении против
нарушений Правил дорожного движения.

Вот таким интересным и насыщенным
был день, проведённый нашими гостями
в Кирове.

Пресс-служба Кировского РО 
ВПА МПА.

Кировское структурное подразделе-
ние Ленинградского регионального отде-
ления ВПА МПА не только самое большое
в области, в нем более 100 членов
Всероссийской полицейской ассоциа-
ции, оно также является базовым по мно-
гим направлениям нашей деятельности,
особенно связанным с военно-патриоти-
ческой работой, воспитанием личного
состава в лучших традициях милиции-
полиции, органов внутренних дел.
Признание и поддержку у руководства
Ленинградской области, например, полу-
чила международная молодежная про-
грамма с белорусскими друзьями
«Невский плацдарм — Брестская кре-
пость». О ряде наших патриотических
акций уже рассказывалось читателю.
Большую помощь в работе мы получаем
от руководства Кировского района.
Заместителем главы администрации в
нём является Косолапов Николай
Николаевич, который вот уже 10 лет воз-
главляет ЛРО ВПА МПА Кировское струк-
турное подразделение. В недавнем про-
шлом он полковник милиции,

государственный советник юстиции пер-
вого класса, занимал ряд ответственных
руководящих должностей в ГУВД и
Главном управлении юстиции СПб и ЛО.

Николай Николаевич блестящий органи-
затор, Гражданин и Человек, настоящий
офицер который и сегодня как в былые
годы служит Родине с Присягой в сердце.

ОБМЕН ОПЫТОМ МЕЖДУ РЕГИОНАЛЬНЫМИ 
ОТДЕЛЕНИЯМИ ВПА МПА

ЛУЧШЕЕ   ПОДРАЗДЕЛЕНИЕ
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Непререкаемым авторитетом пользуется
он среди сотрудников полиции в своем
родном Кировском Управлении, где про-
служил долгое время.

В преддверии Дня сотрудника орга-
нов внутренних дел состоялось торже-
ственная собрание личного состава
УМВД России по Кировскому району
Ленинградской области. На этом собра-
нии Косолапову Николаю Николаевичу в
знак общественного признания его
заслуг перед Всероссийской полицей-
ской ассоциацией по был торжественно
вручен орден Международной полицей-
ской ассоциации. По поручению прези-
дента Всероссийской полицейской ассо-
циации А. Ганькина эту высокую награду
ему вручил вице-президент ВПА МПА,
президент Ленинградского РО Вячеслав
Ус. Так же Почетными грамотами и цен-
ными подарками была отмечена служеб-
ная и общественная деятельность многих
сотрудников этого Управления. Награды
вручены от имени нашей Ассоциации, а
также руководства Кировского района
Ленинградской области.

Пресс-служба Ленинградского РО 
ВПА МПА

В декабре 2012 года в Астраханском
региональном отделении Всероссийской
полицейской ассоциации МПА прошла
отчетная конференция.

В качестве почетного гостя присутство-
вал заместитель мэра города Астрахани
С.В. Коновалов.

Были подведены итоги деятельности
за 2012 год и утвержден План работы на
2013 год.

Секретарь Астраханского региональ-
ного отделения И.В. Боловин в итоговом
докладе отметил, что 2012 год был юби-
лейным для Российской секции
Международной полицейской ассоциа-
ции. В связи с этим работа региона
строилась на оказании реальной обще-
ственной и социально значимой помощи
УМВД России по Астраханской области,
сотрудникам полиции и правоохрани-
тельных органов.

Вице-президенты Астраханского ре-
гионального отделения Всероссийской
полицейской ассоциации МПА В.М. Хват-
ков и О.Н. Коржиков отчитались о наибо-
лее значимых проведенных мероприя-
тиях:

— с целью патриотического воспита-
ния для воспитанников детских домов
было организовано посещение военных
полигонов;

— детские соревнования по стрельбе
из боевого оружия;

— участие в поисковых мероприятиях
по обнаружению и перезахоронению вои-

нов 28-й Армии (сформированной в горо-
де Астрахань в 1942 году) и погибших на
подступах к городу Астрахани;

— проведение футбольного чемпио-
ната памяти скоропостижно ушедшего из
жизни члена Астраханского РО Догункова
Сергея и оказание материальной помощи
двум его детям.

Президент Астраханского региональ-
ного отделения Всероссийской полицей-
ской ассоциации МПА В.П. Максимов
предложил План работы на 2013 год, кото-

рый был одобрен участниками конферен-
ции. В перспективе члены ассоциации
планируют более активно участвовать: в
социально-значимых мероприятиях, про-
водимых в регионе совместно с УМВД
России по Астраханской области, а также
в межрегиональных и международных
соревнованиях.

После отчетной конференции состо-
ялся дружеский турнир по бильярду.

Пресс-служба Астраханского РО 
ВПА МПА.

АСТРАХАНСКИЙ РЕГИОН ВПА МПА ПОДВЕЛ ИТОГИ



Мы продолжаем разговор о ветера-
нах, о тех, кто не только честно отслужил
положенный срок, но и продолжает актив-
ную деятельность как член ВПА МПА
после ухода «на заслуженный отдых».

Павел Николаевич Фещенко, полков-
ник в отставке, кандидат юридических
наук, после увольнения в запас перешел
на преподавательскую работу и сейчас
возглавляет кафедру уголовно-правовых
дисциплин Волго-Вятского Института
(филиала) Московской государственной
юридической академии (Университета)
имени О.Е.Кутафина в г.Кирове. 

Начав в 2002 году с преподавания
курса криминологии и уголовно-исполни-
тельного права, за прошедшее время он
опубликовал более 50 научных статей и ра-
бот, регулярно выступал на научно-практи-
ческих конференциях различного уровня.

За разработку «Электронного сборни-
ка методических материалов по пробле-

мам противодействия коррупции»
П.Н. Фещенко отмечен Дипломом 2 сте-
пени в рамках областного конкурса работ
среди преподавателей учебных заведе-
ний «Противодействие коррупции через
образование», проведенного в рамках
Областной целевой программы противо-
действия коррупции на 2010-2012 годы. 

За многолетнюю плодотворную дея-
тельность по подготовке высококвалифи-
цированных специалистов П.Н.Фещенко
награжден «Почетной грамотой» Ми-
нистерства образования и науки РФ.

Летом П.Н.Фещенко в составе делега-
ции Кировской области по линии местного
отделения МПА выезжал в Германию, где
изучал передовой опыт подготовки поли-
цейских кадров, о чем подробно рассказал
студентам в ходе последующих занятий.

Принимая во внимание высокие
результаты педагогической и научной
деятельности, в декабре 2012 года

П.Н. Фещенко, единственный из препода-
вателей ВУЗов области, награжден
Дипломом Областной премии «Юрист
года» в номинации «Юридическое обра-
зование и наука»  Кировским региональ-
ным отделением Общероссийской обще-
ственной организации «Ассоциация
юристов России».

Желаем Павлу Николаевичу дальней-
ших успехов в педагогической и научной
деятельности и реализации в избранной
новой сфере деятельности нашего лозун-
га «Служба через дружбу!»
Пресс-служба Кировского РО ВПА МПА.
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ВТОРОЕ ДЫХАНИЕ: НЕ СТАРЕЮТ
ДУШОЙ ВЕТЕРАНЫ!

В январе 2013 года состоялась встре-
ча президента Дагестанского региональ-
ного отделения Всероссийской полицей-
ской ассоциации МПА полковника
милиции в отставке Багауддина Ди-
бирова с секретарем Совета безопасно-
сти Республики Дагестан, Героем России,
полковником милиции в отставке
Магомедом Баачиловым.

Во время беседы особое внимание
было уделено вопросам, касающимся
безопасности борьбы с терроризмом и
преступностью, а также форме взаимо-
действия и сотрудничества между
Советом безопасностью Республики
Дагестан и Международной полицейской
ассоциацией, Дагестанским региональ-
ным отделением ВПА МПА.

Забота о ране-
ных сотрудниках,
получающих квали-
ф и ц и р о в а н н у ю
помощь в госпита-
ле,  пред-
метом особого
внимания со сто-
роны руководства
республики, МВД,
персонала госпи-
таля.

Члены  Дагес-
танского регио-
нального отделе-
ния ВПА МПА счи-
тают своим долгом
проявлять заботу о

сотрудниках, получивших ранения и
увечья, и их семьях.

Президент Дагестанского региональ-
ного отделения ВПА МПА Багауддин
Дибиров и вице-президент ДРО ВПА МПА
полковник полиции Гайдар Батырханов
посетили тяжелораненых при исполнении
служебного долга сотрудников органов
внутренних дел в госпитале МСЧ МВД
России по Республике Дагестан. Гостей
встречали начальник МСЧ МВД России по
РД подполковник внутренней службы
Магомед Магомедов и начальник госпи-
таля МСЧ МВД России по РД полковник
внутренней службы Тажудин Гаджиев.

Багауддин Дибиров,
президент Дагестанского РО ВПА МПА

полковник милиции в отставке.

ВЕСТИ  ДАГЕСТАНСКОГО  РЕГИОНА
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В ноябре 2012 года Министр внутрен-
них дел по Республике Северная Осе-
тия — Алания генерал-лейтенант полиции
Артур Ахметханов провел рабочую встре-
чу с руководителями служб и подразделе-
ний ведомства.

На встречу был приглашен президент
Северо-Осетинского регионального отде-
ления ВПА МПА Марик Лейкин, который
рассказал собравшимся о деятельности
Международной полицейской ассоциации
в мире, на территории Российской
Федерации, а также в Северной Осетии.
Марик Лейкин объяснил, что дает членство

в Международной полицейской ассоциа-
ции, а также рассказал о правах и обязан-

ностях члена Международной полицей-
ской ассоциации.

Глава МВД по Республике Северная
Осетия — Алания Артур Ахметханов отме-
тил, что сегодня ВПА МПА зарекомендо-
вала себя с положительной стороны.
Всероссийская полицейская ассоциация
МПА часто выступает инициатором раз-
личных спортивных и культурных меро-
приятий, способствует изучению передо-
вого опыта полиции зарубежных стран, а
также организует взаимодействие с орга-
нами государственной власти и обще-
ственности.

МВД ПО РЕСПУБЛИКЕ СЕВЕРНАЯ ОСЕТИЯ В КУРСЕ СОБЫТИЙ 
О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ВПА МПА

В ноября 2012 года члены Вол-
гоградского отделения ВПА МПА приняли
участие в митинге, посвященном началу
контрнаступления Советских войск под
Сталинградом в Великой Отечественной
войне. В этот день во многих памятных
местах города-героя на Волге проводи-
лись мероприятия, посвященные этому
грандиозному и переломному событию в
этапе Великой войны.

В митинге, который проходил у памят-
ника «Воинам-североморцам» в Вороши-
ловском районе города, приняли участие
ветераны и участники тех дней, учащиеся
образовательных учреждений, предста-
вители администрации и городского эле-
ватора, возле которого шли бои, а в мир-
ное время установлен памятный
монумент.

Открыл митинг директор Детского
Морского Центра им. Вилкова, член
Волгоградского отделения ВПА МПА А. За-
невич. Курсанты этого центра — посто-
янные участники всех торжественных
мероприятий города и района. Перед
участниками митинга выступили глава рай-
она С. Парыгин и ветераны. Минутой мол-
чания присутствующие почтили память
погибших солдат 36-й Стрелковой диви-
зии, моряков-североморцев.

Страницы истории. 19 ноября 1942
года Cоветские войска под Сталинградом
перешли к решительному наступлению. В 7
часов 30 минут на плацдарме в районе ста-
ниц Клетская и Серафимович началась
мощная артиллерийская подготовка, про-
должавшаяся 80 минут. За это время около
3500 орудий и минометов, сосредоточен-
ных на трех узких участках прорыва общей
протяженностью 28 километров, обрушили
десятки тысяч снарядов на врага. Так нача-
лось наступление войск Юго-Западного
фронта и правого крыла Донского фронта в
операции по окружению и разгрому немец-

ких войск под Сталинградом. Операцией
командовали генералы Н.Ф. Ватутин и
К.К. Рокоссовский. В результате были
окружены и уничтожены 6 и 4 танковые
немецкие армии, более 330 тысяч человек.

День ракетных войск и артиллерии
отмечается в ознаменование заслуг
артиллерии в разгроме немецко —
фашистских захватчиков под Сталин-
градом, первый этап которого начался с
контрнаступления советских войск 19
ноября 1942 г. Артиллерии в этом контр-
наступлении принадлежала ключевая
роль. Указом Президиума Верховного
Совета СССР от 21 октября 1944 года
заслуги артиллеристов были отмечены
учреждением праздника — Дня артилле-
рии. В 1964 году праздник был переиме-
нован в День ракетных войск и артилле-
рии. Согласно Указу Президента РФ №
549 от 31 мая 2006 года «Об установлении
профессиональных праздников и памят-
ных дней в Вооруженных силах РФ» еже-
годно 19 ноября отмечается памятный
день Вооруженных Сил — День ракетных
войск и артиллерии.

Пресс-служба 
Волгоградского РО 

ВПА МПА.

ДЕНЬ ПАМЯТИ КОНТРНАСТУПЛЕНИЯ ПОД СТАЛИНГРАДОМ



Выполняя поручение ЦИК ВПА о про-
ведении учредительной конференции в
Ненецком автономном округе, я взял
авиабилет, рассчитывая 29 ноября 2012
года в 16:00 быть в городе Нарьян-Мар к
началу мероприятия.

Тундра в дымке с высоты 10 000 метров
лежала ровной серо-белой бесконеч-
ностью. Вьюги и метели сравняли все
овраги и возвышенности. Никого, ни души.
Никаких признаков обитания живого до
горизонта. Многочисленные озёра и поэ-
тично изгибающиеся реки, лежащие в
густых дневных сумерках, с высоты напо-
минали школьную контурную карту. Если
бы не встречный резкий плотный ветер,
который не давал скучать пассажимам в
самолёте, то всё это выглядело бы, навер-
ное, тоскливо. Самолёт не летел, а, словно
дикая лошадь, будто скакал по булыжной
мостовой. Скучать было некогда — простая
мысль сверлила мозг — «И куда тебя
понесла нечистая?! Ведь предупреждали
— ориентируйся на знаменитого в этих
краях шамана Николая, он ведь сдал свой

билет!». И вот самолёт, наконец, стал сни-
жаться на аэродром Нарьян-Мара, внизу
что-то замелькало, но вдруг нос самолёта
задрало вверх, а потом мы резко поверну-
ли направо. Все христиане перекрести-
лись. Минут через 15 все неожиданно узна-
ли, что летим в Воркуту. Стало жутко

любопытно, как в глубоком детстве, я даже
обрадовался, но, минут через 40 оказа-
лось, что в Воркуте нас тоже не хотят
видеть — повернули на Ухту. В Ухте при-
землились благополучно, несмотря на при-
личный туман. Через лётное поле шли по
льду. Впечатлила разница температур: +3°С

в Санкт-Петербурге и -31°С здесь. Здание
аэровокзала оказалось закрыто на ключ.
Сонная и недовольная дежурная никак не
могла взять в толк, что мы из самолёта, а не
из автобуса из Сыктывкара. На видном
месте увидели объявление: «Граждане, кто
не местный, то ближайшее кафе в посёлке
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ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ МПА
ТЕПЕРЬ И ЗА ПОЛЯРНЫМ КРУГОМ!

Заметки о поездке Вячеслава Уса, руководителя Представительства ВПА МПА в СЗФО РФ.
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Как известно, процесс реформирова-
ния полиции не только внутриведомствен-
ный, он затрагивает правовые, социаль-
ные и многие другие проблемы которые
лежат за рамками органов полиции. Часть
из них решают ветеранские организации
ОВД. В Уставе ВПА МПА также много вни-
мания уделено работе, которая  во многом
пересекается с деятельность советов
ветеранов. Понятно, что наше сотрудниче-
ство и дружба удваивает усилия и пользу
общему делу. В этом и был смысл заклю-
ченных в сентябре-октябре т.г. Соглашений
о сотрудничестве между Представитель-
ством ВПА МПА в СЗФО РФ и следующими
ветеранскими организациями:

Координационным Советом ветера-•
нов органов внутренних дел и внутренних
войск в СЗФО РФ;

Советом ветеранов и инвалидов ГУВД•
по Санкт-Петербургу и Ленинградской
области;

Лигой ветеранов службы по борьбе с•
организованной преступностью;

Санкт-Петербургским Клубом гене-•
ралов и адмиралов;

Клубом ветеранов УБХСС — УБЭП.•

Особый раздел этих Соглашений
посвящен патриотической работе, воспи-
танию личного состава в лучших традициях
милиции-полиции, а также развитию и
укреплению традиций ВПА по проведению
благотворительных мероприятий, посвя-
щенных памяти сотрудников, погибших

при исполнении служебного долга. Это
такие известные благотворительные
акции, организуемые МВД РФ и ВПА МПА,
как «Милосердие белых ночей», «Вахта
памяти», «Зажги свечу памяти».

Пресс-служба Представительства 
ВПА МПА в СЗФО РФ.

ДРУЖБА  И  СОТРУДНИЧЕСТВО 
С ВЕТЕРАНСКИМИ  ОРГАНИЗАЦИЯМИ.

«Дальний», туда можно доехать с пересад-
ками на следующих улицах…». Вечер
ждали с нетерпением. Неожиданно объ-
явили, что самолёт нас, оказывается,
давно ждёт и до отлёта остаётся 10 минут.
Породнившаяся компания пассажиров,
усталая, но повеселевшая, снова пошла на
посадку. Летим в Нарьян-Мар. Пустовало
только одно кресло — шамана Николая…

Из Ухты по мобильному телефону я
связался с организаторами конференции,
её решили не переносить, а провести в два
этапа. В этот день учредить Ненецкое

отделение ВПА МПА, выбрать его руково-
дителей и распределить общественные
обязанности. А на следующий день вру-
чить удостоверения ВПА МПА новым чле-
нам Ассоциации, передать Положение об
отделении, другие уставные документы,
знамя, диск с Гимном ВПА и видеомате-
риалами, а также диск с нашей клубной
песней, написанной для такого случая поэ-
том и композитором А.Вишняковым. 

Учредительная конференция в этот
день и собрание на следующий день про-
шли на должном уровне. Кроме 12-ти
новых членов ВПА МПА на этих мероприя-
тиях присутствовали руководители всех
федеральных правоохранительных, конт-
рольных и надзорных органов, руковод-
ство округа, а также представитель Пре-
зидента РФ в Ненецком АО Иевлев
Владимир Николаевич, который является
также заместителем руководителя
Представительства ВПА в СЗФО РФ. Ему,
губернатору округа Фёдорову И.Г. и
начальнику УВД Чупрову А.С., были
вручены Почётные знаки «20 лет
Российской секции Международной по-
лицейской ассоциации». Президентом
Ненецкого регионального отделения ВПА
был избран полковник милиции в отстав-
ке Кмить Виктор Юлианович, руководи-
тель аппарата Администрации Заполяр-
ного района Ненецкого округа, в недав-
нем прошлом заместитель начальника
УВД — начальник штаба. Секретарём

отделения был избран полковник мили-
ции в отставке Кожевников Анатолий
Вадимович, ранее работавший также
заместителем начальника УВД, казначе-
ем — капитан полиции Фролова Светлана
Владимировна, старший инспектор ДПС.
От имени ЦИК ВПА МПА я поздравил
своих коллег с рождением нового отделе-
ния в системе Ассоциации и пожелал им
успехов в их деятельности.

На прощание мне показали прекрас-
ный заполярный город Нарьян-Мар.
Неожиданно для себя обнаружил, что он
современный, компактный и уютный. Для
справки, во всём округе проживает при-
мерно 40 тыс.человек, а бюджет его
составляет 15 млрд. руб. (!), на территории
могут разместиться три таких государства,
как Франция. И, конечно же, мы побывали
в чуме шамана Николая. На память я увёз
свою фотографию с его оленем, воспоми-
нания о по-настоящему экологически
чистых продуктах и, самое главное, боль-
шую надежду на скорую встречу со своими
новыми друзьями из Заполярья.

Вячеслав Ус.
P.S. Кстати, самолёт рейсом из

Нарьян-Мара в тот день в Санкт-Петербург
так и не попал. Пришлось «загорать» во
Внуково, глубокой ночью, когда удалось
вылететь в Санкт-Петербург, кольцевая в
Питере была почти свободной и к утру я,
наконец, добрался к себе, в деревню
Васкелово Ленинградской области.
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УЧЕНИЯ  ОБЪЕДИНЁННОГО  ШТАБА ВОЛОНТЁРОВ

На сайте ВПА МПА в разделе «что  даёт
членство в МПА» есть такие слова:
«…прежде чем спросить, что полицейская
ассоциация может сделать для Вас, задай-
тесь вопросом «Что Вы можете сделать
для полицейской ассоциации?». В Уставе
ВПА МПА содержится немало задач и
направлений деятельности Ассоциации,
среди них и такая: «Помогать органам
внутренних дел и волонтерам в розыске
пропавших граждан, прежде всего детей».

Эти  простые,  но, в то же время, дей-
ствительно трогательные слова  подвигли
нас к созданию при Ленинградском отде-
лении ВПА МПА подразделения по взаи-
модействию с органами внутренних дел и
волонтёрами.

Советником вице-президента ВПА
МПА по взаимодействию с волонтёрскими
организациями, прапорщиком полиции
Руфовым Яковом был создан Объ-
единённый штаб волонтёров. С января
2013 года стали регулярно проводиться
учебные сборы и тренировки для волонтё-
ров, разрабатываются планы обучения.
Прорабатываются возможности дополни-
тельного обучения волонтёров на базе
МЧС. Волонтёры готовятся к «горячему
сезону» весна-осень, когда ежегодно в
лесах Ленинградской области теряются и
пропадают без вести десятки наших
сограждан. Именно для содействия орга-
нам МВД и МЧС в поиске пропавших людей
и прежде всего детей и было создано наше
волонтёрское подразделение.

В январе 2013 года под руководством
инструкторского состава Объединённого
штаба волонтёров ЛРО ВПА МПА были про-
ведены полевые учебные сборы для
поисковых отрядов волонтёрских органи-
заций. Тема занятий — поиск пропавших в
лесистой местности в зимний период.
Согласно учебной вводной в охотничьи
угодья вышли трое охотников. В назначен-
ное время к точке сбора один из охотников
не вернулся. К поисково-спасательной
операции были подключены волонтёры
двух добровольных  отрядов — Мобиль-
ного отряда правопорядка (МОП «ПАТ-
РИОТ»)  и  добровольного спасательного
отряда Мобильный отряд по поиску про-
павших «КРЕЧЕТ» (МОПП «КРЕЧЕТ»), рабо-
тающих в рамках проекта Объединённого
штаба волонтёров ВПА МПА.

К месту учебного поиска выдвинулись
две группы волонтёров под руководством
инструкторов Руфова Я.А. и Весёлова
А.В. Одна из групп отрабатывала поиск
пропавшего по методике поиска по следу
и работы на отклик (такая методика
используется в случае, если  есть основа-
ния полагать, что человек заблудился и
находится в сознании).  Вторая группа
отрабатывала методику «сплошного про-
чёса». Данная методика  применяется в
случаях, когда человек находится в лесу
продолжительный промежуток времени
или получил травму и, скорее всего, нахо-
дится в бессознательном состоянии.
Группа волонтёров ВПА МПА получила

задание — развёртывание полевого
штаба, обеспечение стабильной радио-
связи с поисковыми группами и развёр-
тывание пункта обогрева и приёма пищи.

В результате учебно-поисковых меро-
приятий заблудившийся «охотник» был
найден. По дополнительной вводной
«охотник» получил травму  и не мог само-
стоятельно передвигаться. Группе МОПП
«КРЕЧЕТ» было дано учебное задание -
соорудить носилки из подручных мате-
риалов и обеспечить транспортировку
пострадавшего до места прибытия услов-
ного санитарного транспорта. И с этой
задачей ребята справились успешно. 

По выполнении учебного задания,
участники поисковых групп вернулись в
полевой лагерь, погрелись у костра,
попили горячего чая, поужинали картош-
кой с тушёнкой.
После заключительного построения, на
котором особо отличившимся на учениях
волонтёрам, инструкторами ВПА МПА
были вручены специальные шевроны для
волонтёров ВПА МПА. В честь окончания
первых совместных учений в небо были
запущены разноцветные сигнальные
ракеты, был произведён праздничный
салют.

Яков Руфов,
советник вице-президента ВПА МПА 

по взаимодействию 
с волонтёрскими организациями.

Фото волонтёра 
Казаковой Екатерины.
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НАШЕГО  ПОЛКУ  ПРИБЫЛО!
Все большее внимание к деятельности

нашей Ассоциации уделяют  руководители
органов внутренних дел субъектов РФ.

Казалось бы недавно в сентябре 2012
года президент ВПА МПА А. Ганькин
побывал на Камчатке и познакомился не
только с работой региона ВПА МПА, но и с
вновь назначенным на должность началь-
ника УМВД России по Камчатскому краю
генерал-майором полиции А.И. Сидо-
ренко. Генерал заинтересовался работой
самой большой в мире ассоциации поли-
цейских. Уже в ноябре прошлого года
вице-президент регионального отделе-
ния А.Н. Седов вручил начальнику удосто-
верение члена Ассоциации. В декабре
коллеги по региону избрали А.Н. Седова
своим президентом, и он уже почувство-
вал поддержку нового руководителя
органов внутренних дел края.

Впереди большая работа и, имея под-
держку со стороны руководства, можно
совершить много интересных дел. Почину
генерала последовали и другие дей-
ствующие сотрудники правоохранитель-
ных органов.Нашего полку прибыло!

Пресс-служба ВПА МПА.

ВТОРОЕ   ДЫХАНИЕ
Руководство областного УМВД России

по Новгородской области приветствует
возрождение на Новгородской земле
регионального отделения Всероссийской
полицейской ассоциации МПА. В настоя-
щее время работа этого отделения замет-
но активизировалась благодаря инициа-
тиве избранного в прошлом году пре-
зидента Николая Николаевича Кима.
Совместными усилиями достигнуты
соглашения Новгородского регионально-
го отделения ВПА МПА с Лигой ветеранов
по борьбе с организованной преступ-
ностью Санкт-Петербурга, отдельной
дивизией оперативного назначения МВД
России имени Ф.     Дзержинского, ветеран-
ской организацией органов внутренних
дел и внутренних войск Северо-
Западного Федерального округа, фондом
государственной безопасности ФСБ
России «Вымпел».

Начальник УМВД России по
Новгородской области полковник поли-
ции С.В. Коломыцев, вступая в ряды ВПА
МПА, подчеркнул, что готов поддержать
любые инициативы Новгородского регио-
нального отделения ВПА МПА, направ-
ленные на повышение авторитета новго-
родской полиции. А слова с делом у него
не расходятся.

Н.Н. Ким является частым гостем в слу-
жебном кабинете руководителя управле-
ния по работе с личным составом полков-

ника внутренней службы А.П. Зощука,
являющегося вице-президентом РО Ас-
социации. В ходе рабочих визитов обсуж-

даются вопросы дальнейшего совершен-
ствования взаимодействия УМВД и
Новгородского отделения ВПА МПА.

В кабинете руководителя УРЛС УМВД России 
по Новгородской области А.П. Зощука
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В СМОЛЕНСКЕ ИЗБРАН 
НОВЫЙ СОСТАВ 

РЕГИОНАЛЬНОГО 
ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА

В феврале 2013 года в г. Смоленске
прошла отчетно-выборная конференция
Смоленского региона ВПА МПА.

В работе конференции приняли уча-
стие президент ВПА МПА А.К. Ганькин,
вице-президент, руководитель представи-
тельства ВПА МПА в Центральном феде-
ральном округе А.Л. Шелудько, советник

президента ВПА МПА
А.Г. Вольнов, заместитель
начальника УВД Смо-
ленской области полков-
ник полиции А.В. Ка-
линин, члены ВПА МПА
региона.

Участники конферен-
ции обсудили
вопросы дея-
тельности ре-
гиона, его
дальнейшего
развития и взаимодействия с
региональными отделениями
ВПА МПА, а также укрепления
связей с Советом ветеранов и
УВД Смоленской области.

Затем, при активном обсуж-
дении, провели выборы нового
состава Регионального испол-
нительного комитета и Кон-
трольно-ревизионной комис-
сии.

Президентом региональ-
ного отделения ВПА МПА
избрана Скоморощенко На-

талья Николаевна, ранее работающая
начальником кафедры иностранных язы-
ков Смоленского филиала Московского
университета МВД России.

По завершении конференции
А.К. Ганькин от имени Центрального
исполнительного комитета ВПА МПА, за
многолетнюю работу в Ассоциации, вру-
чил экс-президенту Смоленского региона
Л.А. Соловьеву памятный юбилейный
знак ВПА МПА.

Александр Шелудько,
вице-президент 

ВПА МПА.

В марте 2013 года в здании
Омского Дома Дружбы народов
состоялись мероприятия, посвя-
щенные народному празднику
Навруз.

В мероприятии приняли уча-
стие руководители министерства
культуры, представители от партий
и общественных организаций раз-
личных спецслужб региона, в том
числе президент Омского регио-
нального отделения ВПА МПА
Аникин И.А.

Навруз — мусульманский древ-
ний праздник весны по солнечному
календарю. «Новый день» (так с
фарси переводится Навруз) по-прежнему
популярен у казахов, татар, узбеков, тад-
жиков, туркменов, народов Дагестана и
Азербайджана, и даже в Индии и Китае.
Наступление праздника по солнечному
летоисчислению совпадает с весенним
равноденствием и, согласно народным
поверьям, приносит людям удачу и
счастье, исполняет все надежды и мечты,
дарит изобилие и довольство, благополу-
чие и достаток. Накануне Навруза принято

проводить тщательную уборку. В празднич-
ные дни необходимо забыть вражду и
ссоры, ведь тот, кого переполняет нена-
висть, не может радоваться.

Праздник весны, Навруз, символизиру-
ет пробуждение в людях самых светлых
качеств — сердечной доброты и гостепри-
имства, мудрой терпимости и отваги, без-
граничной щедрости и душевного тепла.

В городе проживает более 60 тысяч
представителей тюркских народов.

Программа праздника включи-
ла в себя концерт с участием твор-
ческих коллективов и солистов с
национальными танцами и песня-
ми, прошла также и выставка-дегу-
стация блюд национальной кухни.
Интернациональное лакомство и
символ Навруза — сумалак, халва
из пророщенных ростков пшеницы
с добавлением муки и специй.

С праздничными пожеланиями
выступили: президент Региональ-
ной казахской национально-куль-
турной автономии — Муфтий
Омской области Жунусов А.Б., пре-
зидент Омской областной обще-

ственной организации «Содружество узбе-
кистанцев» Юсупов Б.Д., президент
Омской областной общественной органи-
зации «Содружество таджикистанцев»
Сайдалиев Фозил.

С поздравлениями выступил и
Председатель Региональной татарской
национально-культурной автономии
Омской области «Маданият» Забиров
Рафаель Омматович.

Пресс-служба Омского РО ВПА МПА.

ПРАЗДНИК  НАВРУЗ  В  ОМСКЕ
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«УРОК  МУЖЕСТВА»  В  БЕРЕЗНЯКАХ

В феврале в Доме культуры «Юность»
сельского поселения Березняковское
Московской области прошёл «Урок муже-
ства», посвящённый памяти погибших
бойцов Сергиево-Посадского ОМОНа,
геройски сражавшихся за Отечество и
погибших 2 марта 2000 года в г. Грозном.

Тринадцать лет назад ранним утром 
2 марта колонна из 9 автомашин выдвину-
лась из г. Моздока в г. Грозный. В 10 часов
30 минут, не доезжая 200-300 метров до
блок-поста в Старопромысловском районе
г. Грозного, колонна попала в засаду и была
обстреляна боевиками со стороны элева-
тора и близлежащих домов из минометов,
гранатометов и автоматического оружия. В
ходе боя, который продолжался 3 часа 40
минут, погибли 17 сотрудников ОМОНа.

В 2004 году по инициативе Сергиево-
Посадского отделения ВПА МПА в школь-
ном музее с. Бужаниново была открыта
первая в районе экспозиция памяти
погибших бойцов. Тогда зародилась идея
проведения в стенах школы с.
Бужаниново ежегодного «Урока муже-
ства». В последние годы он проводится в
СДК «Юность» сельского поселения
Березняковское и стал не только общепо-
селенческим, но и общерайонным меро-
приятием.

«Урок мужества» организован в рамках
проекта «Историческая память» партии
«Единая Россия» администрацией,
Советом депутатов сельского поселения
Березняковское и Московским областным
региональным отделением Всероссийской
полицейской ассоциации МПА.

На «Урок мужества» ежегодно при-
езжают родственники погибших омонов-
цев, дети из школ Сергиево-Посадского
района, представители общественных
организаций, органов местного само-
управления. В этом году в мероприятии
участвовали родственники героев Ольга
Макарова, Алевтина Федина, Людмила
Городилова.

Также на «Уроке мужества» присутство-
вали: Глава Сергиево-Посадского муници-
пального района, член ВПА МПА Владимир

Коротков, президент Мос-
ковского областного ре-
гионального отделения
ВПА МПА Валерий Сев-
ринов, вице-президенты
МОРО ВПА МПА — Глава
сельского поселения Бе-
резняковское Владимир
Жульев и Председатель
Совета депутатов Алек-
сандр Яцук, представители
С е р г и е в о - П о с а д с к о г о
ОМОНа Дмитрий Курлянов,
Андрей Денисов, Дмитрий
Кулёмин; Глава городского

поселения Скоропусковский Валерий
Ховрачов, генеральный директор
Московской областной общественной
организации инвалидов, участников бое-
вых действий «Единство», член ВПА МПА
Олег Гаврилов, настоятель храма с.
Бужаниново отец Николай (Ляхов), дирек-
тор Бужаниновской школы Алек-
сандр Никульцев.

Выступавшие Владимир Коротков,
Владимир Жульев, Александр Яцук,
Дмитрий Кулёмин и отец Николай сказали
мудрые слова о мужестве, патриотиче-
ском воспитании подрастающего поколе-
ния, о том, что необходимо чтить своих
героев, быть настоящими людьми своего
Отечества.

Потом началась торжественная часть
«Урока мужества». Глава сельского поселе-
ния Березняковское Владимир Жульев и
председатель Совета депутатов сельского
поселения Березняковское Александр
Яцук вручили лауреатам конкурса детского
рисунка «Живая память» призы и дипломы.
Проведение конкурса рисунка в рамках
«Урока мужества» стало традицией нес-
колько лет назад. В преддверии этих меро-
приятий Сергиево-Посадское отделение
ВПА МПА организует различные экскурсии.
Школьники посещали базу ОМОНа в
г. Пересвет, музей «Танка Т-34», Сергиево-
Посадский краеведческий музей, где озна-
комились с экспозицией, посвященной

землякам, погибшим в Афганистане и
Чечне. В этом году в конкурсе участвовали
около 140 детей из детских дошкольных
учреждений, школ д. Березняки, с Бу-
жаниново, с. Сватково, п. Скоропус-
ковский, г. Сергиев Посад. Все рисунки
участников конкурса были выставлены в
фойе Дома культуры и вызвали большой
интерес участников мероприятия.

Если из тех, кто участвовал в ежегод-
ных памятных мероприятиях кто-то ста-
нет настоящим защитником Отечества,
также будет выполнять свой долг, как
наши ребята-земляки, значит цель
«Уроков мужества» достигнута, — под-
черкнул Александр Яцук.

Место мужеству есть всегда, даже в
мирной жизни, когда твоя помощь
необходима в критической ситуации дру-
гим людям. Такую помощь оказал семи-
классник из г. Пересвет Тарас Стовпец,
спасший тонувшего товарища. Его при-
гласили на сцену, а Валерий Севринов и
Александр Никульцев в торжественной
обстановке вручили ему подарки.

Величественную атмосферу «Уроку
мужества» задали показательные выступ-
ления младшей группы клуба карате — до
из СДК «Юность», песни лауреатов
Православного патриотического фестива-
ля «Сердце России», авторов-исполните-
лей, воинов-афганцев Владимира Мая и
Владимира Мазура. Кстати, их выступле-
ние было продолжением патриотической
темы, начатой благотворительным концер-
том, организованным накануне для ветера-
нов ВОВ, ветеранов боевых действий и
локальных конфликтов, по инициативе
руководителей МОООИУБД «Единство»
членов ВПА МПА Олега Гаврилова и
Натальи Ивановой. Выступления проходи-
ли в рамках проекта Православного пат-
риотического фестиваля «Сердце России»
и стали для зрителей отличным подарком
ко Дню защитника Отечества. Также на
«Уроке мужества» выступили с военно-пат-
риотическими песнями участники боевых
действий в Афганистане и Чечне Юрий
Медвежов и Андрей Васильев, а сотрудни-
ки СДК «Юность» Максим Кузьмин и Ви-
талий Евдокимов в память погибших ребят
прочли стихотворения.

Да! «Урок мужества» в Березняках дал
многое понять подрастающему поколе-
нию. Хочется верить, что они будут
любить свою страну так, как любили её
наши герои, с достижениями и пораже-
ниями. Ведь мы все хотим, чтобы она
была лучше. «Урок мужества» стал доброй
традицией воспитания настоящего муже-
ства у подрастающего поколения и,
конечно, останется ею, пока жива память
о наших погибших земляках.

Виталий Евдокимов.



В ноябре 2012 года в Юридическом
колледже Международной полицейской
ассоциации прошла «Новая волна — 2012».

В первый день состоялась презента-
ция «Союза молодежи начального и сред-

него профессионального образования
Республики Саха (Якутия)». «Союзники»
провели отрядные мероприятия на зна-
комство и сплочение.

Все студенты были разделены на
четыре группы по восемнадцать-два-
дцать человек.

Во второй день — каждая учебная
группа подготовила свои творческие
визитки на тему «Все различны — все
равны». Студенты очень ответственно
подошли к выполнению задания.

Затем для всех студентов
Юридического колледжа, Кирилл
Третьяков и Дмитрий Унжаков провели
лекции на тему здорового образа жизни,
и как стать успешным человеком.

Победителями конкурса визиток
стала команда «Огнетушители» и в награ-
ду для них организована автобусная экс-
курсия по городу Якутску.

Межрегиональную детскую обще-
ственную организацию «Юный друг зако-
на» знают в нашей стране не понаслышке:
слишком много сделано за 10 лет!

30 ноября 2012 года юные друзья
закона отмечали свой ЮБИЛЕЙ. Казалось
бы, только недавно нам было всего-то 5
лет, и если сравнивать с детским садом,
то мы находились только в старшей груп-
пе… А сегодня — мы уже школьники, но
всё равно ещё дети...

Открывая праздник, президент МДОО
ЮДЗ Игорь Борисович Богородицкий с
гордостью заявил, что на сегодня органи-
зация осуществляет свою деятельность
на территории Республик Карелия, Коми,
Саха (Якутия), Ростовской, Калужской,
Кировской, Московской и Смоленской
областей и число ее членов превышает
6,5 тысяч.

На этот праздник детства приехали
девчонки и мальчишки и их руководители
практически из всех подразделений,
даже из Республики Карелия. К сожале-
нию, погода и слишком большие расстоя-
ния помешали собраться всем вместе. Те,
кто не смогли приехать, прислали свои
поздравления в виде видео-презентаций
и были с нами, что называется, духом и
сердцем.

Как и положено, в день рождения было
много гостей, а значит, и подарков тоже
было не мало. На сцену поднимается
А.К. Ганькин, Президент Всероссийской
полицейской ассоциации, человек, кото-
рый своим трудом и энергией, вместе с
Президентом МДОО «Юный друг закона»
И.Б. Богородицким, стоял у истоков соз-
дания нашей организации. Он вручил
подарок и сказал тёплые, по-настоящему
праздничные слова в адрес президента
организации и всей организации.

Надо сказать, что Игорь Борисович
Богородицкий не только принимал подар-

ки, но и сам их дарил: знак «ДОБРОЕ СЕРД-
ЦЕ» из розового кварца получили руково-
дители дружин и представительств. Эти
люди очень много сделали для воспитания
детей, для того, чтобы их жизнь была
радостной и весёлой, кто формировал
культуру правовых знаний и поведения.

В этот день состоялся большой кон-
церт, причём каждый номер готовили
сами юные друзья закона. Репертуар
выступлений был очень разнообразный:
от авторских стихов, мастерски постав-
ленных танцев, великолепно исполнен-
ных песен до профессиональных номе-
ров. Фольклорный ансамбль «Дедослава»
из Киреевского представительства завел
весь зал народными казачьими песнями,
а выступление Мишиной Анечки в жанре
«каучук-эквилибр» вызвал бурю оваций и

эмоций! В общем, всё было здорово и
весело!

Закончился праздник, разъехались
гости, но продолжается жизнь организа-
ции, продолжается работа по правовому
воспитанию детей, подростков и молодё-

жи. Юбилей не только помог подвести
итоги, но и наметить планы дальнейшего
развития самого молодого и самого
задорного движения в нашей стране -
Межрегиональной детской обществен-
ной организации «Юный друг закона»!

ОБРАЗОВАНИЕ
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«НОВАЯ  ВОЛНА»  В  ЯКУТИИ

НАМ  —  10   ЛЕТ!
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Начальник УМВД России по
Кировской области, генерал-лейтенант
полиции С.А. Солодовников встретился
со студентами Кировского филиала
Юридического колледжа Международной
полицейской ассоциации.

Мероприятие прошло в канун Дня
защитника Отечества в Вятском госу-
дарственном гуманитарном университе-
те (ВятГГУ) с участием студентов юриди-
ческих факультетов. Встреча проходила в
формате диалога и в основном была
посвящена вопросам укрепления обще-

ственной безопас-
ности на террито-
рии Кировской
области.

Перед тем, как
перейти непосред-
ственно к вопросам,
Сергей Александ-
рович рассказал о
наиболее значимых
событиях в деятель-
ности управления
внутренних дел, ра-
боте УМВД по пред-
отвращению пре-

ступности в Кировской области и о требо-
ваниях, предъявляемых к кандидатам,
решившим поступить на службу в органы
внутренних дел.

Также начальник Управления заост-
рил внимание собравшихся на том, какие
меры сегодня предпринимаются Минис-
терством внутренних дел РФ в целом и
областным УМВД в частности, чтобы
укрепить доверие общества к органам
внутренних дел.

Поделился Сергей Александрович и
теми успехами, которых удалось достичь

кировской полиции, в том числе, в области
противодействия незаконному обороту
наркотиков, коррупции. Внимание студен-
тов генерал-лейтенант акцентировал на
том, чтобы они не забывали о своем
основном долге, служению Отчиз-
не. «Призываю вас стать достойными
гражданами Кировской области», — ска-
зал начальник УМВД.

В ходе конструктивного диалога подни-
малась и тема организации взаимодей-
ствия УМВД со студентами по вопросу их
участия в работе добровольных народных
дружин. Также студенты озвучили желание
сотрудничать с сотрудниками ГИБДД, для
обеспечения безопасности на дорогах
Кирова. Очень хорошо, что в Кировской
области такая активная молодежь.

Отведенное для беседы со студента-
ми время, давно истекло, а ребята зада-
вали все новые и новые вопросы, касаю-
щиеся самых разных областей жизни и
правоохранительной деятельности.

В завершение встречи ребята побла-
годарили гостя за его выступление про-
должительными аплодисментами.

Пресс-служба Кировского РО 
ВПА МПА.

АКТИВНОСТЬ МОЛОДЕЖИ — В ПОЗИТИВНОЕ РУСЛО

Об этом на встрече со
студентами Кировского
филиала Юридического кол-
леджа МПА и Ки-
ровского института МГЮА
имени О.Е. Кутафина со-
общил начальник отдела
полиции княжества — Люк
Мартин, который приехал в
Россию по приглашению
Кировского регионального
отделения ВПА МПА.

Обаятельный француз,
знающий 4 языка, общался с
кировчанами около часа. По
его словам, защита госу-
дарства — одна из основных
задач, которую ставит принц
Альбер. Это достигается
несколькими путями — почти
на каждом шагу стоят видеокамеры,
кроме того, принц считает, что в его кня-
жестве должны работать самые лучшие в
мире полицейские. Всего в государстве
протяженностью 2 км — 600 полицейских.
Поскольку княжество — маленькое,
закрыть государство «на замки» для въез-
да-выезда можно за 5 минут.

Чтобы устроиться на работу в местную
полицию необходимо два года проучиться
в полицейской академии. Преподает там

и сам гость, при этом во время учебы сту-
дентов он к ним присматривается и отби-
рает к себе в отдел самых лучших.

Подразделение, возглавляемее
Люком Мартином, сродни нашему РОВД,
правда, поскольку уровень преступности
в этом городе-государстве низкий, в
основном приходится работать по фактам
дорожных происшествий. В подчинении
же Люка Мартина двадцать пять человек.
Есть в полиции Монако и женщины, но

про них гость сказал так:
«Это — катастрофа!»

Много внимания от поли-
цейских требуется при обес-
печении безопасности во
время ралли автогонок
Формулы-I на этапе Гран-
при Монако, а также при
сопровождении кортежа
первых лиц государства.

Обменялись стороны и
подарками. Так заместитель
директора Института по
учебной и воспитательной
работе Екатерина Забо-
лотских подарила гостю
«Вятскую Фемиду» — дым-
ковскую игрушку, стилизо-
ванную под богиню правосу-
дия, а Люк Мартин презен-

товал директору нашего Института —
Николаю Шаклеину календарь на 2013 г.
«Их выпущено единицы, — уточнил он, —
одним из таких календарей будет пользо-
ваться и сам принц Альбер».

Также гость подарил студентам бре-
локи, открытки, наклейки с символикой
Монако и раздал автографы.

Владимир Кислухин,
вице-президент Кировского 

РО ВПА МПА.

КНЯЖЕСТВО МОНАКО — ОДНО ИЗ САМЫХ 
БЕЗОПАСНЫХ В МИРЕ
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В ноябре 2012 года в г. Кирове прошёл
конкурс «Королева в погонах». В мероприя-
тии участвовали 5 представительниц пре-
красного пола городских силовых структур,
в т.ч. курсантка 4 курса Кировского филиа-
ла Юридического колледжа Междуна-
родной полицейской ассоциации Ксения
Русских.

Сменить тяжёлые берцы на изящные
туфли на шпильках и на время забыть о

строевом шаге пришлось пяти красави-
цам в кителях и погонах, всё ради того,
чтобы выяснить, кто же всё-таки удостоен
чести носить не только форму, но и зва-
ние королевы.

Конкурс состоял из трех этапов:
визитка своего учреждения, творческий
конкурс и дефиле вечернего платья.

В творческом конкурсе участницы
показали свои таланты. 

— Выступление девушек отличалось
разнообразием представленных образов.
В шикарных платьях они вальсировали на
сцене так, словно, их призвание — не слу-
жить в силовых структурах, а танце-
вать, — отметил председатель жюри,
член Кировского регионального отделе-
ния ВПА МПА и Общественного совета
при УФСИН России по Кировской области
Сергей Бронников.

В финале конкурса началось долгож-
данное награждение. По решению жюри,
титул «Королевы в погонах» достался
представителю Управления по конвоиро-

ванию старшему сержанту внутренней
службы УФСИН России по Кировской
области Абайтовой Милане.

Ксения Русских, представительница
Юридического колледжа Международной
полицейской ассоциации, опередив
участницу из МЧС России по Кировской
области, завоевала 2 место.

Поздравляем и желаем дальнейших
побед на аналогичных конкурсах!
Пресс-служба Кировского РО ВПА МПА.

В январе 2013 года
в Клубе ветеранов МВД
России была проведе-
на выставка творческих
работ подростков и
молодежи, присланных
на Всероссийский кон-
курс «Наш участковый».

Там же прошло и
заседание жюри кон-
курса, под председа-
тельством члена прези-
диума Российского со-
вета ветеранов ОВД и
ВВ МВД России гене-
рал-лейтенанта мили-
ции в отставке В.В. Ого-
родникова. Компетент-

ное жюри состояло из руководителей
ГУОООП МВД РФ, редсовета журнала
«Участковый» и руководителей обществен-
ных организаций правоохранительной
направленности. ВПА МПА представляли
генеральный секретарь ассоциации
А.А. Белоусова и вице-президенты —
И.В. Михалевич (ответственный секретарь
оргкомитета конкурса) и И.Б. Богоро-
дицкий, а также Г. В. Симоненко (редактор
журнала «Наш участковый»).

На конкурс пришло из 43 регионов
России более пятисот работ, в том числе
416 рисунков, причем треть из них — от
детей до 11 лет. Поэтому оргкомитет при-
нял решение о добавлении новой возраст-
ной категории «До 11 лет (включительно)».
На предварительном этапе были отсеяны

«КОРОЛЕВА  В  ПОГОНАХ»

ПОБЕДИТЕЛИ  ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСА 
«НАШ УЧАСТКОВЫЙ»

«Подвиг участкового Павла Винокурцова»
Бобарыкина Катя. ГБОУ СОШ № 150, 2 класс
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наиболее слабые и несоответствующие
условиям конкурса работы. По мнению
главного художника Студии художников
МВД РФ О.А.Леонова, во многих, в общем,
неплохих рисунках чувствуется рука взрос-
лых, а организаторам конкурса было важно
видение образа участкового именно ребя-
тами, а не их учителями и родителями.

Выявились и яв-
ные фавориты — пре-
тенденты на призо-
вое место, некоторые
были приглашены на
итоговое заседание
жюри. Среди них —
Георгий Субин
(город Мытищи) и
Ксения Золотухина
(Кольчу  гинский район
Владимирской обла-
сти). Первому жюри
конкурса присудило
первое место в номи-
нации «Наш участко-
вый» (12-14 лет),
второй досталось

третье место в номина-
ции «Мой папа — уча-

стковый» (до 11 лет).
Лауреаты получили кроме призов от

организаторов конкурса еще и Дипломы
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА и журналы «Полицейское братство»,
которые вручила генеральный секретарь
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА А.А. Белоусова.

В этом престижном конкурсе нашу
Ассоциацию представлял Творческий клуб
«Союз искусств» Ленинградского от-
деления ВПА МПА. От него на конкурс было
направлено 30 детских работ. Две из них
были отмечены жюри. Так, одно из первых
мест — в номинации «Наш участковый» (до
11 лет) — досталось Кире Боборыкиной. Ее
рисунок — о подвиге участкового уполно-
моченного 13 отделения милиции города
Ленинграда Павле Винокурцеве, спасшего
ребенка ценой собственной жизни в бло-
кадном городе в годы Великой
Отечественной войны. Диплом лауреата
получила за свой рисунок и Гонякина
Екатерина (14 лет) также из этого региона.

Лучшие работы были не только
отмечены призами и дипломами, но и
будут опубликованы в журнале «Участ-
ковый», а также по договоренности с рек-
ламным агентством «Бульварное кольцо»,
эксклюзивным оператором рекламы на
наземном городском пассажирском
транспорте ГУП «Мосгортранс», лучшие
рисунки будут скопированы и нанесены в
увеличенном размере на борта москов-
ских троллейбусов и автобусов.

Пресс-служба ВПА МПА.

ПОЛИЦИЯ В ДЕТСКИХ РИСУНКАХ
«Нельзя нам без полиции прожить.

И нет такой страны, поверьте, в мире,
Которая могла бы не тужить

Без рыцаря – защитника в мундире».
А.Е. Гаврюшкин 

Этот стих прозву-
чал на церемонии
награждения победи-
телей межрегиональ-
ного конкурса детско-
го рисунка «На страже
закона и порядка» и
как нельзя лучше отра-
зил настроение и свет-
лые чувства наших
юных конкурсантов, их
отношение к своим
защитникам, к нам,
людям в погонах. Это
было то общее, что
объединило все рабо-
ты. И, конечно же, све-
жий и чистый детский
творческий взгляд на
взрослые проблемы
очень порадовал чле-
нов жюри конкурса. Им
было очень трудно,
ведь лучших из лучших
надо было выбрать из
280-ти представлен-
ных работ! За пять лет

конкурс расширил свои
географические грани-

цы. В этот раз детские рисунки мы полу-
чили из  различных районов Санкт-
Петербурга, Ленинградской области и
даже из Мурманска. Конкурс уже стал
традиционным и проводился 5-й, юби-
лейный, раз. Из собранных за эти годы
лучших детских работ организованы три
передвижные выставки. Они часто
используются при проведении различных
мероприятий в подразделениях органов
внутренних дел.

Нашим главным партнёром в организа-
ции этих конкурсов является Санкт-
Петербургское государственное бюджет-
ное учреждение культуры «Центра-
лизованная библиотечная система
Калининского района». В этом большая
заслуга руководителей — директора Кры-
ловой Светланы Ильиничны и её замести-
теля Шиловой Нины Валентиновны.
Конкурс развивается благодаря старанию,
энтузиазму и профессиональному мас-
терству библиотекарей, педагогов обще-
образовательных школ, изостудий и клу-
бов, а также педагогов и наставников юных
художников. Этим замечательным людям
мы выражаем самую сердечную благодар-
ность за их душевную теплоту и внимание,
проявленное к детям. Особо хочется отме-

«Всегда готовы» Соловьева Ольга. 
ЦВР Калининского района

Работа Ксении Золотухиной «Мой папа участковый»
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тить руководителей и педагогические кол-
лективы средних общеобразовательных
школ: №146, №150, №473, №175, №255,
№184, №138 и других, Центра внешколь-
ной работы Калининского района
«Академический», Центра детского разви-
тия «Солнышко», подростково-молодёж-
ных клубов «Бригантина» и «Алые паруса»,
Центра «Динамика» Адмиралтейского рай-
она. Бессменным председателем жюри
является директор Детской художествен-

ной школы №12 Роков
Иосиф Антонович.

В следующем, 2013
году будет проводить-
ся 6 межрегиональный
конкурс рисунка среди
детей в возрасте от 5
до 17 лет. Цель конкур-
са — патриотическое и
гражданское воспита-
ние подрастающего

поколения, форми-
рование у подро-
стков правового
сознания и право-
вой культуры, даль-
нейшее развитие
системы профес-
сиональной ориен-
тации молодёжи на
работу в органах
полиции.

Конкурс прой-
дёт в пяти номина-
циях:

«Полиция слу-•
жит закону и наро-
ду» (спецподразде-
ления и службы
полиции, штатные и
н е о б ы ч а й н ы е
ситуации, профес-
сии полиции, вете-
раны полиции, без-
опасная дорога,
полиция на водном,
воздушном и
железнодорожном
транспорте, четве-
роногие друзья на

службе в полиции);
«Милиция блокад-•

ного Ленинграда» (борьба с преступ-
ностью в осаждённом городе, с грабежа-
ми и мародёрством, выявление дивер-
сантов и шпионов, ликвидация
последствий вражеских бомбардировок,
тушение пожаров, оказание помощи
пострадавшим, эвакуация раненых бой-
цов Красной Армии, обессилевших от
голода ленинградцев, стариков и детей
по Дороге жизни);

«Милосердие белых ночей» (подвиги•
сотрудников милиции-полиции и военно-
служащих внутренних войск, погибших
при выполнении служебного долга в мир-
ное время);

«Дружба и служба полицейских пла-•
неты Земля» (сотрудничество различных
служб и подразделений полиции разных
стран, форма одежды, символика,
геральдика, погоны, отличительные
знаки, эмблемы, спец-связь, оружие,
экипировка, средства защиты);

«Новое поколение против вредных•
привычек» (Нет никотиновой, алкоголь-
ной и наркотической зависимости).

Очень интересно получать работы
детей и внуков сотрудников МВД — среди
победителей всегда выделяются рисунки,
на которых изображены родные люди.
Работы с названием «Мой папа — поли-
цейский», «Дядя Стёпа (мой папа)», «Моя

«Дорога жизни» Носова Ирина. ГБОУ СОШ № 150, 7 класс

«Памятник милиционеру» Потешкина Катя, 
Кузнецова Настя. ГБОУ СОШ № 255, 4 класс

«Работает ОМОН». ГБОУ СОШ № 473, 8 класс,
Лукьянченко Виталия 
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мама на службе» — всегда трогают серд-
ца жюри и зрителей.

Приглашая всех желающих принять
участие в следующем конкурсе, мы обра-
щаем Ваше внимание на такие новые,
пока ещё, номинации, как «Милосердие
белых ночей» и «Милиция блокадного
города».

Работы принимаются из любого
города России в офисе Ленин-
градского отделения Всероссийской
полицейской ассоциации МПА.

По адресу: 195176, Санкт-Петер-
бург, Пискарёвский проспект, дом 25,
офис 1103.
Контактный телефон 8 (812) 718-44-37.

Ступак 
Александр Юрьевич, 
полковник полиции, 

член Всероссийской полицейской 
ассоциации МПА,

Творческий клуб «Союз искусств»
Ленинградского отделения 

ВПА МПА.

«В блокадном Ленинграде» Голуб Вера. 
ГБОУ СОШ № 150, 2 класс

«Задержание космического вора» 
Шабельников Никита. ГБОУ СОШ № 175

ТВОРЧЕСКИЙ КЛУБ «СОЮЗ ИСКУССТВ»
От редакции: «Творческий клуб «Союз искусств» в Ленинградском РО действует 4-й год. Возглавляет его секретарь региона,

капитан налоговой полиции в отставке Людмила Жукова. Ранее она прослужила в органах внутренних дел 21 год. Клуб активно
работает как с детьми, так и со взрослыми.

Детское художественное творчество — одно из основных направлений его деятельности. Рисунки детей неоднократно занима-
ли призовые места на районном, городском конкурсах, а также на конкурсах, организуемых ВПА МПА и Студией художников МВД
РФ. А взрослые, члены ВПА МПА — участники Клуба, персонально выставлялись в Культурном центре ГУ МВД России поСанкт-
Петербургу и Ленинградской области. В Клубе есть и творческая группа композиторов и поэтов. За эти годы выпущено несколько
музыкальных компакт-дисков с песнями, посвящёнными Ленинградскому региону и Ассоциации. Подготовлен к изданию и сборник
стихотворений патриотической направленности. Вскоре в Клубе начнёт свою деятельность «Театр песни» с репертуаром на тему
«Полицейское братство». Выступления планируются в ходе проведения Акции «Милосердие белых ночей».

Сегодня мы публикуем материал о художественном творчестве руководителя этого Клуба — Людмилы Жуковой» .

С 1903 года в доме №8 по Невскому
проспекту располагается «Лавка художни-
ка». Исторически это место одно из самых
притягательных для встреч и общения
художников, искусствоведов и критиков,
творческих людей, ценителей живописи и
покупателей. И не только потому, что и в
наши дни здесь находится популярный
специализированный магазин, проводятся
аукционы, оцениваются и продаются кар-
тины, скульптуры и другие художественные
произведения. С недавних пор здесь орга-
низованы большой современный Центр
искусств, школа живописи, кинозал, кар-
тинная галерея, уютное кафе и, конечно же,
выставочный зал. Во время работы выста-
вок проводятся мастер-классы для тех, кто
желает постичь новое и прекрасное от вир-
туозов живописной техники. Именно такая
выставка «Фамилии» прошла в этих стенах
с 7 по 16 декабря 2012 г. Ее организовала
Школа живописи Анастасии Афанасьевой,
художника мировым именем. В столь пре-
стижной выставке в рамках проекта
«Живопись для всех» участвовало свыше
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ста картин различных жанров. Творческий
клуб «Союз искусств» Ленинградского РО
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА был представлен работами Людмилы
Жуковой, секретаря нашего регионального

отделения. Орга-
низаторы выставки не
только обратили вни-
мание на ее работы,
но и отметили высо-

кий художественный уровень таких картин
как: «Белый шиповник», «Морская стихия»
и «Суздаль весной».

От всей души желаем нашей коллеге
исполнить все задуманное и новых успеш-
ных выставок на пути в большой мир
Творчества и Мастерства!

Пресс-служба 
Ленинградского РО 

ВПА МПА.



На юго-востоке Москвы прошли боль-
шие учения пожарных и спасателей на тер-
ритории больницы № 53, расположенной
на улице Трофимова. Огнеборцы проде-
монстрировали свое умение в ликвидации
условного пожара при помощи специ-
альной техники: трехколенных лестниц,
установок дымоудаления, 60-метровых
автолестниц, используемых для подъема
личного состава и эвакуации терпящих
бедствие людей. Высокую оценку руково-
дителей учений получила пожарная часть,
возглавляемая старшим лейтенантом
внутренней службы К.А. Кульковым, яв-
ляющимся членом Всероссийской поли-
цейской ассоциации МПА.

Подобные учения дают свои положи-
тельные результаты. Так, в одну из фев-

ральских ночей этого года в одном из кор-
пусов этой больницы произошел сильный
пожар. Прибывшие огнеборцы в кратчай-
шие сроки эвакуировали около 300 чело-
век из числа больных и персонала боль-
ницы, не допустив ни одного несчастного
случая.

За годы службы Константин Кульков,
часто рискуя своей жизнью, спас не один
десяток людей. Пару лет назад дежурный
караул этой части, одним из первых при-
бывший на пожар в одном из московских
родильных домов, проявил не только про-
фессиональное мастерство, но и высокие
человеческие качества.

Хотя по всем правилам на пожаре
запрещено раскрывать боевое снаряже-
ние, Константин и его коллеги прятали

под свои боевки новорожденных, в том
числе девять недоношенных младенцев в
инкубаторах, и вынесли всех их в без-
опасное помещение. Были вынесе-
ны и выведены из очага поражения и все
роженицы… А через пару дней в часть
стали звонить отцы и родст  венники спа-
сенных со словами благодарности.

Москвичи могут быть уверены —
такие люди как К.Кульков и его друзья по
этой опасной работе всегда придут на
помощь.

На фото: караул 118 отдельного
поста во главе со своим командиром
после прибытия с ликвидации очередно-
го пожара (в центре наш корреспондент
Феликс Савельев).

Феликс Савельев, член ВПА МПА.

НАШИ ГЕРОИ
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ПОЖАРНЫЕ — ЛЮДИ ОТВАЖНЫЕ



В марте 2013 года, в преддверии про-
фессионального праздника — Дня созда-
ния внутренних войск МВД РФ — в
Московском центре боевых искусств про-
веден Кубок России по рукопашному бою
на призы Героя России генерал-полков-
ника А.А. Романова.

Эти соревнования среди силовых
структур и спортивных обществ прово-
дятся уже семнадцатый раз и их автори-
тет, популярность и представительность
растут из года в год.

Рукопашный бой — спорт настоящих
мужчин. Радует то, что он бурно развива-
ется во всех силовых ведомствах и преж-
де всего во внутренних войсках МВД
России, которые стоят на переднем крае
борьбы с преступностью.

В 17-м Кубке России по рукопашному
бою приняли участие спортсмены из
воинских частей ГУВВ   МВД РФ, центров
специального назначения, силовых
структур и десятков регионов России, а
победителем в командном зачете стала
сборная команда ФСКН РФ, которой был
вручен Главный Кубок турнира.

В качестве почетных гостей на турнир
были приглашены представители ВПА
МПА — вице-президент, руководитель

представительства ВПА МПА в Цент-
ральном федеральном округе А.Л. Ше-
лудько, с оветник президента ВПА МПА по
спорту, абсолютный чемпион 4-х Евро-
пейских игр в Испании 2012 г. среди поли-
цейских и пожарных по джиу-джитсу, се-

ребряный призер по самбо и дзюдо
С. Зельгин и член Всероссийской поли-
цейской ассоциации МПА мастер спорта
Международного класса по дзюдо, 5 дан,
участник Олимпийских игр в Атлантик-
Сити майор милиции В. Шмаков.

СПРОРТ В IPA
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В канун 2013 года центральный офис
ВПА МПА на Новинском бульваре 11 по-
сетил член Попечительского совета ВПА
МПА абсолютный чемпион мира по боксу
Константин Цзю.

Константин давно является членом
Международной полицейской ассоциа-
ции. Он не служил в полиции, но его
вклад в спорт и его общественная дея-
тельность способствуют пропаганде здо-
рового образа жизни, в том числе и
среди полицейских, дружбе между людь-
ми, воспитанию подрастающего поколе-
ния законопослушными и целеустрем-
ленными.

В ходе беседы президент ВПА МПА
Алексей Ганькин и Константин Цзю, как
руководитель Благотворительного фон-
да, обсудили вопросы перспективного
взаимодействия по развитию спортивно-
го движения не только для сотрудников
полиции и их семей, но и в детских домах,
среди проблемных подростков.

В завершение встречи Алексей
Ганькин вручил знаменитому боксеру
Почетный знак «20 лет Российской секции
МПА», подчеркнув, актуальность задач,
решением которых занимается Бла-
готворительный фонд Кости Цзю.

«Будущее у России — ее дети. Спорт
помогает ребятам поверить в себя и реали-
зовать свои возможности. Он дисциплини-

рует, учит вести здоровый образ жизни,
терпеливо идти к своей цели и не нарушать
общественный порядок. Детский спорт —

это путь к законопослушанию», — отметил
президент ВПА МПА.

Пресс-служба ВПА МПА.

НАШ   ДРУГ — КОСТЯ   ЦЗЮ

КУБОК  НА  ПРИЗЫ  ГЕРОЯ РОССИИ



В ходе проведения соревнований
А. Шелудько и C. Зельгин встретились с
президентом Федерации рукопашного

боя РФ А.Харитоновым, представителями
регионов и спортивных обществ и обсу-
дили возможность сотрудничества и про-

ведения совместных турниров с участием
спортсменов Международной полицей-
ской ассоциации.
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В ноябре 2012 года в г. Челябинске
состоялся Чемпионат по боксу на призы
ВПА МПА.

В состав Оргкомитета чемпионата
вошли члены ВПА МПА — Шангриков В.В.,
Катляревич Д.С., Востряков В.С.,
Валеев Р.Г., Юхименко С.В. Их инициативу
поддержали представители спортивных
организаций — Ведерников О.А. — дирек-
тор СДЮСШОР по боксу «АЛМАЗ»,
«Отличник физической культуры и спорта»,
почетный знак «За заслуги в развитии
физкульт уры и спорта», Густомясов А.А. —
преподаватель ВУЗ, кандидат биологиче-
ских наук, «Отличник физической культуры
и спорта», Климов Г.Э. — член Всемирного
боксерского совета WBC, мастер спорта
СССР, Баранов В.В. — Заслуженный тре-
нер СССР и России (СДЮСШОР по боксу
«АЛМАЗ»).

Подготовительная работа по подготов-
ке турнира началась задолго до его откры-
тия. Было определено место проведения
соревнований и согласовано с руковод-
ством городских и правоохранительных
структур. Приглашены почетные гости
соревнований: Осипенко Р.М. — глава
Курчатовского района, Осипенко О.М. —
зам. главы Калининского района,
Сергеев С.Ю. — начальник ОП УМВД
России по г. Челябинск, Кабиров С.Р. —
заслуженный ветеран милиции, полковник

в отставке, Кор-
нюшкина О.А. — на-
чальник отдела аги-
тации и пропаганды
УМВД России по
г. Челябинск, майор
полиции. Подго-
товлены наружная
реклама и агита-
ционные материалы
о чемпионате.

На протяжении
четырех дней чем-
пионата сос-
тоялись многочис-
ленные поединки,
по результатам
которых был опре-
делен сильнейший.
Победителем стал
сотрудник МВД,
мастер спорта
России Минияров Анис (боксер в красной
форме), представляющий СДЮСШОР по
боксу «АЛМАЗ». В упорной, но честной
борьбе он выиграл у достойного соперни-
ка — сотрудника Минобороны, кандидата
в мастера спорта Тамащюк Андрея (боксер
в синей форме), выступающего от ДЮСШ
«Юность России»

Чемпионат освещался в городских и
федеральных СМИ. Руководство районов

г. Челябинска и городского УМВД, а также
почетные гости соревнований отметили
хорошую организацию турнира. Они отме-
тили, что достигнута главная цель чемпио-
ната — привлечь молодежь, пришедшую на
соревнования в качестве болельщиков, а
также пропаганда работы правоохрани-
тельных органов.

Пресс-служба 
Челябинского РО ВПА МПА.

ЧЕМПИОНАТ ПО БОКСУ В ЧЕЛЯБИНСКЕ
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В ноябре 2012 года юные кировские
силачи произвели настоящий фурор в
Америке, показав отличные результаты.

Воспитанники спортивного клуба
«Грин» вместе с тренером, членом Киров-
ского регионального отделения Влади-
миром Решетниковым — неоднократным
чемпионом России и мира по пауэрлиф-
тингу — отправились в Америку на 2 миро-
вых турнира по жиму штанги лёжа.

Данная поездка стала возможной при
поддержке руководства Кировского
регионального отделения, которое взяло
на себя работу по оформлению визовых и
иных необходимых документов.

В клубе «Грин» занимается около 300
подростков, начиная с двенадцатилетнего
возраста. Этот вид спорта не требует осо-
бых вложений, главное, чтобы была штанга.
А значит, к занятиям можно привлечь как
можно больше молодых людей. Задача
клуба — оградить детей от пагубных при-
вычек, привлечь их к здоровому образу
жизни.

На соревнования в Лас-Вегас съеха-
лись около 1000 спортсменов из тридцати
стран мира. Но российские силачи удивили
многих.

Светлана Клепикова, подняв штангу
весом 95 кг, вошла в тройку самых силь-
ных девушек планеты.

Семнадцатилетний Илья Ходырев под-
нял штангу весом 152,5 кг, установив при
этом мировой рекорд среди подростков.

Помимо соревнований, у ребят была
уникальная возможность посетить самые
известные досто-
примечательности
Лас-Вегаса, купить
красивые сувени-
ры, проехаться по
ночному городу и
увидеть это свер-
кающее великоле-
пие огней своими
глазами.

На протяжении
двух недель к ки-
ровским спортсме-
нам подходили
представители ко-
манд других стран,
чтобы сфотографи-
роваться и пооб-
щаться. А у амери-
канцев до сих пор

бытовало мнение, что молодёжь России
безнадёжно потеряна, что все употреб-
ляют наркотики и алкоголь. Но после
встречи с нашими ребятами их мнение
изменилось и они сказали: «Таких ребят,
как эти спортсмены, ждёт настоящее
будущее».
Пресс-служба Кировского РО ВПА МПА

В ноябре 2012 года, в День народного
единства, представители Волгоградcкого
отделения ВПА МПА по приглашению
руководителя Волгоградской ассоциации
Кекусинкай А.Ю. Бахтурова в качестве
почетных гостей приняли участие в турни-
ре по каратэ Кекусинкай.

В уютном зале одного из волгоградских
физкультурно-оздоровительных комплек-
сов состоялись открытые соревнования на
Первенство Южного Федерального округа
РФ среди юношей и девушек (12-17 лет) и
открытого Чемпионата ЮФО РФ среди
взрослых. Показать свое мастерство соб-
рались более 250 спортсменов из различ-
ных уголков России и гостей из республик

К а б а р д и н о - Б а л -
карии, Чечни и Абха-
зии, а также Сара-
товской, Астрахан-
ской, Ростовской и
Самарской областей.

Волгоградская
команда насчитала
41 участника. При-
сутствие на этом фо-
руме здоровья при-
зеров и чемпионов
России подогрело
интерес зрителей. И
самое приятное — на
татами выходили де-

ти — будущее рос-
сийского спорта.

Перед открыти-
ем соревнований
выступили: замести-
тель главы города г.
Волгограда А. Гор-
банов, представи-
тель Управления по
контролю за оборо-
том наркотиков по
Волгоградской обла-
сти, вице-президент
ВПА МПА, руководи-
тель Волгоградского

отделения ВПА МПА Ю. Григорьев и глав-
ный организатор турнира А. Бахтуров. Они
поздравили присутствующих с праздни-
ком, пожелали бескомпромиссной и чест-
ной борьбы, и, конечно, успехов.

По итогам соревнований первое
командное место заняли волгоградские
спортсмены, второе — гости из Саратова
и третье место завоевали астраханцы.

Президент Волгоградского отделения
ВПА МПА Ю. Григорьев от имени ЦИК ВПА
МПА вручил организаторам памятные
дипломы и благодарности.

Пресс-служба Волгоградского РО 
ВПА МПА.

ВОЛГОГРАДСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ВПА МПА 
ПОДДЕРЖАЛО БУДУЩЕЕ РОССИЙСКОГО СПОРТА

КИРОВСКИЕ СИЛАЧИ ПОКОРИЛИ АМЕРИКУ
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В ноябре 2012 года в г. Кирове состо-
ялся 14-й ежегодный турнир по бильярду
среди членов Всероссийской полицей-
ской ассоциации МПА, посвящённый Дню
сотрудника органов внутренних дел
Российской Федерации.

В состязаниях, которые прошли в
бильярдном клубе «Новый мир», приняли
участие более 50 спортсменов, членов
Кировского регионального отделения 

Перед началом соревнований состоя-
лась церемония торжественного открытия
турнира. Участников и Почетных гостей
приветствовали глава г. Кирова, генерал-
майор запаса, член ВПА МПА Владимир
Быков и президент Кировского региональ-
ного отделения Николай Кощеев.

В итоге красивой и упорной борьбы,
первое место в своих группах заняли:
Анисимов Александр Тимофеевич, Петухов

Станислав Викторович и Бугреев Игорь
Геннадьевич.

По мнению участников и гостей турни-
ра, соревнования прошли на высоком
организационном уровне и послужили
дальнейшим шагом в деле развития и
популяризации бильярдного спорта среди
членов ВПА МПА, а также повышения про-
фессионального мастерства участников
соревнований.

В феврале 2013 года по инициативе
Кировского регионального отделения
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА состоялся V Шахматный турнир
среди сборных команд правоохранитель-
ных и контролирующих органов Ки-
ровской области, посвященный Дню
защитника Отечества. Турнир проводится
совместно с Управлением ФНС России по
Кировской области.

На этот раз в турнире приняли участие
одиннадцать команд — полицейской
ассоциации, налоговой службы,
Следственного комитета, УМВД, област-
ного суда, Управления Федеральной
службы исполнения наказаний, Службы
судебных приставов, ветеранов ФСБ.

Некоторые структуры представили на
соревнования несколько команд.

Соревнования проводились по прави-
лам ФИДЕ (Международной шахматной
федерации) по швейцарской системе.
Каждому игроку для обдумывания было
предоставлено пятнадцать минут на пар-
тию, и в случае окончания времени засчи-
тывалось поражение, предусмотренное
правилами игры в шахматы.

Кроме того, у участников была воз-
можность пообщаться, обсудить момен-
ты игры за чашечкой чая. В отдельном
помещении была организована «ком-
ната отдыха», где можно было поси-
деть, отдохнуть, выпить чашку чая с
шоколадом.

Командные места были определены по
количеству очков, набранному всеми
участниками команды. Победителем
Шахматного турнира стала команда
Управления Федеральной службы испол-
нения наказаний по Кировской области, на
втором месте команда УМВД по Кировской
области и на третьем — областной суд.

Лучшими на своих досках стали —
Дресвянников Владимир Александрович,
Ашихмин Вячеслав Юрьевич, Бердников
Юрий Александрович.

В данном мероприятии приняли уча-
стие люди разных возрастов и разных
сфер деятельности, но объединяло их
одно — увлечение шахматами.
Пресс-служба Кировского РО ВПА МПА.

ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР 

СПОРТИВНЫЙ  АЗАРТ  КИРОВЧАН
БИЛЬЯРДНЫЙ  ТУРНИР
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В марте 2013 года в Австрии прошел
ряд семинаров с участием представителя
ВПА МПА — советника президента
Ленинградского РО, Председателя ко-
миссии мастеров самбо ФИАС, мастера
спорта СССР по самбо, чемпиона Европы
среди полицейских и пожарных по самбо
2012 года (Тенерифе), бронзо-
вого призера чемпионата мира
по дзюдо среди мастеров-вете-
ранов 2004 года (Вена) в личном
зачете и чемпиона мира в
команде, МСМК — Юрия Тру-
 фанова.

Поездка Юрия совмещала
две цели: проведение семина-
ров (клубы дзюдо Хатберга и
Фридберга),а так же участие в
ежегодном спортивном балу,
который проходит уже на протя-
жении многих лет в Ратуше
г. Вены, где Федерация самбо
Австрии уже второй сезон рас-
полагается в Гербовом зале с
полицейским спортивным сою-
зом г. Вены.

Весной прошлого года состоялся
дебют наших самбистов на данном меро-
приятии. С тех пор проделана большая
работа в области популяризации самбо в
силовых структурах Австрии. Летом про-
шлого года состоялась ознакомительная
поездка полицейских Вены в Москву.
Поэтому в этом году российское самбо
выступило на данном мероприятии уже не
в качестве новичка, а достойного партнера
союза полицейских и силовых структур.
Устроитель бала— командант Вега Роберт
Вагнер произнес тост за развитие нашего
вида спорта и международное сотрудни-
чество полицейских России и Австрии.

В ходе семинаров, президентом Феде-
рации самбо Австрии была организована

встреча с бургомистром района Гюссинга
господином Йоханом Грандитсом. Эта
встреча прошла в рамках международного
сотрудничества с Национальным Госу-
дарственного Университета физической
культуры спорта и здоровья им. П.Ф. Лес-
гафта. Старейший спортивный ВУЗ России
был представлен профессором Цветковым
Сергеем Александровичем. Совместно с
ВПА были намечен план международного
спортивного сотрудничества на ближай-
шую перспективу.

Семинары вызвали большой интерес к
русскому национальному виду самбо и у
местных дзюдоистов. Тренировка в
Хатберге, которая должна была закончится
в 19.45 затянулась допоздна, местные

спортсмены долго не хотели
отпускать Юрия с татами. Старая
школа самбо помогла и дзюдои-
стам адаптироваться к новым
изменённым правилам дзюдо.

В этой поездке Юрий
Труфанов был утверждён в долж-
ности тренера-консультанта
Федерации самбо Австрии, так
как он проявил себя, как человек,
способствующему укреплению
взаимопонимания и плодотвор-
ного сотрудничества между
спортсменами и полицейскими
двух стран.

Президент Федерации самбо
Австрии Светлана Соколик,

пресс-служба
 Ленинградского РО ВПА МПА.

В ноябре 2012 года ВПА МПА и ее
московский регион, совместно с другими
общественными организациями прове-
лили  Первенство и Чемпионат России по
ВБЕ дисциплины Кобудо.

Соревнования прошли в г. Москве.
Там же состоялись международные мат-
чевые встречи  по НИППОН КЭМПО,
Италия против России (счет 5:0 в пользу
России) и НУНЧАКУ, Швейцария-Англия
против России (счет 2:1 в пользу России).
Перед поединками прошло яркое и кра-
сочное открытие Чемпионата. От
Ленинградского региона ВПА МПА в
соревнованиях участвовал и одержал
победу Сергей Дмитриев.

— Благодарим организаторов и участ-
ников соревнований и желаем дальнейших
спортивных побед! Находчивые, спортив-
ные, настоящие защитники нашего
Отечества — именно такими и должны быть
полицейские России сегодня, — подчерк-
нул в своем приветствии участникам

соревнования и
победителям Пер-
венства вице-прези-
дент ВПА МПА А. Ше-
лудько.

Кобудо — это
традиционное оки-
навское боевое ис-
кусство работы с
холодным оружием,
является эффектив-
ным методом проти-
востояния вооружён-
ному человеку или
группе вооружённых
и невооружённых
противников. Эффек-
тивность заключается в умении использо-
вать и быстро манипулировать различными
предметами, даже если у мастера кобудо
не окажется под рукой одного из стандарт-
ных для этого вида боевых искусств  пред-
метов. Самыми используемыми видами

оружия являются шест, нунчаки, серп,
деревянная дубинка с поперечной
рукоятью— тонфа, металлический трезу-
бец, деревянное весло и тесак в паре с
круглым щитом.

Пресс-служба ВПА МПА.

В ОКИНАВСКОМ КОБУДО 
ПОБЕДИЛ ЖИТЕЛЬ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

РОССИЙСКОЕ САМБО В АВСТРИИ ПРЕДСТАВЛЯЕТ ВПА МПА
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В Воронеже действут программа
направленная на пропагандирование
здорового образа жизни и правильного
сбалансированного питания.

В рамках договора о сотрудничестве
между Федерацией по бодибилдингу и
фитнесу и Воронежского отделения ВПА
МПА проводятся семинары а также
мастер классы всем желающим, членам
ВПА МПА, на которых специалисты про-
водят консультации и дают методические
рекомендации по тренировкам, питанию.

Занятия в тренажёрном зале увеличи-
вают трудоспособность и качество жизни,
а также делают фигуру привлекательной.

На Фото: президент Феде рации боди-
билдинга и фитнеса по Воронежской обла-
сти Мищенко Алексей, президент  ВО ВПА
МПА Чижов Александр.

Астраханским региональным отделе-
нием ВПА МПА совместно с Астраханским
городским центром подготовки футболи-
стов сформирована женская футбольная
команда «ДЕЛЬТА».

Состав команды — девушки от 16 до 22
лет, в основном студентки юридических

факультетов астрахан-
ских вузов — будущие
офицеры полиции.
Основная идея созда-
ния футбольного клуба
— воспитание здорово-
го поколения России, а
также пропаганда прин-
ципов и идей междуна-
родного полицейского
движения на юге стра-
ны. На всех мероприя-
тиях и соревнованиях
футльной команды
неизменным атрибутом
является флаг Меж-
дународной полицей-
ской ассоциации.

В ноябре 2012 года президент
Астраханского регионального отделения
ВПА МПА Валерий Максимов и вице-пре-
зидент Астраханского РО Владимир
Хватков провели встречу с командой
«ДЕЛЬТА» и её тренером Александром
Русаковым — членом ВПА МПА, ветера-

ном правоохранитель-
ных органов. Спорт-
сменки и их наставник
рассказали о своих
первых играх. В Астра-
хани они участвовали в
товарищеских матчах с
участием аналогичных
городских команд и уже
выезжали на сборы в
город  Краснодар, где
провели товарищеские
игры с местной сбор-
ной по мини-футболу.

Девушки показали
хороший результат,
свидетельствующий об

их высокой профессиональной подготов-
ке, слаженной командной игре и крепко-
му боевому духу. Это дает право заявить
команду «ДЕЛЬТА» для участия в высоких
турнирах, — отметил президент Астра-
ханского регионального отделения ВПА
МПА В.П.Максимов, обсуждая планы
команды на текущий и 2013 год.

На встрече присутствовала, предста-
витель одной из астраханских компаний,
Карина Сароянц, которая изъявила же-
лание поддержать молодую команду 
и оказать финансовую помощь спорт-
сменкам при подготовке к крупным
соревнованиям.

В январе 2013 года в Астрахани про-
шел первый круг чемпионата Южного
федерального округа по мини-футболу
среди женских команд. Возрастная кате-
гория до 25 лет.

Всего принимали участие 8 команд:
из Таганрога, Азова, Ставрополя, Адыгеи
и Осетии.

Матчи проходили в равной и упорной
борьбе. По очкам команда из г. Азова
(чемпионки России) вышла на первое
место. Команда Астраханского регио-
нального отделения ВПА МПА — одна из
самых молодых футбольных команд —
заняла призовое второе место.

Победитель определится в мае в ходе
финальных матчей, которые состоятся в
Таганроге.

В планах команды выезд в октябре
2013 года на международный ежегодный
чемпионат по мини-футболу среди поли-
цейских в Королевство Нидерландов, где
в тридцать первый раз соберутся люби-
тели и ценители этой увлекательной
игры.

Пресс-служба 
Астраханского РО ВПА МПА.

В  ЗДОРОВОМ  ТЕЛЕ — ЗДОРОВЫЙ  ДУХ!

АСТРАХАНСКАЯ  «ДЕЛЬТА»



Крупнейшее в мире событие в карате и
боевых искусствах в январе 2013 года
состоялось в США в Атлантик-Сити в зна-
менитом казино «Тропикана». 1000 лучших
бойцов, актёров, тренеров и журналистов
со всего мира съехались на три дня, чтобы
поделиться собственным опытом, прове-
сти мастер-классы и поздравить номинан-
тов этого года.

Каждый год Алан Голдберг (Alan
Goldberg), издатель авторитетного амери-
канского журнала Martial Arts Magazine,
организовывает церемонию чествования
тренеров, бойцов, организаторов и журна-
листов всего мира, внесших неоценимый
вклад в развитие и популяризацию боевых
искусств. Российскую делегацию пригла-
сила Международная конфедерация бое-
вых искусств (IMAC).

Заслуги в боевые искусства оцени-
ваются в 36 различных номинациях, и каж-
дому номинанту вручается статуэтка,

законно имеющая форму и официальное
название Оскара в боевых искусствах, а так
же медаль.

В этом году Россию представляло
всего 27 человек, включая гостей.
Впервые высших номинаций Оскара удо-
стоились два спортсмена представлявших
Всероссийскую полицейскую ассоциацию
МПА: от Ленинградского РО ВПА МПА —
Сергей Дмитриев, многократный призёр
международных и всероссийских чемпио-
натов, один из немногих универсальных
бойцов, выступавший по нескольким сти-
лям — каратэ, джиу-джитсу, кобудо и от
Московского РО — Сергей Зельгин, побе-
дитель международных чемпионатов
среди мастеров в различных дисциплинах.

В церемонии награждения, тради-
ционно, приняли участие звёзды
Голливуда. В этом году номинантов
поздравляли Синтия Ротрок, Дон Дракон
Уилсон, Оливер Грюнер, Кевин Кордо,

Дэн Северн, Роберт Де Ниро и многие
другие. Это праздничное событие осве-
щали ВГТРК, НТВ и РИА «Колизей».
Трэйлер фильма о церемонии можно уви-
деть на сайте РИА «Колизей».

Советник президента
Ленинградского РО ВПА МПА,

Сергей Дмитриев.
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В феврале 2013 года Кировское
региональное отделение ВПА МПА прове-
ло ежегодный снегоходный кросс.

Почетное право открыть мероприятие
представилось А.М. Розувану, генерал-
лейтенанту милиции в отставке, декану
юридического факультета ВятГГУ. Алексей
Михайлович отметил, что снегоходный тур-
нир, ставший уже традиционным, собирает
множество людей разных возрастов с
целью отдыха и общения. Несмотря на хо-
лодную погоду, собралось более 350 чело-
век, это ещё раз доказывает, что вятский
народ не боится морозов. Глава города Ки-
ров, Быков Владимир Васильевич поздра-
вил всех мужчин с Днем защитника Оте-
чества и пожелал им крепкого здоровья,
процветания и удачи во всех начинаниях.

Так как Кировское регионально отде-
ление ВПА МПА ведет активную работу по
взаимодействию с национальными сек-
циями Международной полицейской
ассоциации, на празднике присутствова-
ли 2 иностранные делегации. Кощеев
Николай Витальевич, президент КРО ВПА
МПА представил гостей: Литовские
сотрудники правоохранительных органов
в составе 7 человек и представители
немецкого посольства, среди которых
был советник посольства ФРГ в России и
третий секретарь посольства ФРГ в
России, офицер связи.

В то время, пока все согревались
горячим чаем и полевой кашей, самые
смелые и отважные члены МПА соревно-
вались в гонках на снегоходах. Сегодня

езда на снегоходах – любимый вид спор-
та и отдыха для многих людей разных воз-
растов и профессий. В упорной борьбе
приняло участие более 50 человек, среди
которых лучшими стали: Тарбеев
Владимир Викторович, Колпаков Виктор
Николаевич, Шаклеин Николай Иванович.
Женщины тоже продемонстрировали
захватывающее зрелище езды на снего-
ходах, особо отличились: Никулина
Анастасия, Богданова Инга, Гунжиева
Оксана.

Очень приятно осознавать, что с каж-
дым годом число неравнодушных к дан-
ному экстремальному виду спорта уве-
личивается!
Пресс-служба Кировского РО ВПА МПА.

СНЕГОХОДНЫЙ  КРОСС  ПО-КИРОВСКИ

ПРЕДСТАВИТЕЛЯМ ВПА МПА
ВПЕРВЫЕ ВРУЧЕНЫ ОСКАРЫ В

БОЕВЫХ ИСКУССТВАХ
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В прошлом году в Санкт-Петербурге
во Дворце спортивных игр «Зенит» про-
шел 5-й юбилейный международный тур-
нир по мини-футболу «Кубок имени Мар-
гелова», который собрал весь спецназ
Северо-Запада.

Свое желание участвовать в турнире
выразили 50 команд, но попасть смогли
лишь те, кто прошел все отборочные туры и
завоевал это право. Важно, что через фут-
бол, как наиболее командную игру, нагляд-
но демонстрируется и слаженность кол-
лектива и его общая физическая
подготовка. Радует то, что мы невольно
«сдетонировали» всплеск активности при
занятиях спортом в подразделениях.
Важный аспект данного турнира — это не
только международное представительство
в нем команд: наиболее заметными были
по понятным причинам полицейские из
Республики Гвинея и Гвинея — Бисау
(Африка), но и возросший уровень спор-
тивной подготовки участников. Так, в этом
году в активную борьбу за Кубок вступила
сборная команда «Огнеборец» (Управ-
ление МЧС), которая является 6-кратным
чемпионом мира среди полицейских и
пожарных по мини-футболу. Свою лепту в
это внесли Ленинградское отделение ВПА
и Центр специальных программ «Касатка
СН». Борьба за каждую медаль обещала
быть непростой и интересной. Вопрос о
лидерстве в подобных мероприятиях все-
гда остается открытым до самого финала.

По-военному коротко и четко про-
звучало поздравление всех присутствую-
щих с предстоящим праздником спорта.
Было зачитано приветственное письмо от
семьи Маргеловых. Затаив дыхание, все

стали ждать начала баталий. Кстати,
одним из наиболее активных болельщи-
ков был наблюдатель из Финляндии —
комиссар полиции Департамента Южная
Карелия (это, как у нас, Федеральный
округ) Илкка Пойхиа, который с большим
интересом смотрел за всеми играми
будущих соперников (ведь в следующем
году финские полицейские будут участво-
вать в соревнованиях).

Накалить спортивные страсти помогли
необычно смуглые полицейские, вместе с
которыми и солнце приехало в наш дожд-
ливый город, и амбиции всех участников
состязаний. Фавориты предыдущих турни-
ров постепенно стали отодвигаться от
первой позиции и, чуть было, не выбыли из
борьбы за медали вообще. По предвари-
тельной статистике, в каждой группе из
пяти команд — три претендовали на при-
зовые места, и таких групп было — пять!
Вот и думай: кто по итогу все же пробьется
в финал?! Пожалуй, в спортлото играть
легче. Ведь, там — математика, а здесь —
воля и собранность коллектива. Так, в под-
группе силовиков очень хорошо сыграли
обе команды Федеральной службы охра-
ны, оттеснив почти всех; а среди спецна-
зовских команд удивил всех СОБР тамож-
ни, обойдя , например, таких сильных
соперников, как — Град, который является
2-кратным Чемпионом именно Кубка
Маргелова, или СОБР по СЗФО. Но,
спорт — есть спорт! Здесь удача или успех
могут отвернуться от любого, но улыбнуть-
ся могут каждому! Ну, а места в подгруппах
распределились следующим образом:

В подгруппе среди подразделений
специального назначения:

1-е место — «Вымпел»
2-е место — Балтийская таможня
3-е место — «Град» (УФСБ по Санкт-

Петербургу и Лен.области)
4-е место — СОБР ГУ МВД РФ по

СЗФО.
В подгруппе среди сборных

команд силовых структур:
1-е место — «Огнеборец» (Управ-

ление МЧС по Санкт-Петербургу)
2-е место — УССИ ФСО по СЗФО
3-е место — ГИБДД УМВД по Новго-

родской области
4-е место — СО ФСО по СЗФО.
В борьбе за 5-й Кубок имени Мар-

гелова Чемпионами и призерами
стали:

1-е место — «Огнеборец» (Управ-
ление МЧС по Санкт-Петербургу);

2-е место «Вымпел»;
3-е место — Балтийская таможня;
4-е место — УССИ ФСО по СЗФО.
В номинации «Лучший» награжде-

ны игроки:
«Лучший бомбардир» — Фицев Павел.
«Лучший игрок» — Воднев Сергей.
«Лучший вратарь» — Романенков Ми-

хаил.
Хочу поблагодарить всех, кто завое-

вал для своего подразделения кубки и
медали, за те эмоции, которые они пода-
рили всем болельщикам, за те минуты,
когда мы болели за вас, за тот праздник,
который мы сделали вместе.

В.Сабанов,
советник руководителя

Представительства ВПА в СЗФО РФ.
Фотокорреспондент: майор полиции

Н. Полторацкая.

ПЯТЫЙ  МЕЖДУНАРОДНЫЙ



ЛИТЕРАТУРНОЕ ТВОРЧЕСТВО ЧЛЕНОВ IPA
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Новый детективный роман ветерана МУРа продолжает повествование о работе сыщика Виктора Лукина и его коллег
на переднем крае борьбы с преступностью.

Книга написана на основе реальных событий, происходивших в 1980-х годах в центре Москвы, на фоне начавшегося
противостояния двух основных силовых структур государства — КГБ и МВД.

Главный герой оказывается в самой гуще событий, являясь сотрудником центрального РУВД столицы и просто чело-
веком, не способным закрыть глаза на подлость и несправедливость.

Загадочные преступления, «бриллиантовая мафия», матерые грабители и убийцы, верная дружба и неожиданные пре-
дательства, и конечно любовь — под надзором спецслужб.

Романы члена ВПА МПА Владимира
Степанова «Спираль», «Сыщики районного
масштаба», «Под колпаком КГБ» и еще гото-
вящиеся к изданию: «То взлет, то…»,
«Перекресток», «Таможня берет добро»,
«Таможенный экстаз», «Западный фор-
пост», «И один в поле воин», «Последний
аккорд» повествуют о судьбе главного героя
– сотрудника уголовного розыска Виктора
Лукина. Книги написаны на основе реаль-
ных событий, охватывающих полувековой
период, с покоряющей достоверностью,
знанием специфики и тонкостей оператив-
но-розыскного искусства, которые во мно-
гом переплетаются с судьбой автора.

Помимо поощрений за отличную службу
и повышений в должности и звании, на
долю главного героя – Виктора Лукина –
выпадает немало хитросплетений и непри-
ятных сюрпризов судьбы. Поначалу карь-

ера, что называется, задалась. Он рано повзрослел и уже в восемнадцатилетнем возрасте вступает в КПСС. После службы в армии
– оперативный работник, а затем и начальник уголовного розыска центрального района Москвы. Все складывалось гладко, рабо-
талось с «огоньком», пока во времена «Перестройки» в середине восьмидесятых годов его не задел «вечный» конфликт МВД и КГБ.
Чекистам не понравилось поведение успешного и независимого опера, причем не на службе, а в личной жизни. Они настаивали на
его увольнении из органов внутренних дел. Лукину удалось в этой истории отстоять свои честь и достоинство. Вместо увольнения
он получает серьезное повышение в МВД СССР, откуда Лукина командируют в управление расследований авиационных катастроф
Государственной комиссии Совета Министров СССР. Шесть лет он летал вместе со следователями Генеральной прокуратуры на
«ямы», так авиационные расследователи называли места происшествий, где происходили катастрофы самолетов. Лукин с детства
мечтал стать летчиком и теперь налетался на всех типах самолетов. В 39 лет ему присваивают звание «полковник милиции», а в
МВД СССР такими званиями не баловали, но опять все рухнуло с развалом Союза ССР. Новым властям России было не до без-
опасности полетов.

После развала страны Лукин вновь встречается со следователями Генпрокуратуры, но уже на расследовании уголовного дела
по событиям «Белого дома» в октябре 1993 года. Руководство Главного управления уголовного розыска МВД России поручает ему
оперативное сопровождение этого расследования.

В середине девяностых Лукин становится одним из руководителей вновь образованной Московской таможни и занимается при-
вычной для себя оперативно-розыскной работой, которую законодательно разрешили таможенным структурам. В руководстве
таможни тогда собрались многие бывшие высокие чины госбезопасности и МВД, и обычный сыщик угрозыска стал единственным не
«золотопогонным» руководителем этой структуры за семью печатями. Но с ним вынуждены были считаться на самом верху, а высо-
кий профессионализм, неподкупность и принципиальность причиняли головную боль, как преступникам, так и оборотням в погонах.

В произведениях Владимира Степанова все сплетено воедино: удивительные кружева обстоятельств и межчеловеческих отно-
шений, описание оперативно-розыскной деятельности подразделений уголовного розыска «изнутри» и на реальном фактическом
материале, яркие исторические характеристики разных периодов в жизни страны и многих антигероев нашего времени из числа
сильных мира сего. Книги будут интересны всем, кто хочет знать о нашей стране и о тех, кто ей управляет, чуть больше, чем это
подается в официальной печати. А судьба главного героя – пример того, как в непростых обстоятельствах человек может сохранить
и собственное достоинство, и порядочность, и честь.

ОТРЫВОК ИЗ РОМАНА «ПОД  КОЛПАКОМ  КГБ»

…Оперативники 17 отделения милиции
работали, как один слаженный механизм.
Так почему с таким коллективом было не
взять первое место по Москве? Можно
было бы дать процентов восемьдесят по
раскрываемости и каждый день получать
втыки от руководства, да встречать прове-
ряющих, а потом отписываться, что да как.
Так и эти 80% не отражали бы реального

положения, потому что реально было не
более 30%. Вот на этом фоне Лукин решил
бросить вызов принципам социалистиче-
ского соревнования, когда все старались
ежегодно искусственно повышать раскры-
ваемость по два-три процента. Он решил
дать под 100% и посмотреть, что же с него
еще попросят сверху. За этим была только
ликвидация преступности в центре столи-

цы, а это фантастика. За высокие показате-
ли отделение наградили Красным знаме-
нем передовиков, которое стоит у началь-
ника отделения милиции Алек-
сандра Литвиненко, а Лукину поступило
предложение о переводе в МВД, о котором
он мечтал.

Опасно ли было занимать первое
место в столице, когда всем известно, как
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этого добивались? Чертовски опасно, а
тем более в самый разгар противостоя-
ния МВД и КГБ,которые устроили «вели-
кий шмон», московской милиции и за
последние полтора года уволили из МВД
и отправили в места не столь отдаленные
сотни сотрудников милиции и большей
частью именно за это, за сокрытие пре-
ступлений.

В июле 1982 года состоялся суд по
секретному уголовному делу номер
18/49331. Судили сотрудников милиции,
которые совершили убийство сотрудника
КГБ в метро на Ждановской. Но почему
секретно? Таких поддонков надо было
судить открытым судом, чтобы народ
знал, и другим неповадно было. Все в
этом деле было необычно. И само убий-
ство майора КГБ и сотрудники милиции
обвинялись, как закоренелые рецидиви-
сты, а по долгу службы были обязаны
бороться с ними. То, что убийцами оказа-
лись сотрудники милиции, для Лукина не
было неожиданностью, так как такие
выродки, к сожалению, иногда прятались
под погонами милиции. Он сам со своими
коллегами из угрозыска таких отлавливал
и передавал в руки правосудия, но это
дело засекретили неспроста. Не смотря
на секретность этого дела, информация
все-таки просачивалась, потому что
следственные действия проводились в
отношении сотрудников милиции, а это
были хоть и злодеи, но бывшие сослужив-
цы. А многие секреты открылись после
судебного заседания.

Это дело закрутилось утром в субботу
27 декабря 1980 года, когда дежурному
по КГБ СССР сообщали, недалеко от
поселка Пехорка, где располагались дачи
сотрудников КГБ, найден сотрудник гос-
безопасности Афанасьев. Он был без
сознания и со следами телесных повреж-
дений. При нем находился только боль-
ничный лист, по которому и определили о
его принадлежности к КГБ. Через два дня
дело передали из милиции в КГБ, кото-
рые, к чести, быстро раскрутили это дело
и вышли на милиционеров из отделения
милиции на станции метро Ждановская.
Задержанные сотрудники милиции
недолго держали стойку и сознались в
убийстве. Через шесть дней после обна-
ружения майор КГБ Афанасьев скончался
в больнице, не приходя в сознание.
Причина смерти — закрытая черепно-
мозговая травма от ударов тяжелыми
предметами. И не было сомнений, что его
убивали, но он лишь чудом прожил без
сознания шесть дней. И понятно, что
милиционеры сознались в умышленном
убийстве, но обычно такие преступления
квалифицировались, как причинение тяж-
ких телесных повреждений со смертель-
ным исходом. А по этой статье УК РСФСР
к стенке не ставили, но случай был
исключительный. И не потому ли уголов-

ное дело с первых дней засекретили, а
следствие велось полтора года, и это при
том, что задержали подозреваемых через
две недели после совершения преступле-
ния и они во всем признались. И это пре-
ступление раскручивали и тянули ко вре-
мени «Ч», когда борьба за власть достигла
высшей точки, и должен был остаться у
власти только кто-то один. Председатель
КГБ Андропов или Министр внутренних
дел Щелоков.

Дело было секретным, но по делу
многих допрашивали, поэтому информа-
ция все ровно утекала, а к Лукину иногда
заглядывали знакомые из Генеральной
прокуратуры, которая находилась через
дорогу от 17 отделения милиции. В его
комнате отдыха они могли спокойно
выпить по сто грамм и закусить шашлыка-
ми, которые доставляли из ресторана
«Узбекистан». Хотя в ресторане «Роздан»,
что в Столешниковым переулке готовили
шашлыки не хуже.

Неожиданно всплыла информация,
что три милиционера, арестованные по
убийству Афанасьева сознались, что они
убили исчезнувшую полгода назад семью
начальника шифровального отдела 8-го
Управления КГБ майора Сеймова. Они
заявили, что его так же, как и Афанасьева
задержали в середине мая 1980 года на
станции «Ждановская», а потом избили
до смерти. Чтобы замести следы, привез-
ли из дома его жену и дочь в комнату
милиции и там же убили. Тела они закопа-
ли в лесу за деревней Зюзино по
Егорьевскому шоссе. В их показаниях
совершенно не вязалась причина убий-
ства жены и дочери, да еще в комнате
милиции. От этой информации, даже у
Лукина «мороз» прошелся по коже, но
работники милиции, похоже, и сами пове-
рили в этот бред, потому что со следова-
телями и ротой солдат выезжали в район
Зюзинского леса, где указали места захо-
ронений тел. Солдаты перекопали все,
что можно было, но никаких следов не
обнаружили. Однако эти следственные
действия назывались не иначе, как про-
верка показаний на месте. Хоть ничего не
нашли в Зюзинском лесу, но сами показа-
ния арестованных на месте при понятых
были уже доказательством к их призна-
ниям. Потом стало известно, что следова-
тель Генеральной прокуратуры отмел этот
эпизод из обвинения милиционеров. А
там, кто его знает, ведь и слушание дела в
суде было секретным. Во всяком случае,
Андропову доложили об убийстве мили-
ционерами майора Сеймова и его семьи,
а тот представил эту информацию
Брежневу и в Политбюро ЦК КПСС. Так
все завоеванные достоинства МВД были
опущены в глазах ЦК, а потом и народа
ниже канализации. Оставалось только
найти тела «убитых» и предать земле с
почестями. Можно было представить

негодование Председателя КГБ, но пока
земле предали четверых сотрудников
милиции и без почестей. Их расстреляли,
а остальных приговорили к длительным
срокам лишения свободы. Расстреляли
тех, которые признались в убийстве
семьи Сеймова и они унесли с собой
тайну, почему сознались в этом жутком
преступлении, которого не совершали,
потому что его не было.

Сеймов исчез с семьей перед
Олимпиадой-80 в Москве, когда сотруд-
ники МВД и КГБ способны были пред-
отвратить не только преступление, но и
саму мысль о нем. В те дни в Москве
почти не совершались преступления,
поэтому сотрудники КГБ с первых дней
расследования отмели версию похище-
ния семьи Сеймова и принялись искать
убийц. А они сами к ним в руки попали
через полгода за убийство Афанасьева.
Может еще, и поэтому дело было засек-
речено и следствие велось полтора года.
Тогда, судя, по признаниям сотрудников
милиции в кошмарных убийствах, кото-
рые они не совершали, методы к ним
были применены от репрессий 1937 года,
когда арестованные сознавались в пре-
ступлениях, которые выдумывали сами
работники НКВД. И хорошо, что убийство
на Ждановской оказалось единичным, а
не цепочкой, как хотелось некоторым,
потому что, как потом выяснится, что
Сеймов оказался простым предателем и
сбежал с женой и дочерь в Америку. В
истории с Сеймовым был красивым толь-
ко присвоенный ему резидентом ЦРУ в
Москве псевдоним «Сапфир». Можно
только предполагать какой сверхсекрет-
ной информацией располагал начальник
шифровального отдела Центрального
аппарата КГБ СССР Сеймов. В то время
было невозможно похищение или убий-
ство, а Сеймов и не был жертвой. Он
загримировался и спокойно прошел
через все «железные занавеси» СССР в
форме пилота США в американский
самолет, на который доставили из
посольства контейнер, не подлежащий
досмотру. В нем и были его жена и дочь.
Сотрудники КГБ искали в СССР убийц
семьи Сеймова, а он в это время выдавал
секреты КГБ и работал на ЦРУ. И не пото-
му ли это дело засекретили от народа,
которому подбрасывали информацию,
что в милиции работают одни бандиты. И
вполне понятно кому было выгодно
скрыть бегство из-под «железного зана-
веса» всей семьи чекиста вместе с госу-
дарственными секретами и списать это
на «милицейский беспредел».

«Забыли господа чекисты про рассле-
дования преступлений, которые проводи-
ли вместе с сотрудниками уголовного
розыска», — Лукин вспомнил, как в РУВД
несколько лет назад пришли сотрудники
КГБ с просьбой об оказании помощи в
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розыске без вести пропавшего их колле-
ги, старшего лейтенанта КГБ Фигурнова,
который работал шифровальщиком у
Генсека ЦК КПСС Брежнева. Чекисты боя-
лись, что его могли похитить враги госу-
дарства, чтобы получить от него секрет-
ные сведения.

Сотрудники МУРа рука об руку с чеки-
стами перевернули весь этот район, и
вышли на преступников. Ими оказались
Мария Лапина по кличке «Лапа» и Вовы по
кличке «Золотарик». Машка крутила зад-
ницей, и завлекала подвыпивших упако-
ванных мужиков в «парадник» дома рядом
с Яузой для любовных утех, а там ожидал
«Золотарик» с ломиком и долбил мужиков
по голове, а потом бросали их в реку. Так
и было с Фигурновым, которому накатили
сто граммов водки, а остальное по сцена-
рию. Они забрали носильные вещи и про-
дукты с коньяком, а в портфель положили
кирпич и бросил в Яузу там же, где сбро-
сили тело.

Много было трагических совпадений
в этих убийствах Афанасьева и Фи-
гурнова. И тот и другой, по всей видимо-
сти, выпили изрядно, потому что оказа-
лись не в тех местах, где должны были
быть. Афанасьев проживал в Чертаново,
а попал на Ждановскую. С Фигурновым
было и того хуже, потому что оказался у
Курского вокзала, а в дальнейшем они
получили черепно-мозговые травмы
тупыми предметами. И причиной напа-
дения были их портфели с продуктовыми
заказами. Милиционеры тоже отобрали
у Афанасьева коньяк и закуску, а он стал
возмущаться вполне законно и угрожать
неприятностями. Кто знает, как поступил
бы на его месте кто-то другой? Лучше
было бы тихо удалиться, когда отпустили
из милиции, а утром разобраться с
этими отморозками. И в эти совпадения
боком вписывался шифровальщик
Сеймов, но получалось, что шифроваль-
щик Генсека Фигурнов был носителем
более секретной информации, чем
майор Афанасьев, однако никому в голо-
ву не пришло засекречивать уголовное
дело по его убийству и вести следствие
полтора года. Тех бандитов осудили
через два месяца к высшей мере соци-
альной справедливости. Так почему же
все-таки засекретили уголовное дело по
убийству Афанасьева? Лукин видел
только один ответ, что в том деле не все
в порядке с соблюдением законности и
тянули его искусственно ко дню «Ч»,
чтобы нагнуть руководство МВД.

Если Лукин называл свою должность
«пороховой бочкой», то он в это время
играл на ней с огнем, вытащив отделение
милиции на первое место в городе. Его
поставили в безвыходное положение,
назначив на эту должность.

В МВД не отпускал райком партии, а
потолок в звании майора он уже вырабо-
тал в должности опера. О повышении не

могло быть и речи, если не пройдешь это
«чистилище» под названием заместитель
начальника отделения милиции по уго-
ловному розыску. В лучшем случае могли
бы вернуть в «штрафбат», так они называ-
ли отдел уголовного розыска района, как
не справившегося с работой, а это озна-
чало, закат милицейской карьеры. Вот и
пошел он «Ва-банк», как говорят картеж-
ники. Нет, Лукин никогда не был азартным
игроком. Он играл почти во все азартные
игры, но всегда с четким расчетом на
выигрыш, а иначе и не садился за стол.
Он заранее видел, чем дышат партнеры и
на что способны. Эти социалистические
соревнования, в которых отделение
милиции должно было ежегодно повы-
шать процент раскрываемости преступ-
лений, не он придумал, поэтому и принял
решение добиться почти 100%. Он все
рассчитал. Совершаемых преступлений,
по которым жулики задерживались с
поличным, было ежедневно в избытке, но
надо было от этого отделить мелочевку.
Невозможно было доказать жуликам кар-
манные кражи, если не взять с поличным,
а заявители в центре города были все
приезжие из других районов столицы и
страны. Поэтому риск, что тебя могут
серьезно наказать за эти сокрытия, сво-
дился к нулю, так почему в такой ситуации
не «похулиганить» с процентами, чтобы
покинуть эту должность на пороховой
бочке и спокойно бороться с преступ-
ностью в МВД. Да и знал Лукин руководи-
телей структур, которые могли бы при-
слать к нему проверку. Он им откровенно
рассказывал о реальной обстановке,
намекая, что их проверки нечего у него не
выявят негативного. Это была не
наглость, а реальное отражение состоя-
ния преступности. Правда, все его знако-
мые руководители глубоко сомневались в
его искренности, но не пытались копать
под него, зная его связи. Вот поэтому и не
было риска подставить отделение мили-
ции под проверку из-за первого места. 

Лукин вспомнил короткий анекдот про
ворону и лису. Сидит ворона на суку и
пилит его, а мимо пробегает лиса.
«Ворона ты, что там делаешь?» —
«Выпендриваюсь» — отвечает та. «И я
тоже хочу повыпендриваться»,— лиса
хватает пилу, садится на сук и пилит его, а
как допилила, шлепнулась на землю. А
ворона, допилив сук, взмахнула крыль-
ями: — «Чтобы выпендриваться, надо
сначала летать научиться».

Это была уже не первая попытка уйти
из района, но система перехода была
связана с запросом характеристики и
личного дела. Тогда кадровики вспоми-
нали приказы Министра, запрещающие
«оголять» кадры местных подразделе-
ний, как будто бы он переходил в народ-
ное хозяйство. Так же вышло и на этот
раз. Эта информация, видимо, докати-
лась до управления кадров ГУВД на

Петровке, 38, и его вызвали на собеседо-
вание. Виктор Федорович Николаев был
кадровиком, курирующим их район, с
которым у Лукина установились прия-
тельские отношения, когда тот готовил
приказ о его назначении в 17 отделение
милиции. Николаев никогда не ходил
вокруг да около, а сразу задавал вопрос в
лоб:

— Знаю, ты собрался переводиться в
ГУУР МВД СССР, но тебе хотят предло-
жить повышение в районе. В отделе уго-
ловного розыска РУВД образовались
вакансии начальника и заместителя. Ты
не отказывайся от предложений руковод-
ства, а я тебя поддержу. Это приличное
повышение и при переводе в МВД будет
учитываться, так что сможешь потом
попасть на более высокую должность. 

— Виктор, ты мне это говорил при
назначении на теперешнюю должность.
Так и до начальника РУВД дошагаю, а
потом и сам не захочу в МВД. — Ответил
Лукин. Он знал, что два его начальника
ушли на пенсию, но эти вакансии не рас-
сматривал на свой счет, так как нацелился
в МВД.

— А в этом что-то есть! Да и райком
партии предложил твою кандидатуру. У
тебя там есть кто-то? 

— Один товарищ стал секретарем
райкома партии. Мы с ним работали в
комсомоле на заводе. Да и в Исполкоме
много своих, но райком партии меня и до
этого поддерживал.

— Да еще и тесть постоянно общается
со своими коллегами из ЦК КПСС. Не
хотел бы я быть твоим начальником.
Сидеть, как на иголках, не зная, когда ты
сместишь его с этого кресла.—
Засмеялся Николаев.

— Поэтому я и прошу их отпустить
меня в МВД, чтобы они не нервничали. 

— Твоим руководителям тоже предло-
жили поставить тебя на эту должность,
хотя у них были сомнения по поводу того,
что ты с будущими подчиненными опера-
тивниками проработал не один год в
одном кабинете. Удобно ли тебе будет
ими руководить? Справишься? —
Поинтересовался Николаев.

— А почему нет? Я их хорошо знаю, и
мне не требуется времени на притирку,
знаю, кто, чем дышит и кто как работает.
Солдафоном я никогда не был, но и
панибратства тоже не допущу. Это им
пусть будет неудобно с таким начальни-
ком, если захотят воспользоваться
нашей дружбой, чтобы отлынивать от
работы.

— Я в тебя, верю и поддержу.
Лукин не забыл, что с Николаевым

его познакомил непосредственный
начальник 17 отделения милиции
Александр Анатольевич. Он никогда ни с
кем не советовался по поводу своих
будущих назначений по службе, и это
было не от сглаза, а от реальной возмож-
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ности вмешательства в эту процедуру
некоторых «товарищей», которые не
желали ему добра. С начальником у него
сложились с первых дней приятельские
отношения, да и мог он сам узнать у
Николаева о предстоящем его назначе-
нии, поэтому решил сам объясниться по
поводу своего перевода. Никто на таких
должностях в отделениях милиции долго
не засиживался. Одних снимали со скан-
далом за развал работы, а другие уходи-
ли на повышение. Лукин поздоровался с
секретарем Любой и прошел в кабинет
начальника. Литвиненко встретил его с
улыбкой. В углу кабинеты стояло
Красное знамя из бархата с золотыми
буквами, из которых на виду были
«…КПСС…»

— Здравствуй, Виктор Павлович. Чай
или кофе?

— Давай по чашке кофе. Люблю я
этот буржуазный напиток. — Лукин
поздоровался за руку.

Люба принесла на подносе чашки с
кофе.

— Александр Анатольевич, может, что
к кофе. У нас пирожные есть свежайшие
или бутерброды. — Поинтересовалась
Люба.

— Мне можно пирожное, а замести-
телю не знаю.

— Любочка, а мне пару бутербродов с
сыром, — попросил Лукин. — Этим летом
привел свою фигуру на пляже и на рыбал-
ке в порядок, поэтому не хочется увле-
каться калориями.

Люба принесла им перекусить к кофе
и закрыла за собой обе двери.

— Анатольевич, а ты хорошо смот-
ришься на фоне Красного знамени.

— Я другого тебе не предлагаю, так
как ты за рулем, а на это знамя я посмат-
риваю с опаской. Не боишься, что в это
неспокойное время могут накрыть нас
«медным тазом», как в УВД по обслужи-
ванию метро? Опасно стало выбиваться
в передовики. Ты же знаешь, что УВД по
обслуживанию столичного метрополите-
на КГБ просто порвал, как «Тузик грелку».

— Да, я встречался с Шотой
Гахокидзе, с которым раньше работал в
15 отделении милиции. Он недавно пере-
шел в это УВД на повы-

шение и попал под эту проверку. К метро
«Ждановская» он не имел никакого отно-
шения, но его тоже смели и он благода-
рит судьбу, что не посадили. Чекисты
устроили проверку по отказным мате-
риалам в возбуждении уголовных дел и
расценили это, как форму сокрытий пре-
ступлений от учета. Шота рассказал, что
эта проверку проводили предвзято и
потом мало, что подтвердилось, но это
проводилось на фоне убийства сотруд-
ника КГБ на Ждановской, поэтому им не
перечили, да и кто попрет против
Генеральной прокуратуру, чьими руками
они и проводили проверку. — Сообщил
Лукин.

— Да, не повезло мужикам. 80
сотрудников привлекли к уголовной
ответственности и 300 уволили из орга-
нов. Практически все руководство УВД и
почти всех подчиненных.

— Мы живем в дружбе с КГБ и проку-
ратурой, а если нас накроют, как ты
выразился «медным тазом», то это
будет верхом несправедливости.—
Лукин задумался на секунду.— Любому
руководителю ясно, как добиваются
таких высоких результатов в работе с
преступ ностью. Но есть статистика по
этой работе, которая очень красноречи-
ва. Почти два года назад сменили руко-
водство 17отделения милиции. Тогда
здесь было зарегистрировано 360 пре-
ступлений, а поймали только 75% жули-
ков, то есть четвертая часть жуликов, а
это 90 условных преступников, если они
были одиночками, продолжали совер-
шать преступления и тащить наши пока-
затели еще ниже. А в прошлом году кар-
тина резко поменялась. Мы
зарегистрировали 420 преступлений, из
которых 98% раскрыли, а путем

простого арифметического
действия получается, что нами не
пойманы всего 8 жуликов, но при
этом мы привлекли тех самых 90
жуликов, да плюс еще 60, так
как больше зарегистрировали
преступлений. Поэтому полу-
чается, что мы с угрозыском
реально стали работать
лучше, а преступлений стали
прятать меньше. В этом году

мы идем под 100%, и есть

небольшое снижение роста преступно-
сти, а это означает, что жулики стали
бояться совершать преступления в
центре столицы, да мы и сами видим,
что поток заявлений значительно умень-
шился. Поэтому было бы верхом
несправедливости накрывать нашу кон-
тору «медным тазом». Это они сработа-
ли бы на руку жуликам, которые об этом
только и мечтают.

— Да, Павлович с арифметикой у
тебя все в порядке, но твои слова бы
прокурору бы в ухо.

— Это я сделал, когда добился высо-
ких результатов и меня поняли, но все
ровно Анатольевич не хотелось бы заси-
живаться в этом опасном кресле.

— Я слушал, что ты прорабатываешь
вопрос с переходом в МВД.— Перевел
разговор начальник.

— Нет, Анатольевич, концепция
меняется. Мне предложили должность
заместителя начальника отдела угро-
зыска в нашем районе.

— Хорошая должность. Оклад выше,
чем у меня и даже за преступность в рай-
оне не отвечаешь.

— Да, командовать секретной аген-
турой, куда не может заглянуть ни проку-
ратура и никто другой. Это мечта, а не
должность после нашей суеты.

Вот бы нам вместе сорваться в этот
отдел. Там должность начальника тоже
вакантное.— Сказал Лукин.

— Нас вместе не пропустят.
Заместитель начальника РУВД по опера-
тивной работе Максим Никонович спать
не будет, если мы вместе окажемся в
отделе. Он здесь видел в нас своих пре-
тендентов на его место, а то под боком в
РУВД. Мне кажется, что он и тебя заби-
рает, чтобы наш тандем развалить.

— Это вря   д ли. Он и меня бы не взял
к себе, но вмешался райком партии,
чтобы не отпускать меня с района в МВД.

— Тогда держись. — Пожелал началь-
ник.

В.П. Степанов



19-20 января — турнир по настольному теннису в г. Радом, (Польша)
26 января-2 февраля — 25-я лыжная неделя IPA в г. Нассфельд и г. Хермагор
(Австрия)
1-15 марта — туры Дружбы (Шри Ланка)
4-5 апреля — 3-й форум по безопасности дорожного движения (Турция)
15-19 апреля — турнир по футболу (Турция)
21-24 апреля — праздник Дружбы в Лас-Вегасе (США)
22-26 апреля — 2-й семинар для молодых офицеров полиции (Австралия)
22-28 апреля — 50 лет региону Берген (Норвегия)
9-18 мая — 40 лет региону Монреаль (Канада)
9-12 мая — 20-я международная встреча любителей путешествовать на
трейлерах (Германия)
9-13 мая — турнир по мини-футболу на о. Майорка (Испания)
11 мая — чемпионат по боулингу (Сербия)
21-25 мая — футбольный турнир (Франция)
23-26 мая — XIV конференция стран Центральной и Восточной Европы
(Словения)
23-26 мая — турнир по футболу в г. Камбрилс (Испания)
23-27 мая — 60 лет секции IPA Королевство Нидерландов
25-26 мая — Международный турнир по пляжному теннису (Италия)
1-2 июня — 50 лет региону Намур (Бельгия)
6-9 июня — XV турнир по футболу в г. Познань (Польша)
6-9 июня — 2-ой турнир по моторалли (Сан-Марино)
8 июня — 40 лет секции IPА Сан-Марино
13-16 июня — Международный футбольный турнир (Италия)
15-23 июня — круиз по реке Миссисипи (США)
24-26 июня — полуночный турнир по гольфу, приуроченный к 50-летию
секции IPA Исландия
26-30 июня — Международный турнир по пляжному волейболу (Польша)
28-29 июня — Международный турнир по футболу (Польша)
1-13 августа — Всемирные игры полицейских и пожарных в г. Белфасте
(Северная Ирландия)
20 июля-3 августа — Международная встреча молодежи (Швейцария)
10-16 сентября — 60 лет секции IPA Франция
17-22 сентября — 38-я Международная конференция IPA в Копенгагене
(Королевство Дания)
22-28 сентября — Неделя Дружбы (Королевство Дания)
7-11 октября — турнир по мини-футболу (Королевство Нидерландов)

Подробную информацию (программа, стоимость и регистрационная форма) 

о мероприятиях можно узнать на сайтах соответствующих национальных секций IPA.

ПЛАН IPA 2013
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ПЛАН МЕРОПРИЯТИЙ МЕЖДУНАРОДНОЙ 
ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССОЦИАЦИИ (IPA) НА 2013 ГОД



ГРУППА КОМПАНИЙ АЛЬТЕРНАТИВА-Ъ
Основными направлениями деятельности группы компаний
ООО «ЧОП Альтернатива-Ъ» является оказание видов услуг,
осуществляемые Обществом в целях охраны в соответствии
со статьей 3 Закона РФот 11.03.92 г. «О частной детективной
и охранной деятельности в РФ», других законодательных
актов, а именно:

    охрана объектов и имущества, находящегося в собственности (в т.ч. при его транспорти-•
ровке)
защита жизни и здоровья граждан•
обеспечение безопасности массовых мероприятий•
пультовая охрана и реагирование на тревожные события силами мобильных подразделений•
проектирование, монтаж и эксплуатационное обслуживание технических средств охраны•
консультирование по вопросам правомерной защиты от противоправных посягательств•
разработка концепций безопасности•
создание комплексов безопасности•
аудит систем безопасности•
информационно-аналитическая работа•
продажа и аренда оборудования•

В состав группы компаний ООО «ЧОП Альтернатива-Ъ» на сегодняшний день входят 5 организа-
ций различного профиля общей штатной численностью более 400 человек.
ООО «ЧОП Альтернатива-Ъ» 

частное охранное предприятие•
мониторинговая компания(пультовая охрана)•

ООО ЧОП «ОСТ АЛ»
частное охранное предприятие•

ООО «Альт-Техно-Групп»
инженерно-техничекая компания•

ООО «Адверт Мобайл»
информационно-аналитические услуги•

Адвокатское бюро «Авангард»
правовое обеспечение•

С уверенностью заявляем, что группа компаний ООО «ЧОП Альтернатива-Ъ» может:
обеспечить безопасность объектов любой сложности•
продемонстрировать высокое качество работы•
иметь оптимальные для Заказчиков затраты•

Надеемся, что наши предложения заинтересуют Вас.
Мы готовы в конструктивном ключе обсуждать все моменты нашего взаимовыгодно-
го сотрудничества.

С уважением,
Генеральный директор

Смирнов Виктор Васильевич
Данные о предприятии
 

Компания «Альтернатива-Ъ» работает на рынке охранных услуг с марта 1998 года: •
Является юридическим лицом по законодательству Российской Федерации;•
Внесено в Единый государственный реестр юридических лиц; •
Юридический и фактический адреса: 105118, г. Москва, улица Кирпичная, д.22, строение 7;•
Имеет Лицензию на оказание охранных услуг № 1684, выданную ГУВД г. Москвы 24 марта 1998•

года со сроком действия до 24 марта 2016 года;
Генеральный директор — Смирнов Виктор Васильевич•
Тел./факс:365-26-00, 365-42-56, •
моб.тел. 8-905-537-24-90•
E-mail: alternativa98@yandex.ru•
Сайт Компании: www. alternativa98.ru•



ДРУЖБА И ПРОФЕССИОНАЛИЗМ

Став членом самого большого международного него-
сударственного объединения сотрудников правоохра-
нительных органов, Вы сможете легко находить друзей
и налаживать контакты с полицейскими по всему миру,
обмениваться с ними опытом для повышения своего
профессионализма. 

Вы можете повысить свое образование, приняв уча-
стие в семинарах IPA, в том числе в Информационно-
образовательном центре «Замок Гимборн»
(Германия). Если Вы молодой сотрудник правоохра-
нительных органов, то можете претендовать на сти-
пендию Артура Троупа, которая возместит Вам
затраты на участие в семинарах (не более, чем раз в
год). Информацию о центре и расписание семинаров
Вы можете посмотреть на сайтах www.ibz-gimborn.de
и  rusipa.org.

ОТДЫХ И ТУРИЗМ

Вы можете принять участие в Неделях дружбы IPA,
которые регулярно проводят национальные секции
разных стран. Это прекрасная возможность эконом-
но и интересно отдохнуть за границей, общаясь со
своими иностранными коллегами. О проведении
Недель дружбы Вы можете узнать заблаговременно
на сайтах ipa-iac.org  и  rusipa.org.

Вы также можете сэкономить при путешествии за
границу, если воспользуетесь услугами IPA-хаусов.
Стоимость проживания в этих мини-отелях в
несколько раз ниже, чем в среднем по стране.
Некоторые IPA-хаусы предоставляют членам IPA
БЕСПЛАТНЫЙ ночлег. Кроме того, поместив свое
объявление на  форумах национальных секций, Вы
можете получить приглашение в гости от иностранно-
го коллеги. Обмен визитами - достаточно распро-
страненная форма контактов между членами IPA.

В зарубежном турне Вы можете обойтись без про-
фессионального гида, обратившись в местное подраз-
деление IPA, там Вам найдут коллегу, который прове-
дет для Вас бесплатную экскурсию.

Если у Вас есть хобби, то Вы можете легко найти
единомышленников среди коллег за рубежом.

Если Вы любите спорт, то турниры, проводимые IPA
или при участии IPA в России и за рубежом, удивят
Вас своим гостеприимством, отличной организацией
и минимальными ценами на проживание.

Ежегодно в различных странах  IPA организует моло-
дежные лагеря (для детей членов ассоциации от 14 до
18 лет), недорогие и очень полезные.
 

ПОМОЩЬ И СКИДКИ

Если Вам понадобилась экспертная помощь в другом
государстве, Вы можете без бюрократических пре-
град вступить в переписку с членами  национальных
секций IPA по интересующему Вас вопросу и получить
достоверную информацию. Одним из многих преиму-
ществ IPA является получение юридической помощи в
зарубежных странах, по значительно сниженной стои-
мости, а иногда, и безвозмездно. Многие националь-
ные секции имеют договора с различными компания-
ми на предоставление значительных скидок на свои
услуги и товары для членов IPA (перечень товаров и
услуг - на сайтах национальных секций).

ОБЯЗАННОСТИ

Но прежде  чем спросить, что полицейская ассоциа-
ция может сделать для Вас, задайтесь вопросом «Что
Вы можете сделать для полицейской ассоциации?»
Как член Международной полицейской ассоциации,
Вы должны:
- соблюдать Устав полицейской ассоциации;
- помогать членам национальных секций IPA  во
время их визита в нашу страну (трансфер, прожива-
ние, экскурсии и т.п.);
- оказывать моральную и материальную помощь чле-
нам IPA и членам их семей, если они попали в беду,
пострадали от стихийных бедствий и т.п.;
- помогать органам внутренних дел и волонтерам в
розыске пропавших граждан, прежде всего детей;
- принимать активное участие в организационных,
культурных, спортивных мероприятиях, организо-
ванных под эгидой IPA;
- вовлекать в полицейскую ассоциацию сотрудников
органов внутренних дел, ветеранов МВД и других
силовых органов, которые поддерживают идеи IPA и
способны оказывать посильное участие в укреплении
полицейского братства.
- когда Вы находитесь за границей и пользуетесь
услугами IPA в принимающей стране, помнить, что,
по сути, Вы являетесь послом доброй воли, пред-
ставляющим не только Российскую секцию IPA, но и
всю российскую полицию. 

Полицейская ассоциация – это идеальная площад-
ка для реализации своих творческих, интеллектуаль-
ных и организаторских способностей. В развитых
странах общественная деятельность является важ-
ной частью жизни человека, дающей возможность
улучшить мир  посредством  сотрудничества обще-
ственных и государственных институтов, почувство-
вать личную значимость в обществе, найти у себя
новые таланты, выйти за рамки привычного окруже-
ния. Но даже если международное полицейское дви-
жение не станет одним из смыслов Вашей жизни, Вы
будете чувствовать себя гораздо увереннее, зная,
что у Вас есть друзья-полицейские во всем мире.

ЧТО ДАЁТ ЧЛЕНСТВО 
В МЕЖДУНАРОДНОЙ ПОЛИЦЕЙСКОЙ

АССОЦИАЦИИ?


